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Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 461 
- без перепечаток 331 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
 Матч Звезд КХЛ 

 
Президент КХЛ Морозов подвел итог Матча звезд - 2023 в Санкт-
Петербурге (Чемпионат.com) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Алексей Морозов подвел итоги 
Матча звезд - 2023, завершившегося в Санкт-Петербурге. 

перейти к статье 

Морозов о Матче звезд КХЛ: "Хоккейный праздник удался! "СКА-Арена" - 
дворец мирового уровня, который оставил у всех фантастические 
впечатления" (Sports.ru) 
Алексей Морозов поделился впечатлениями от Матча звезд КХЛ.  

перейти к статье 

Президент КХЛ Морозов: "Хоккейный праздник удался! Два дня Матча 
звезд получились очень насыщенными" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Президент КХЛ Морозов: "Хоккейный праздник удался! Два дня Матча звезд 
получились очень насыщенными"  

перейти к статье 

Глава КХЛ признался, чем его удивили легенды российского футбола (Р-
Спорт) 
Глава КХЛ Морозов: легенды нашего футбола на "ты" с клюшкой и шайбой 

перейти к статье 

Мостовой, Широков, Аршавин и Сычев могут выйти на лед в Матче звезд 
КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Мостовой, Широков, Аршавин и Сычев могут выйти на лед в Матче звезд КХЛ  

перейти к статье 

КХЛ объявила имена участников мастер-классов второго дня Матча звезд 
(Чемпионат.com) 
Континентальная хоккейная лига опубликовала расписание второго дня мастер-
классов Матча звезд в Санкт-Петербурге.  

перейти к статье 

Мостовой отметил, что в Матче звезд КХЛ сложно придумать что-то новое 
в серии буллитов (ТАСС) 
Команда дивизиона Боброва одержала победу почти во всех конкурсах 

перейти к статье 

Мостовой рассказал, кто из хоккеистов произвел на него наибольшее 
впечатление на Матче звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

Мостовой рассказал, кто из хоккеистов произвел на него наибольшее 
впечатление на Матче звезд КХЛ  

перейти к статье 

Дивизион Боброва победил в круге на скорость в рамках мастер-шоу КХЛ 
(Р-Спорт) 
Алистров принес дивизиону Боброва победу в круге на скорость в Матче звезд 

перейти к статье 

Форвард СКА Алистров рассказал, за счет чего победил в конкурсе "круг 
на скорость" на Матче звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий петербургского СКА Владимир Алистров рассказал, за счет чего он 
смог одержать победу в конкурсе "круг на скорость" на Фонбет Матче звезд КХЛ. 

перейти к статье 

Аршавин выложил фото с Радуловым: "Вытащил беззубика в финал All 
Star" (Sport24.ru) 
Экс-футболист "Зенита" Андрей Аршавин посетил зведный уик-энд КХЛ и 
опубликовал в социальной сети совместное фото с нападающим "Ак Барса" 
Александром Радуловым.  

перейти к статье 

"С Радуловым познакомились на дискотеке 20 лет назад". Аршавин - о 
хоккее и Матче звезд КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Интервью звезды футбола, бронзового призера ЧЕ-2008.  

перейти к статье 

Андрей Аршавин забросил шайбу в финальной игре Матча звезд КХЛ 
(Чемпионат.com) 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого идет финальный матч между командами 
Дивизиона Тарасова и Дивизиона Харламова.  

перейти к статье 

Аршавин оценил хоккейное мастерство Мостового (Р-Спорт) 
Андрей Аршавин заявил, что Александр Мостовой неплохо играет в хоккей 

перейти к статье 

"Было волнительно, мне трудно обращаться с шайбой" - Аршавин об игре 
на Матче всех звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший нападающий сборной России по футболу Андрей Аршавин сказал, что 
ему было волнительно играть в Фонбет Матче звезд КХЛ. 

перейти к статье 

Аршавин: три года назад я начал кататься на льду, а сейчас забил на МВЗ. 
Доволен! (Чемпионат.com) 
Бывший футболист "Зенита" и сборной России Андрей Аршавин 
прокомментировал свое выступление в Матче звезд КХЛ - 2023. 

перейти к статье 

Экс-футболист Широков поделился эмоциями от Матча звезд КХЛ (Р-
Спорт) 
Экс-футболист Широков готов снова принять приглашение на Матче звезд КХЛ 



 

 

перейти к статье 

Сычев назвал Аршавина "питерской ракетой" на льду (Р-Спорт) 
Бывший футболист московских "Спартака" и "Локомотива" Дмитрий Сычев 
назвал сыгравшего в матче звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) экс-
игрока "Зенита" Андрея Аршавина питерской ракетой на льду.  

перейти к статье 

Сычев отметил, что для него было мечтой участие в конкурсе Матча звезд 
КХЛ (ТАСС) 
Сычев принял участие в конкурсе на лучшее исполнение буллитов в составе 
команды дивизиона Чернышева 

перейти к статье 

Дмитрий Сычев и форвард "Авангарда" Ткачев исполнили буллит с 
шайбой и мячом (Чемпионат.com) 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого проходит конкурс на лучшее исполнение буллита. 

перейти к статье 

Сычев: Омск - мой родной город, смотрю почти все матчи "Авангарда" 
(Чемпионат.com) 
Бывший футболист сборной России Дмитрий Сычев прокомментировал Матч 
звезд КХЛ, рассказал о поддержке омского "Авангарда" и ответил на вопрос, кто 
будет чемпионом в РПЛ. 

перейти к статье 

Кравец: Сычев хочет быть тренером, у него все получится (Meta Ratings 
(metaratings.ru)) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец, который на FONBET Матче Звезд 
КХЛ возглавил команду дивизиона Чернышева вместе с экс-футболистом 
Дмитрием Сычевым, рассказал Metaratings.ru о планах своего ассистента и 
поделился мнением о футбольных "Зените" и "Спартаке".  

перейти к статье 

Тренер "Динамо" назвал главный плюс Матча звезд КХЛ (Р-Спорт) 
Тренер "Динамо" Кудашов считает, что Матч звезд КХЛ помогает разгрузиться 

перейти к статье 

Разин о Матче звезд КХЛ: все понравилось, обстановка шикарная 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин поделился эмоциями от Матча всех 
звезд Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Разин отметил важность Матча звезд КХЛ с точки зрения общения (ТАСС) 
Тренер сборной дивизиона Харламова рассказал, что участники матча много 
общались между собой 

перейти к статье 

Андрей Разин: "Я не удивлен, что "Торонто" интересуется Гребенкиным. 
Он очень талантливый" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

Главный тренер "Металлурга" и сборной дивизиона Харламова Андрей Разин 
оценил качество Фонбет Матча звезд КХЛ‑2023, а также рассказал о потенциале 
нападающего Никиты Гребенкина. 

перейти к статье 

"Не особо заботят хейтеры в США, я в России и делаю то, что хочу" - 
Менелл о своем "русском" буллите в Матче звезд КХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Не особо заботят хейтеры в США, я в России и делаю то, что хочу" - Менелл о 
своем "русском" буллите в Матче звезд КХЛ  

перейти к статье 

"Очень приятно играть на Матче звезд КХЛ, на "СКА-Арене" праздничная 

атмосфера" - Дер-Аргучинцев (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Нападающий " Трактора " Семен Дер-Аргучинцев рассказал о праздничной 
атмосфере на Фонбет Матче звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 

перейти к статье 

Форвард "Северстали": "СКА Арена" лучше большинства стадионов в 
НХЛ (Чемпионат.com) 
Нападающий "Северстали" Никита Коростелев оценил выступление на "СКА 
Арене" в рамках звездного уикенда Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Гусев о "СКА-Арене": "На льду не совсем чувствуется количество людей, 
шума от них. А так - классно: большая, просторная арена" (Sports.ru) 
Никита Гусев высказался о пивном шлеме на Матче звезд КХЛ.  

перейти к статье 

Николай Голдобин: "СКА-Арена" офигительная. Так долго смотрел вверх, 
что даже шея немного заболела" (Sports.ru) 
Николай Голдобин поделился впечатлениями от новой арены СКА.  

перейти к статье 

Нестеров: "В финале Матча звезд одну шайбу я точно должен забросить" 
(Sport24.ru) 
Капитан ЦСКА Никита Нестеров поделился впечатлениями от Матча звезд КХЛ   

перейти к статье 

"СКА Арена" прекрасная, лучшая в Европе" - Губерниев (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Ведущий и комментатор "Матч ТВ" Дмитрий Губерниев рассказал, что "СКА 
Арена" является лучшим хоккейным стадионом в Европе. 

перейти к статье 

Егор Яковлев: "СКА Арена" лучше некоторых стадионов в НХЛ" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Защитник "Металлурга" Егор Яковлев сравнил новую "СКА Арену" со стадионами 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 

перейти к статье 

"СКА-Арена" реально очень крутая, даже лучше мировых стандартов" - 

Шалунов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

Нападающий ярославского " Локомотива " Максим Шалунов рассказал о 
положительных эмоциях от участия в Фонбет Матче звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). 

перейти к статье 

Вратарь "Лады" Подъяпольский - о Матче звезд КХЛ: "Я доволен. 
Прикольно, хорошая атмосфера, все в удовольствие" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Вратарь "Лады" Владислав Подъяпольский рассказал в эфире "Матч ТВ", что 
получает удовольствие от атмосферы на Фонбет Матче звезд КХЛ. 

перейти к статье 

Вратарь Подъяпольский выиграл конкурс "надежная защита" в рамках 
Матча звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Вратарь "Лады" Владислав Подъяпольский, представляющий дивизион 
Харламова, выиграл конкурс "надежная защита" в рамках Фонбет Матча звезд 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 

перейти к статье 

Подъяпольский: посадили Аршавина и начали выигрывать? Возможно, в 
этом и была проблема (Чемпионат.com) 
Вратарь команды Дивизиона Харламова и ХК "Лада" Владислав Подъяпольский 
прокомментировал победу в Матче звезд КХЛ - 2023. 

перейти к статье 

Алексей Колосов: "Матч Звезд для игроков - возможность чуть-чуть 
передохнуть" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru)) 
После победы в полуфинале Матча Звезд на вопросы Охтинского пресс-центра 
ответил вратарь команды дивизиона Тарасова Алексей Колосов. 

перейти к статье 

Серебряков: От матчей на "СКА Арене" люди будут кайфовать. (Спорт 
день за днем (sportsdaily.ru)) 
Вратарь СКА Никита Серебряков в разговоре с корреспондентом "Спорт День За 
Днем" Алексеем Михайловым поделился своими эмоциями от игры на "СКА 
Арене" в дни Матча звезд КХЛ. 

перейти к статье 

"Мостовой в роли хоккеиста даже лучше, чем в роли тренера" - вратарь 
СКА Никита Серебряков (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Мостовой в роли хоккеиста даже лучше, чем в роли тренера" - вратарь СКА 
Никита Серебряков  

перейти к статье 

Вратарь "Сочи" Бердин вышел на МВЗ в маске с надписью "Сниму 
квартиру в Сочи, продам БМВ" (Чемпионат.com) 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого завершился конкурс на лучшее исполнение 
буллита. 

перейти к статье 

Вратарь Бердин объяснил, зачем в Матче звезд КХЛ поехал в чужую зону 
(ТАСС) 



 

 

Эпизод случился в матче за третье место в рамках звездного уикенда 
Континентальной хоккейной лиги 

перейти к статье 

Михаил Бердин - о звездном уикенде КХЛ: Отдых, а еще и хоккей, что 
может быть круче? (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Голкипер хоккейного клуба "Сочи" и дивизиона Боброва Михаил Бердин в 
интервью корреспонденту "БХ" Степану Воронкову поделился своими 
впечатлениями от участия в матче за третье место на звездном уикэнде, в 
котором его команда одержала победу с результатом 7:4. 

перейти к статье 

Голкипер "Салавата Юлаева" Александр Самонов забил гол в Матче звезд 
2023 (ИА Башинформ) 
 Вратарь "Салавата Юлаева" Александр Самонов забил гол в первом 
полуфинале Фонбет Матча звезд 2023, в котором встретились Дивизион 
Харламова и Дивизион Чернышева.  

перейти к статье 

Александр Самонов: с каждой командой на Востоке всегда матчи 
"близкие", нежели на Западе (Allhockey (allhockey.ru)) 
Большое интервью вратаря "Салавата Юлаева". 

перейти к статье 

Кэмерон Ли: "На Дальнем Востоке икры много, можно и в хоккей 
поиграть" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Защитник " Амура " Кэмерон Ли заявил "Матч ТВ", что в конкурсе "эффектный 
буллит" хотел продемонстрировать дальневосточную специфику. 

перейти к статье 

"Ему повезло, что это дружеский матч". Ли - о шуточной драке с 
Голдобиным на Матче звезд (Чемпионат.com) 
Канадский защитник хабаровского "Амура" Кэмерон Ли рассказал о шуточной 
драке с нападающим "Спартака" Николаем Голдобиным во время Матча звезд 
КХЛ. 

перейти к статье 

Ли: думаю, буллит Менелла получился более русским, чем мой 
(Чемпионат.com) 
Канадский защитник хабаровского "Амура" Кэмерон Ли рассказал о своем 
буллите на Матче звезд КХЛ и сравнил его с буллитом игрока обороны 
московского "Динамо" Бреннана Менелла. 

перейти к статье 

Получивший гражданство РФ хоккеист "Амура" Кэмерон Ли реализовал 
буллит на Матче звезд КХЛ банкой красной икры (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Получивший гражданство РФ хоккеист "Амура" Кэмерон Ли реализовал буллит 
на Матче звезд КХЛ банкой красной икры  

перейти к статье 

Хоккеист Джозефс: "Это классно - быть частью Матча звезд КХЛ" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Хоккеист Джозефс: "Это классно - быть частью Матча звезд КХЛ"  



 

 

перейти к статье 

Чешский защитник Клок: "Матч звезд КХЛ - классный опыт. Мне очень 
понравились эти дни в Санкт-Петербурге" (Sport24.ru) 
Чешский защитник "Нефтехимика" Лукаш Клок поделился эмоциями от участия в 
Матче звезд КХЛ, где он играл за дивизион Харламова.  

перейти к статье 

Лукаш Клок - о победе в звездном уикенде и новой арене СКА 
(Belarushockey (belarushockey.com)) 
Чешский защитник хоккейного клуба "Нефтехимик" (Нижнекамск) и дивизиона 
Харламова Лукаш Клок в интервью корреспонденту "БХ" Степану Воронкову 
поделился своими впечатлениями от участия в финальном матче на звездном 
уикэнде, в котором его команда одержала победу с результатом 8:7 Б. 

перейти к статье 

Нападающий "Торпедо" Атанасов исполнил буллит на Матче звезд в 
шлеме-ананасе: "Аллергии у меня еще нет" (Sport24.ru) 
Нападающий нижегородского "Торпедо" Василий Атанасов, который в конкурсе 
на лучшее исполнение буллита, выполнил свою попытку в шлеме-ананасе, 
прокомментировал свой выбор.  

перейти к статье 

Нападающий "Торпедо" Атанасов пробил буллит на Матче звезд в шлеме-
ананасе (Чемпионат.com) 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого завершился конкурс на лучшее исполнение 
буллита. 

перейти к статье 

Атанасов: сегодня мальчик подарил мне ананас, потому что я говорил, 
что в Питере их нет (Чемпионат.com) 
Нападающий нижегородского "Торпедо" Василий Атанасов рассказал, где взял 
ананас для выполнения буллита на Матче звезд Континентальной хоккейной 
лиги. 

перейти к статье 

Хоккеист "Торпедо" Атанасов: "Думаю над открытием ананасовой 
фабрики" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Хоккеист "Торпедо" Атанасов: "Думаю над открытием ананасовой фабрики"  

перейти к статье 

Американец с паспортом России признался, что тренировал гопак к Матчу 
звезд (Р-Спорт) 
Американец с паспортом России Менелл: тренировал гопак к Матчу звезд КХЛ 

перейти к статье 

Американец Барбер назвал лучшим буллит банкой икры на Матче звезд 
КХЛ (ТАСС) 
Хоккеист Кэмерон Ли выполнил бросок в шапке-ушанке, использовав вместо 
шайбы банку икры 

перейти к статье 



 

 

Болельщики выбрали Василия Атанасова победителем конкурса 
"Эффектный буллит" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
В рамках Мастер-шоу на ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ прошел конкурс "Эффектный 
буллит". Болельщики голосованием на специальном сайте выбрали 
победителем нападающего "Торпедо" Василия Атанасова из дивизиона 
Боброва.  

перейти к статье 

Нападающий "Трактора" Шабанов высказался о возможной игре в НХЛ 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "Трактора" и Дивизиона Харламова Максим Шабанов оценил игру 
в Матче звезд КХЛ - 2023 и высказался касаемо возможной игры в Национальной 
хоккейной лиге. 

перейти к статье 

Хоккеист Коростелев о Матче звезд КХЛ: "Грандиозное событие. "СКА 
Арена" подобна стадионам в НХЛ" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий череповецкой "Северстали" Никита Коростелев поделился 

впечатлениями от Фонбет Матча звезд КХЛ в Санкт‑Петербурге. 

перейти к статье 

Никита Гребенкин выполнил буллит в ретроформе Андрея Разина 
(Чемпионат.com) 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого завершился конкурс на лучшее исполнение 
буллита. 

перейти к статье 

Гребенкин - о своем буллите: Разин не знал, все было засекречено 
(Чемпионат.com) 
Нападающий Дивизиона Харламова и "Металлурга" Никита Гребенкин рассказал 
о конкурсе "Эффектный буллит" на Матче звезд КХЛ. 

перейти к статье 

Хоккеист Лихачев: "Очень приятно играть на "СКА Арене" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Хоккеист Лихачев: "Очень приятно играть на "СКА Арене"  

перейти к статье 

"Аршавин нам сказал больше навешивать" Защитник "Металлурга" - о 
Матче звезд КХЛ (Чемпионат.com) 
Защитник сборной дивизиона Харламова Егор Яковлев поделился эмоциями от 
выступления на Матче звезд КХЛ. Помощником главного тренера команды 
дивизиона Харламова является экс-футболист Андрей Аршавин.  

перейти к статье 

Артем Божко: думаю, если Алексей Колосов на таком же уровне проведет 
весь сезон, то отправится в НХЛ (Федерация хоккея Республики Беларусь 
(hockey.by)) 
Эксперт КХЛ ТВ поделился мнением о белорусских участниках Матча звезд в 
Санкт-Петербурге.  

перейти к статье 



 

 

Владимир Михалев: "Даже Кубок Вызова нельзя назвать аналогом Матча 
Звезд" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru)) 
По итогам первого дня Матча Звезд комментарий для Охтинского пресс-центра 
дал игрок сборной команды дивизиона Тарасова Владимир Михалев.  

перейти к статье 

Молодой форвард "Сибири" Михалев повторил легендарный буллит 
Гусева с Матча звезд - 2015 (Чемпионат.com) 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого проходит конкурс на лучшее исполнение буллита. 

перейти к статье 

Голдобин отметил, что его команда на Матче звезд КХЛ готовилась 
больше к конкурсам (ТАСС) 
Сборная дивизиона Боброва выиграла пять конкурсов из шести в рамках мастер-
шоу 

перейти к статье 

"Полноценно наслаждаться "СКА Ареной" будем в следующем сезоне" - 
нападающий СКА Алистров (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий СКА Владимир Алистров сказал "Матч ТВ", что полноценно 
наслаждаться "СКА-Ареной" игроки клуба из Санкт-Петербурга будут в 
следующем сезоне. 

перейти к статье 

Владимир Алистров - о победе в конкурсе на скорость и бронзе Матча 
звезд КХЛ (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Белорусский нападающий хоккейного клуба СКА (Санкт-Петербург) и дивизиона 
Боброва Владимир Алистров в интервью корреспонденту "БХ" Степану 
Воронкову поделился своими впечатлениями от участия в матче за третье место 
на звездном уикэнде, в котором его команда одержала победу с результатом 7:4. 

перейти к статье 

Радулов считает, что к Матчам звезд КХЛ нужно постоянно подходить с 
креативом (ТАСС) 
Матч звезд КХЛ проходит на петербургской "СКА-Арене" 

перейти к статье 

Форвард "Ак Барса" Александр Радулов поделился впечатлениями от 
Матча звезд КХЛ - 2023 (Чемпионат.com) 
Нападающий сборной дивизиона Харламова и капитан "Ак Барса" Александр 
Радулов рассказал о своих впечатлениях от Матча звезд КХЛ - 2023. 

перейти к статье 

"Хочется побольше играть в хоккей". Радулову оценил современный 
формат Матча звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" Александр Радулов заявил, что ему нравится нынешний 
формат Фонбет Матча звезд КХЛ. 

перейти к статье 

Быстров: на месте СКА переехал бы завтра! Зачем такой дворец, если не 
играть в нем? (Чемпионат.com) 



 

 

Бывший футболист московского "Спартака", санкт-петербургского "Зенита" и 
сборной России Владимир Быстров поделился впечатлениями от "СКА Арены", 
на которой завершился Матч звезд КХЛ - 2023. 

перейти к статье 

Быстров - о планах в хоккее: прорваться в КХЛ. Лет через 30 в 
пенсионерской лиге (Чемпионат.com) 
Бывший футболист московского "Спартака", санкт-петербургского "Зенита" и 
сборной России Владимир Быстров рассказал о своих планах игры в хоккей. 

перейти к статье 

Самая большая в мире! В Петербурге открылась суперсовременная арена 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Репортаж со "СКА Арены", где прошел Матч звезд. 

перейти к статье 

Команда дивизиона Харламова стала победителем Матча звезд КХЛ 
(Российская газета (rg.ru)) 
В Санкт-Петербурге на льду самой большой хоккейной арены в мире, "СКА-
Арены", завершился Матч звезд Континентальной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Суммарно за два дня "СКА Арену" посетили 40 066 зрителей, это рекорд 
Матчей звезд КХЛ (Чемпионат.com) 
Пресс-служба Континентальной хоккейной лиги опубликовала данные о 
посещаемости второго дня Матча звезд, который проходит на новой "СКА Арене" 
в Санкт-Петербурге. 

перейти к статье 

Установлен новый рекорд посещаемости Матча звезд КХЛ (Sport24.ru) 
Второй день Матча звезд Континентальной хоккейной лиги установил новый 
рекорд посещаемости - 20 384 зрителя, сообщает пресс-служба КХЛ .  

перейти к статье 

Четыре очка Колесникова помогли команде дивизиона Харламова 
победить в Санкт-Петербурге (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Игроки МХЛ завершили выступление на Неделе Звезд Хоккея.  

перейти к статье 

Мировая премьера (Российская газета) 
Матч звезд КХЛ прошел на самой большой хоккейной арене на планете 

перейти к статье 

40 тысяч зрителей - за два дня. Гол Аршавина сделал звездный уик-энд! 
(Советский спорт) 
Хоккейное шоу на новой "СКА-Арене" собрало рекордную аудиторию за всю 
историю.  

перейти к статье 

Суперпраздник хоккея в Петербурге! Рекорд посещаемости, красивейшие 
буллиты, звезды футбола на льду (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Рассказываем, как прошел ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ-2023.  

перейти к статье 



 

 

Гусев в пивошлеме, Аршавин забил шайбу, а Быстров стал тренером. СКА 
Арена приняла матч всех звезд КХЛ (Фонтанка (fontanka.ru)) 
Новенькую СКА Арену испытали первым по-настоящему большим событием - 
Матчем звезд КХЛ. Отдел спорта "Фонтанки" - о том, как это было. 

перейти к статье 

Легендарнее, чем покер "Ливерпулю"! Аршавин сыграл в хоккей, забил и 
обыграл Широкова на Матче Звезд КХЛ (Sport24.ru) 
А ведь Андрей Сергеевич всего три года играет в хоккей. 

перейти к статье 

Банка икры вместо шайбы и ананас. В Санкт-Петербурге завершился Матч 
звезд КХЛ (ТАСС) 
В мини-турнире победила сборная дивизиона Харламова, в мастер-шоу пять из 
шести конкурсов выиграли представители дивизиона Боброва 

перейти к статье 

Вместились все (Известия) 
Матч звезд КХЛ показал рекордную посещаемость 

перейти к статье 

"Решили - будет весело": Матч звезд КХЛ на "СКА Арене" стал рекордным 
(Комсомольская правда # Санкт-Петербург) 
Самый большой хоккейный стадион в мире официально открылся.  

перейти к статье 

"Смотришь наверх и людей не видно" В России открыли самую большую 
хоккейную арену мира. Чем она поразила лучших игроков? (Lenta.Ru) 
9-10 декабря в Санкт-Петербурге состоялся Матч всех звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ).  

перейти к статье 

Как прошел второй день Матча звезд КХЛ - 2023: Менелл танцевал 
вприсядку, Аршавин забил в финале, видео (Чемпионат.com) 
Самые яркие моменты второго дня звездного уикенда. 

перейти к статье 

Гол Аршавина, ананас на льду и переход Быстрова в хоккей (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Рассказываем с места событий о том, как прошел финальный день Матча Звезд 
КХЛ 2023 года в Санкт-Петербурге. 

перейти к статье 

Голы Аршавина и Широкова, буллит Тер-Аргучинцева и ананас Атанасова: 
как завершился звездный уик-энд КХЛ (RT (russian.rt.com)) 
В Санкт-Петербурге завершился звездный уик-энд КХЛ.   

перейти к статье 

Матч звезд открыл огромную арену в Питере. Но СКА не торопится 
переезжать (Р-Спорт) 
Команда дивизиона Харламова стала победителей Матча звезд КХЛ 2023 года 

перейти к статье 



 

 

Петербург начинает борьбу с Монреалем за мировой рекорд. Хоккей. Матч 
Звезд КХЛ-2023 (Спорт уик-энд (sport-weekend.com)) 
В декабре Петербург превратился в хоккейную столицу.  

перейти к статье 

Банка икры вместо шайбы и ананас. В Санкт-Петербурге завершился Матч 
звезд КХЛ (ТАСС) 
В мини-турнире победила сборная дивизиона Харламова, в мастер-шоу пять из 
шести конкурсов выиграли представители дивизиона Боброва 

перейти к статье 

Матч звезд нужен ради буллитов! Футболист Сычев забил головой с паса 
Ткачева, канадец Ли - банкой икры (Sports.ru/tribuna) 
Победили дефицитные ананасы!   

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Ткачев высказался о соперничестве с Голдобиным в бомбардирской 
гонке в текущем сезоне КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий омского "Авангарда" Владимир Ткачев высказался о 
соперничестве с форвардом московского "Спартака" Николаем Голдобиным в 
бомбардирской гонке в текущем регулярном чемпионате КХЛ.  

перейти к статье 

Гендиректор "Трактора": "Мы за возвращение прежнего лимита в пять 
легионеров. Считаем, что это оптимально" (Sports.ru) 
Генеральный директор "Трактора" выступил к за смягчение лимита на 
легионеров.  

перейти к статье 

КХЛ увеличит лимит на легионеров. Качество россиян уже не устраивает 
(Советский спорт) 
На прошедшем совещании руководителей клубов затронули острые хоккейные 
темы.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

КХЛ угрожает размаху СКА. Между клюшками (Спорт уик-энд (sport-
weekend.com)) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонирующие хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 

перейти к статье 

Вайсфельд о Билялетдинове: "В таком возрасте тренировать не стоит. В 
"Ак Барсе" не очень здоровая обстановка. Ситуация с Жафяровым 
непонятна" (Sports.ru) 
Леонид Вайсфельд считает, что в "Ак Барсе" не очень здоровая обстановка.  

перейти к статье 

В "Авангарде" рассказали о ходе переговоров о переходе Жафярова из 
"Ак Барса" (ТАСС) 



 

 

В текущем сезоне КХЛ нападающий отметился заброшенной шайбой и 
результативной передачей 

перейти к статье 

Генменеджер "Авангарда" Курьянов - о главном тренере: "Будущее 
Кравца в клубе решится позднее" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов рассказал "СЭ" о 
возможном продлении контракта с главным тренером Михаилом Кравцом.  

перейти к статье 

Антон Курьянов: "Авангард" и Буше заинтересованы в продлении 
контракта" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов сообщил "СЭ", что 
вероятность подписания нового соглашения с американским форвардом Ридом 
Буше высока.  

перейти к статье 

Крикунов: "Спартак" сильно зависит от одного звена. Если они 
сломаются, то будет несчастье (Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов оценил игру 
"Спартака" в нынешнем сезоне Фонбет чемпионата Континентальной хоккейной 
лиги.  

перейти к статье 

"Ковальчук важен для нашей психологии". Форвард "Спартак" ждет 
дебюта суперветерана (Советский спорт) 
Павел Порядин рассказал о тяжелом отрезке в КХЛ.  

перейти к статье 

"Возраст - это всего лишь какая-то цифра". Ковальчук - о Хартли, 
Олимпиадах и знакомстве со Златаном (Sports.ru/tribuna) 
Пришел в подкаст к Гончарову и Потапову.  

перейти к статье 

"Ларионов прививает менталитет победителей". Защитник "Торпедо" - о 
рецепте успеха команды (Советский спорт) 
Богдан Конюшков подпевает болельщикам в Нижнем Новгороде.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Александра Нестерова: "Включается свет, и трибуны заполнены... Это 
очень круто, заряжает" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Нападающий "Торнадо" Александра Нестерова в новом выпуске "Алло, ЖХЛ" 
рассказала о втором для себя Матч Звезд, статусе лидера в клубе и почему 
танец под песню Кати Лель, взорвавший соцсети, на самом деле не получился.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Павел Буре пожелал удачи хоккеисту Ковальчуку в "Спартаке" (ТАСС) 
40-летний нападающий подписал контракт с клубом до конца текущего сезона 



 

 

перейти к статье 

ФХР объявила о заменах в командах "Россия 25" и "Звезды и ВХЛ" на 
Кубке Первого канала (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Федерация Хоккея России (ВХР) сообщила о заменах в составах команд на Кубок 
Первого канала.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Менелл рассказал, что с пониманием отнесется к невызову в сборную 
России по хоккею (ТАСС) 
В августе американец получил российский паспорт  

перейти к статье 

Вайсфельд о турнире НХЛ без России: "Дело в сумасшедших европейцах. 
Лиге без разницы, кто будет играть - хоть папуасы с Луны. Главное, чтобы 
это приносило доход" (Sports.ru) 
Леонид Вайсфельд высказался о турнире НХЛ для сборных без России.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Жамнов сообщил, что Голдобин и Порядин пропустят Кубок Первого 
канала из-за микротравм (ТАСС) 
Кубок Первого канала по хоккею пройдет в Санкт-Петербурге с 14 по 17 декабря 

перейти к статье 

Ротенберг принял участие в новогоднем выпуске Comedy Club 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг принял участие в записи новогоднего 
выпуска шоу Comedy Club.  

перейти к статье 

Таратухин: странно, Голдобин и Порядин играли на МВЗ, а в сборную 
приехать не могут (Чемпионат.com) 
Экс-нападающий сборной России Андрей Таратухин удивлен действиями 
руководства "Спартака", которое не отпускает на Кубок Первого канала 
нападающих Павла Порядина и Николая Голдобина. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Леонид Вайсфельд: "Вашингтон" - заложник ситуации. Пока Овечкин не 
побьет достижение Гретцки, с командой ничего делать не могут" 
(Sports.ru) 
Леонид Вайсфельд высказался о результативности Александра Овечкина.  

перейти к статье 

Голкипер "Сочи" Бердин: российские вратари сильнее 
североамериканских физически и духом (Meta Ratings (metaratings.ru)) 



 

 

Голкипер "Сочи" Михаил Бердин в эксклюзивном интервью Metaratings.ru 
поделился мнением о причинах успешной игры российских вратарей в 
Национальной хоккейной лиге (НХЛ). 

перейти к статье 

В Америке предложили дать прозвище тройке Марченко - Воронков - 
Чинахов (Вечерняя Казань (evening-kazan.ru)) 
Журналист издания The Athletic предложил, что тройка "Коламбуса" Кирилл 
Марченко - Дмитрий Воронков - Егор Чинахов должна будет получить 
собственное прозвище, если сочетание не изменится. 

перейти к статье 

Игорь Руденков: "Белов ставит агрессивный, атакующий хоккей, который 
развивает молодежь" (Russia-hockey.ru) 
28-летний форвард-дебютант новокузнецкого "Металлурга", который отыграл 
311 матчей в КХЛ и начинал этот сезон в "Витязе", - о неожиданном повороте 
своей карьеры и планах на сезон, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Разное 
 

В составе сборной Казахстана на чемпионате мира - 17 игроков МХЛ 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Окончательный состав команды.  

перейти к статье 

Команда Верховного суда РТ выиграла хоккейный "Кубок звезд" в 
Кукморе (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
В субботу в кукморском Ледовом дворце "Олимп" завершился традиционный 
турнир по хоккею "Кубок звезд". Турнир проводится 7-й год подряд. 

перейти к статье 

"Заявка на звание отморозка года сделана". Экс-хоккеист "Сочи" и 

"Спартака" искупался в проруби в -31 (News.sportbox.ru) 

Бывший защитник нескольких клубов КХЛ Никита Щитов в Telegram-канале 

опубликовал видео, на котором окунулся в прорубь. 
перейти к статье 

Аршавин рассказал об идее использовать в футболе опыт Матча звезд 
КХЛ (ТАСС) 
По мнению бывшего футболиста сборной России, можно провести аналогичный 
турнир с участием игроков РПЛ 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

 Матч Звезд КХЛ 
 

Президент КХЛ Морозов подвел итог Матча звезд - 2023 в Санкт-
Петербурге (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Алексей Морозов подвел итоги 
Матча звезд - 2023, завершившегося в Санкт-Петербурге. 
"Фонбет Матч звезд КХЛ 2023 завершен - с уверенностью можно сказать, что 
хоккейный праздник удался! 
Эти два дня получились очень насыщенными, игроки, тренеры и болельщики 
получили много положительных эмоций. Большое спасибо Санкт-Петербургу и 
"СКА Арене" за радушный прием, это хоккейный дворец мирового уровня, 
который оставил у всех фантастические впечатления. Фонбет Матч звезд КХЛ 
2023 установил рекорд посещаемости - в первый день на трибуны пришли 19 682 
болельщика, во второй - 20 384. Это неудивительно, поскольку публика в Питере 
очень любит хоккей и разбирается в нем: нет никаких сомнений в том, что матчи 
КХЛ на новой арене тоже будут собирать аншлаги. Что касается спортивной 
составляющей, у нас появился новый победитель Фонбет Матча звезд КХЛ - 
дивизион Харламова. Главное на звездном уик-энде - получить удовольствие и 
подарить болельщикам яркий, красивый хоккей. Думаю, с этим наши игроки и 
тренеры справились на все сто. Радует, что в этом году участие в Фонбет Матче 
звезд КХЛ приняли много молодых игроков, которые в своем возрасте уже 
выходят на лидирующие позиции в клубах и во всей лиге. 
Приятно было видеть на тренерских скамейках команд легенд нашего футбола - 
они "на ты" с клюшкой и шайбой, что и показали во второй день. Спасибо всем, 
что провели уик-энд вместе с нами, это было отличное приключение. Увидимся 
на Фонбет Матче звезд КХЛ 2024!", - цитирует Морозова пресс-служба КХЛ. 

https://www.championat.com/hockey/news-5352962-prezident-khl-morozov-podvyol-
itog-matcha-zvyozd-2023-v-sankt-peterburge.html 

Похожие сообщения (1): 

• Р-Спорт, Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Морозов о Матче звезд КХЛ: "Хоккейный праздник удался! "СКА-Арена" - 
дворец мирового уровня, который оставил у всех фантастические 
впечатления" (Sports.ru, Москва, 10 декабря 2023) 
Алексей Морозов поделился впечатлениями от Матча звезд КХЛ.  
Мероприятие прошло в Санкт-Петербурге 9 и 10 декабря. Победителем стал 
дивизион Харламова, в финале обыгравший дивизион Тарасова (8:7 Б). 
"Фонбет Матч звезд КХЛ 2023 года завершен. С уверенностью можно сказать, 
что хоккейный праздник удался! Эти два дня получились очень насыщенными, 
игроки, тренеры и болельщики получили много положительных эмоций. Большое 
спасибо Санкт‑Петербургу и "СКА-Арене" за радушный прием, это хоккейный 
дворец мирового уровня, который оставил у всех фантастические впечатления. 
Фонбет Матч звезд КХЛ‑2023 установил рекорд посещаемости - в первый день 
на трибуны пришли 19 682 болельщика, во второй - 20 384. Это неудивительно, 
поскольку публика в Питере очень любит хоккей и разбирается в нем: нет никаких 
сомнений в том, что матчи КХЛ на новой арене тоже будут собирать аншлаги. 
Что касается спортивной составляющей, у нас появился новый победитель 
Фонбет Матча звезд КХЛ - дивизион Харламова. Главное на звездном уик‑энде - 

https://www.championat.com/hockey/news-5352962-prezident-khl-morozov-podvyol-itog-matcha-zvyozd-2023-v-sankt-peterburge.html
https://www.championat.com/hockey/news-5352962-prezident-khl-morozov-podvyol-itog-matcha-zvyozd-2023-v-sankt-peterburge.html
https://rsport.ria.ru/20231210/morozov-1914965845.html


 

 

получить удовольствие и подарить болельщикам яркий, красивый хоккей. Думаю, 
с этим наши игроки и тренеры справились на все сто. 
Радует, что в этом году участие в турнире приняло много молодых игроков, 
которые в своем возрасте уже выходят на лидирующие позиции в клубах и во 
всей лиге. Приятно было видеть на тренерских скамейках команд легенд нашего 
футбола - они "на ты" с клюшкой и шайбой, что и показали во второй день. 
Спасибо всем, что провели уик‑энд вместе с нами, это было отличное 
приключение. Увидимся на Фонбет Матче звезд КХЛ-2024!" - сказал президент 
КХЛ.  

https://www.sports.ru/hockey/1115698576-morozov-o-matche-zvezd-kxl-xokkejnyj-
prazdnik-udalsya-ska-arena-dvorec.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ Морозов: "Хоккейный праздник удался! Два дня Матча 
звезд получились очень насыщенными" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 
декабря 2023) 
Президент КХЛ Морозов: "Хоккейный праздник удался! Два дня Матча звезд 
получились очень насыщенными"  
Президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексей Морозов подвел 
итоги Фонбет Матча звезд КХЛ, который состоялся в Санкт‑Петербурге на льду 
"СКА Арены". 
14‑й Матч звезд КХЛ прошел в эти выходные на новой арене в Санкт‑Петербурге. 
Победителем турнира стала команда дивизиона Харламова, которая в финале 
одолела команду дивизиона Тарасова. 
 - Фонбет Матч звезд КХЛ 2023 года завершен. С уверенностью можно сказать, 
что хоккейный праздник удался! Эти два дня получились очень насыщенными, 
игроки, тренеры и болельщики получили много положительных эмоций. Большое 
спасибо Санкт‑Петербургу и "СКА Арене" за радушный прием, это хоккейный 
дворец мирового уровня, который оставил у всех фантастические впечатления. 
Фонбет Матч звезд КХЛ‑2023 установил рекорд посещаемости - в первый день 
на трибуны пришли 19 682 болельщика, во второй - 20 384. Это неудивительно, 
поскольку публика в Питере очень любит хоккей и разбирается в нем: нет никаких 
сомнений в том, что матчи КХЛ на новой арене тоже будут собирать аншлаги. 
Что касается спортивной составляющей, у нас появился новый победитель 
Фонбет Матча звезд КХЛ - дивизион Харламова. Главное на звездном уик‑энде - 
получить удовольствие и подарить болельщикам яркий, красивый хоккей. Думаю, 
с этим наши игроки и тренеры справились на все сто. Радует, что в этом году 
участие в турнире приняло много молодых игроков, которые в своем возрасте 
уже выходят на лидирующие позиции в клубах и во всей Лиге. Приятно было 
видеть на тренерских скамейках команд легенд нашего футбола - они "на ты" с 
клюшкой и шайбой, что и показали во второй день. Спасибо всем, что провели 
уик‑энд вместе с нами, это было отличное приключение. Увидимся на Фонбет 
Матче звезд КХЛ 2024! - передает слова Морозова корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992544_Prezident_KKhL_Morozov_Khok
kejnyj_prazdnik_udalsa_Dva_dna_Matcha_zvezd_poluchilis_ochen_nasyshhennymi 

К заголовкам сообщений 

https://www.sports.ru/hockey/1115698576-morozov-o-matche-zvezd-kxl-xokkejnyj-prazdnik-udalsya-ska-arena-dvorec.html
https://www.sports.ru/hockey/1115698576-morozov-o-matche-zvezd-kxl-xokkejnyj-prazdnik-udalsya-ska-arena-dvorec.html
https://allhockey.ru/news/show/499641-Prezident_KHL_Morozov_dva_dnya_Matcha_zvezd_poluchilis_ochen_nasyschennymi
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992544_Prezident_KKhL_Morozov_Khokkejnyj_prazdnik_udalsa_Dva_dna_Matcha_zvezd_poluchilis_ochen_nasyshhennymi
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992544_Prezident_KKhL_Morozov_Khokkejnyj_prazdnik_udalsa_Dva_dna_Matcha_zvezd_poluchilis_ochen_nasyshhennymi
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992544_Prezident_KKhL_Morozov_Khokkejnyj_prazdnik_udalsa_Dva_dna_Matcha_zvezd_poluchilis_ochen_nasyshhennymi


 

 

Глава КХЛ признался, чем его удивили легенды российского футбола (Р-
Спорт, Москва, 10 декабря 2023) 
Президент КХЛ Алексей Морозов подвел итоги Матча звезд лиги 2023 года, 
отметив, что ему было приятно увидеть, как хорошо могут играть в хоккей 
бывшие футболисты сборной России.  
Матч звезд КХЛ прошел в выходные в Санкт-Петербурге и завершился победой 
команды дивизиона Харламова, которая в финале победила в серии буллитов 
сборную дивизиона Тарасова. В тренерские штабы сборных дивизионов входили 
четверо бывших футболистов сборной России - Александр Мостовой, Дмитрий 
Сычев, Роман Широков и Андрей Аршавин. Аршавин и Широков, игравшие за 
сборные дивизионов Харламова и Тарасова соответственно, отметились 
заброшенными шайбами в финальной встрече.  
"Матч звезд КХЛ завершен, с уверенностью можно сказать, что хоккейный 
праздник удался! Эти два дня получились очень насыщенными, игроки, тренеры 
и болельщики получили много положительных эмоций. Большое спасибо Санкт-
Петербургу и "СКА Арене" за радушный прием, это хоккейный дворец мирового 
уровня, который оставил у всех фантастические впечатления. Матч звезд 
установил рекорд посещаемости - в первый день на трибуны пришли 19682 
болельщика, во второй - 20384. Это неудивительно, поскольку публика в Питере 
очень любит хоккей и разбирается в нем: нет никаких сомнений в том, что матчи 
КХЛ на новой арене тоже будут собирать аншлаги",- приводит слова Морозова 
официальный Telegram-канал КХЛ.  
"Что касается спортивной составляющей, у нас появился новый победитель 
Матча звезд - дивизион Харламова. Главное на звездном уик-энде - получить 
удовольствие и подарить болельщикам яркий, красивый хоккей. Думаю, с этим 
наши игроки и тренеры справились на все сто. Радует, что в этом году участие в 
Матче звезд приняли много молодых игроков, которые в своем возрасте уже 
выходят на лидирующие позиции в клубах и во всей лиге. Приятно было видеть 
на тренерских скамейках команд легенд нашего футбола - они на "ты" с клюшкой 
и шайбой, что и показали во второй день. Спасибо всем, что провели уик-энд 
вместе с нами, это было отличное приключение. Увидимся на Матче звезд в 2024 
году", - добавил руководитель.  

https://rsport.ria.ru/20231210/morozov-1914965845.html 

К заголовкам сообщений 

Мостовой, Широков, Аршавин и Сычев могут выйти на лед в Матче звезд 
КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Мостовой, Широков, Аршавин и Сычев могут выйти на лед в Матче звезд КХЛ  
Вторые тренеры сборных дивизионов Александр Мостовой, Роман Широков, 
Андрей Аршавин и Дмитрий Сычев могут выйти на лед в составе команд в рамках 
Фонбет Матча звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), сообщает пресс-
служба лиги. 
Матч звезд КХЛ проходит в эти выходные на "СКА Арене" в Санкт-Петербурге. В 
воскресенье сборные дивизионов Тарасова и Харламова сыграют в финале, 
команды Боброва и Чернышева выявят сильнейшего в матче за третье место. 
 - Вторые тренеры сборных дивизионов Мостовой, Широков, Аршавин и Сычев 
сыграют в играх второго дня Матча звезд КХЛ. Команды смогут их использовать 
как джокеров, - говорится в сообщении.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992327_Mostovoj_Shirokov_Arshavin_i_
Sychev_mogut_vyjti_na_led_v_Matche_zvezd_KKhL 

https://rsport.ria.ru/20231210/morozov-1914965845.html
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К заголовкам сообщений 

КХЛ объявила имена участников мастер-классов второго дня Матча звезд 
(Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Континентальная хоккейная лига опубликовала расписание второго дня мастер-
классов Матча звезд в Санкт-Петербурге.  
Второй день мастер-шоу откроет конкурс "Круг на скорость", в котором 
участвуют: Даниил Гутик (Дивизион Чернышева), Ярослав Лихачев (Дивизион 
Тарасова), Семен Дер-Аргучинцев (Дивизион Харламова) и Владимир Алистров 
(Дивизион Боброва). 
Вторым конкурсом станет "Эффектный буллит", победителя в котором будут 
определять болельщики путем голосования на сайте лиги. Участники конкурса 
на эффектный буллит: Райли Барбер, Кэмерон Ли, Владимир Ткачев (все - 
Дивизион Чернышева); Никита Коростелев, Бреннан Менелл, Никита Гусев (все 
- Дивизион Тарасова); Трой Джозефс, Никита Гребенкин, Максим Шабанов (все - 
Дивизион Харламова); Максим Летунов, Павел Порядин, Василий Атанасов (все 
- Дивизион Боброва). 
В заключительном конкурсе примут участие вратари: Владислав Подъяпольский 
(Дивизион Харламова), Алексей Колосов (Дивизион Тарасова), Александр 
Самонов (Дивизион Чернышева) и Никита Серебряков (Дивизион Боброва). 
Напомним, во вчерашнем дне все три конкурса выиграли представители 
Дивизиона Боброва.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352516-khl-obyavila-imena-uchastnikov-
master-klassov-vtorogo-dnya-matcha-zvyozd.html 

К заголовкам сообщений 

Мостовой отметил, что в Матче звезд КХЛ сложно придумать что-то новое 
в серии буллитов (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
Сложно придумать что-то новое в конкурсе на лучшее исполнение штрафных 
бросков в Фонбет - Матче звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Такое 
мнение ТАСС высказал двукратный чемпион СССР по футболу, тренер команды 
дивизиона Боброва Александр Мостовой.  
Команда его дивизиона одержала победу почти во всех конкурсах.  
"Нам предлагали тоже участвовать. В бросках, передачи на точность. Я же не 
первый раз это видел - очень трудно придумать что-то новое. Все буллиты 
понравились", - сказал Мостовой.  
Матч звезд завершится встречами между командами дивизионов за третье и 
первое места. Мероприятие проходит на петербургской "СКА-Арене".  

https://tass.ru/sport/19501841 

К заголовкам сообщений 

Мостовой рассказал, кто из хоккеистов произвел на него наибольшее 
впечатление на Матче звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 
2023) 
Бывший футболист "Спартака" Александр Мостовой рассказал "Матч ТВ", что 
защитник СКА Александр Никишин произвел на него самое сильное впечатление 
во время Фонбет Матча звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
14‑й Матч звезд КХЛ прошел в эти выходные на "СКА Арене" в Санкт‑Петербурге. 

В мероприятии приняли участие экс‑футболисты Мостовой, Андрей Аршавин, 
Дмитрий Сычев и Роман Широков. 
 - Какие хоккеисты произвели на вас впечатление?  

https://www.championat.com/hockey/news-5352516-khl-obyavila-imena-uchastnikov-master-klassov-vtorogo-dnya-matcha-zvyozd.html
https://www.championat.com/hockey/news-5352516-khl-obyavila-imena-uchastnikov-master-klassov-vtorogo-dnya-matcha-zvyozd.html
https://tass.ru/sport/19501841


 

 

 - Никишин, однозначно. Он играл со мной, или я с ним. Мне понравились 
Голдобин и Серебряков. 
 - С тренерской позиции давали советы игрокам?  
 - Я советы не давал. Зачем? Они и так все знают. 
 - Впечатлила "СКА Арена"?  
 - Супер! Арена впечатлила. Сначала я подумал, что по размеру это футбольный 
стадион. За свою жизнь я поиграл на аренах и по сто тысяч, просто  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992569_Mostovoj_rasskazal_kto_iz_kho
kkeistov_proizvel_na_nego_naibolsheje_vpechatlenije_na_Matche_zvezd_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Дивизион Боброва победил в круге на скорость в рамках мастер-шоу КХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 10 декабря 2023) 
Форвард петербургского СКА Владимир Алистров принес команде дивизиона 
Боброва победу в конкурсе Мир круг на скорость в рамках мастер-шоу Матча 
звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в Санкт-Петербурге.  
Алистров первенствовал с результатом 14,115 секунды. Второе место занял 
хоккеист владивостокского "Адмирала" Даниил Гутик, представляющий дивизион 
Чернышева (14,331), третье - форвард ярославского "Локомотива" Ярослав 
Лихачев (дивизион Тарасова, 14,434). Последний результат показал хоккеист 
челябинского "Трактора" Семен Дер-Аргучинцев (дивизион Харламова, 14,764).  
Ранее Алистров заменил на Матче звезд КХЛ форварда "Сочи" Матвея Мичкова, 
который пропускает звездный уикенд из-за болезни.  
Матч звезд КХЛ проходит в Санкт-Петербурге 9-10 декабря.  

https://rsport.ria.ru/20231210/alistrov-1914939416.html 

К заголовкам сообщений 

Форвард СКА Алистров рассказал, за счет чего победил в конкурсе "круг 
на скорость" на Матче звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 
2023) 
Нападающий петербургского СКА Владимир Алистров рассказал, за счет чего он 
смог одержать победу в конкурсе "круг на скорость" на Фонбет Матче звезд КХЛ. 
Второй день 14-го Матча звезд КХЛ проходит 10 декабря на "СКА Арене" в Санкт-
Петербурге. Алистров быстрее всех проехал круг, затратив 14,115 секунды. 
 - Вы не как все участники пошли по ходу движения. Это важно было?  
 - Я леворукий, а против меня соревновались праворукие игроки. Им ехать в одну 
строну удобно, а мне под свою левую руку - в другую. 
 - На тренировках отрабатываете круги?  
 - Обычно после тренировки можем пробежаться, если скажут тренеры, но в 
последнее время делаем это не так часто. 
 - Легкость в ногах особенную чувствовали?  
 - Сегодня да, - сказал Алистров в эфире "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992423_Forvard_SKA_Alistrov_rasskaza
l_za_schet_chego_pobedil_v_konkurse_krug_na_skorost_na_Matche_zvezd_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Аршавин выложил фото с Радуловым: "Вытащил беззубика в финал All 
Star" (Sport24.ru, Москва, 10 декабря 2023) 
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Экс-футболист "Зенита" Андрей Аршавин посетил зведный уик-энд КХЛ и 
опубликовал в социальной сети совместное фото с нападающим "Ак Барса" 
Александром Радуловым.  
"Вытащил беззубика в финал All Star", - написал трехкратный чемпион России и 
обладатель Кубка УЕФА.  
 Матч звезд КХЛ проходит 9-10 декабря в Санкт-Петербурге. Радулов сыграет за 
Дивизион Харламова, тренерами которого выступают Аршавин и Андрей Разин.  

https://sport24.ru/hockey/news-603289-arshavin-vylozhil-foto-s-radulovym-vytashchil-
bezzubika-v-final-all-star 

К заголовкам сообщений 

"С Радуловым познакомились на дискотеке 20 лет назад". Аршавин - о 
хоккее и Матче звезд КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 
декабря 2023) 
Интервью звезды футбола, бронзового призера ЧЕ-2008.  
Легендарный в прошлом футболист, а сейчас заместитель гендиректора 
"Зенита" по развитию Андрей Аршавин - одно из главных действующих лиц 
ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ. Знаменитые футболисты помогают 
профессиональным хоккейным тренерам руководить командами дивизионов. В 
интервью "СЭ" Аршавин рассказал о своих впечатлениях от новой СКА Арены, 
звездном уик-энде и работе с Андреем Разиным.  
 - Отличная атмосфера, столько народа. Такая комфортная площадка, зрители 
находятся очень близко. Все красочно, экран, куб. Я думаю, смотреть хоккей на 
этой арене будет приятно и комфортно.  
 - Есть ли особое чувство, что в вашем городе, в Санкт-Петербурге, теперь одна 
из самых больших арен в мире?  
 - Здорово. Просто я здесь редко бываю, впервые оказался даже в этом районе. 
Хотя жил на улице Космонавтов, недалеко отсюда. Здесь все было по-другому. 
Чем больше арена, тем лучше.  
- Стоит ли поучиться у РПЛ проводить такие матчи звезд, как в КХЛ?  
 - В футболе все немного иначе. Я думаю, такие идеи были. В футболе немного 
другой календарь, и во всех этих промежутках либо матчи сборной, либо 
подготовка к международным турнирам. В конкретной ситуации, которая у нас 
сложилась, я допускаю, что захотят сделать. Да и возможности для этого будут. 
РФС сейчас наоборот, мне кажется, матчи легенд делает, сейчас будет Кубок 
России. Матчи обставляются здорово. Последний матч, когда сборная играла с 
Кубой, я думаю, был для многих большим праздником. Люди, которые посетили 
матч в Волгограде, долго будут вспоминать. Я думаю, в этом плане обертка у 
футбола продвинулась и не уступает даже тому, что мы видим здесь.  
 - Получилось прочувствовать внутреннюю кухню хоккея, находясь на 
тренерском мостике?  
 - Я бы не сказал. Ощущения новые, но я не всех ребят знаю. По фамилиям 
только половину где-то, а в лицо вообще одного-двух людей. Потому что они 
всегда играют в касках, масках. Не сказать, что я прямо окунулся в атмосферу.  
 - Как вам Андрей Разин и общение с ним?  
- Ну общение достаточно простое. Мне точно комфортно с ним, думаю, ему тоже. 
Он ничего лишнего не говорит, все по делу. Нормально работается.  
 - Я недавно был в Магнитогорске, в котором он работал, и брал у него интервью. 
Тогда он сказал, что самое важно для него - это с Андреем Аршавиным 
поговорить и задать ему какие-то вопросы. Можете рассказать, о чем 
разговаривали?  

https://sport24.ru/hockey/news-603289-arshavin-vylozhil-foto-s-radulovym-vytashchil-bezzubika-v-final-all-star
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 - Я не скажу, что мы долго разговаривали. Просто все то время, которое мы тут 
проводили, так или иначе какие-то диалоги вспыхивали. Что-то конкретное 
сказать не могу, на микрофон КХЛ записали, дай бог, чтобы не вышло..  
- Говорят, что вы хотели работать именно в той команде, где будет Радулов. Как 
у вас завязалась дружба с Сашей?  
 - Мы встретились на одной дискотеке в Санкт-Петербурге лет 20 назад.  
 - Часто общаетесь?  
 - Раньше общались часто, когда он только подавал надежды. А потом почти не 
общались.  
 - Как вам организация всего процесса? Как оцените масштаб, потому что нам со 
стороны, учитывая то, что она только открылась, кажется масштаб грандиозным.  
 - Здесь, в подтрибунном помещении все вроде нормально, понятно, куда идти. 
Еды столько я не видел в раздевалке. Всегда так у хоккеистов в раздевалке? В 
принципе, у "Зенита" тоже немало, но здесь вообще - пицца, гамбургеры и так 
далее. Пиво в углу меня удивило. Главное, чтобы зрителям было нормально, а 
мы как участники подстроимся.  
 - Арена впечатлила широтой размаха. Теперь можно рассчитывать на то, что вы 
будете чаще приходить на матчи любимого СКА?  
 - Я уже два года не хожу на СКА. Во-первых, это связано с тем, что мои друзья, 
с которыми я ходил до этого, ложу там не снимают, а второе - просто работы 
много, и два вечера обычно занято моим хоккеем, поэтому время тяжело найти. 
Но следим за результатами.  
 - Кто из футболистов лучше всех в хоккей играют?  
 - Из тех, кого я знаю - Широков и Сычев.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/andrey-arshavin-o-matche-zvezd-
khl-hokkee-i-druzhbe-s-radulovym-intervyu-2155886/ 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 декабря 2023 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Андрей Аршавин забросил шайбу в финальной игре Матча звезд КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого идет финальный матч между командами 
Дивизиона Тарасова и Дивизиона Харламова. Идет первый период, счет равный 
2:2. 
На третьей минуте первого периода бывший футболист сборной России и 
хоккеист команды Дивизиона Харламова Андрей Аршавин с передачи Егора 
Яковлева открыл счет в финальной встрече. В моменте со вторым голом своей 
команды Аршавин отметился результативной передачей на гол Сергея 
Колесникова. 
Напомним, Фонбет Матч звезд Континентальной хоккейной лиги - 2023 проходит 
9 и 10 декабря. Соревнования пройдут в формате мини-турнира "3х3". Санкт-
Петербург стал местом проведения звездного уикенда второй раз в истории.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352890-andrej-arshavin-zabrosil-shajbu-
v-finalnom-matche-matcha-zvyozd-khl.html 

К заголовкам сообщений 
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Аршавин оценил хоккейное мастерство Мостового (Р-Спорт, Москва, 10 
декабря 2023) 
Бывший футболист петербургского "Зенита" Андрей Аршавин заявил 
журналистам, что экс-полузащитник московского "Спартака" Александр 
Мостовой неплохо играет в хоккей.  
Матч звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) проходил 9 и 10 декабря на 
"СКА Арене" в Санкт-Петербурге.  
"Мостовой неплохо играет, но в обороне. Мостовой в обороне - это совершенно 
не вяжется друг с другом. Возможно, он решил в футбольный "Спартак" по 
дальнему кругу зайти через хоккейный "Спартак". Настоящие герои всегда идут 
в обход. Забросил шайбу не с закрытыми глазами. Вратарь не понял, что отдали 
туда, куда надо. А я уверенно забросил. Футбол и хоккей - разные виды спорта. 
Здесь надо на коньках кататься, плюс клюшка есть, и еще мастерство нужно", - 
сказал Аршавин.  

https://rsport.ria.ru/20231210/arshavin-1914964669.html 

К заголовкам сообщений 

"Было волнительно, мне трудно обращаться с шайбой" - Аршавин об игре 
на Матче всех звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Бывший нападающий сборной России по футболу Андрей Аршавин сказал, что 
ему было волнительно играть в Фонбет Матче звезд КХЛ. 
 - Было волнительно, мне трудно обращаться с шайбой. Не знал, как ребята 
будут отдавать мне шайбу, как я буду принимать. Но я чувствовал себя 
комфортно. Хотел выйти на лед, потому что вряд ли когда‑то сыграю на этой 
арене. Тем более, при 20 тысячах, - передает слова Аршавина корреспондент 
"Матч ТВ". 
Сборная дивизиона Харламова обыграла команду дивизиона Тарасова в финале 
Матча звезд КХЛ со счетом 8:7 Б. Аршавин (дивизион Харламова) забросил 
шайбу и отдал результативную передачу. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992568_Bylo_volnitelno_mne_trudno_ob
rashhatsa_s_shajboj__Arshavin_ob_igre_na_Matche_vseh_zvezd_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Аршавин: три года назад я начал кататься на льду, а сейчас забил на МВЗ. 
Доволен! (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Бывший футболист "Зенита" и сборной России Андрей Аршавин 
прокомментировал свое выступление в Матче звезд КХЛ - 2023. 
"Мои коллеги вообще отказались выходить на лед. Спасибо организаторам - я 
попросил сыграть, и они разрешили. Сегодня было более волнительно, чем в 
футболе, потому что мне трудно обращаться с шайбой. Не знал, как ребята будут 
отдавать, будут ли другие мне давать принимать передачи. Но они мне давали 
возможность и выходить один на один, и принимать шайбу, поэтому чувствовал 
себя комфортно. Не сказал бы, что я хорошо катаюсь, но три года назад я начал 
кататься на льду, а сейчас уже забил в матче КХЛ, поэтому я очень доволен", - 
передает слова Аршавина корреспондент "Чемпионата" Елена Кузнецова.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352968-arshavin-tri-goda-nazad-ya-
nachal-katatsya-na-ldu-a-sejchas-zabil-na-mvz-dovolen.html 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/20231210/arshavin-1914964669.html
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Экс-футболист Широков поделился эмоциями от Матча звезд КХЛ (Р-
Спорт, Москва, 10 декабря 2023) 
Бывший футболист петербургского "Зенита" и сборной России Роман Широков 
заявил РИА Новости, что с удовольствием примет приглашение на следующий 
Матч звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ).  
Матч звезд КХЛ прошел 9 и 10 декабря на "СКА Арене" в Санкт-Петербурге. 
Широков был ассистентом тренера команды дивизиона Тарасова.  
"Сегодня не было видно, что из футболистов я лучше всех играю в хоккей. 
Приятно выступать на льду с такими партнерами, которые шайбу вкладывают в 
клюшку. Если (Андрей) Аршавин забил, то мне тоже надо было постараться 
отличиться. Надо было еще хотя бы пару раз забросить. В следующем году меня 
наверняка не позовут, но если позовут, то с удовольствием соглашусь", - сказал 
Широков.  
"Думаю, болельщики ждут переезда на "СКА Арену", потому что она 
действительно колоссальная. Для команды это будет прекрасная подмога. У 
меня все партнеры великолепные. По сравнению с профессиональными 
хоккеистами, у меня вообще нет уровня. Можно сказать, что сегодня у меня была 
стажировка в клубе КХЛ, но я не прошел ее", - добавил экс-футболист.  

https://rsport.ria.ru/20231210/shirokov-1914963845.html 

К заголовкам сообщений 

Сычев назвал Аршавина "питерской ракетой" на льду (Р-Спорт, Москва, 10 
декабря 2023) 
Бывший футболист московских "Спартака" и "Локомотива" Дмитрий Сычев 
назвал сыгравшего в матче звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) экс-
игрока "Зенита" Андрея Аршавина питерской ракетой на льду.  
Матч звезд КХЛ проходит 9 и 10 декабря на "СКА Арене" в Санкт-Петербурге. 
Сычев является помощником главного тренера дивизиона Чернышева Михаила 
Кравеца.  
"Александр Мостовой сегодня победил нашу команду, поэтому теперь долго 
будет рассказывать об этом. Из четырех футболистов в хоккей лучше всех играет 
Роман Широков. Если говорить про Андрея Аршавина, он нормально играет. Еще 
увидите на льду эту питерскую ракету. Что касается моего уровня игры, все 
видели 15 минут позора. Это было для развлечения" - сказал Сычев РИА 
Новости.  
"Участие футболистов - это изюминка Матча звезд. Она должна сыграть на благо 
хоккея и Петербурга. Учитывая, что я из Омска, то мечтал играть в хоккей на 
больших аренах. Если следующий Матч звезд будет в Омске, для меня это будет 
еще большая сказка", - добавил экс-футболист сборной России.  

https://rsport.ria.ru/20231210/sychev_arshavin-1914959059.html 

К заголовкам сообщений 

Сычев отметил, что для него было мечтой участие в конкурсе Матча звезд 
КХЛ (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
Участие в одном из конкурсов мастер-шоу Фонбет - Матча звезд 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) было мечтой для бронзового призера 
чемпионата Европы по футболу, чемпиона России Дмитрия Сычева. Об этом он 
рассказал ТАСС.  
Сычев принял участие в конкурсе на лучшее исполнение буллитов в составе 
команды дивизиона Чернышева. После передачи Владимира Ткачева он забил 
гол в ворота головой.  

https://rsport.ria.ru/20231210/shirokov-1914963845.html
https://rsport.ria.ru/20231210/sychev_arshavin-1914959059.html


 

 

"Шикарная атмосфера, просто огненная - полный стадион зрителей. 
Поучаствовать в хоккейном мастер-шоу с топовыми игроками - это просто мечта 
какая-то, - сказал Сычев. - Незабываемые впечатления, такого действа, по 
крайней мере в моей карьере, еще никогда не было. Одни положительные 
эмоции, я думаю, и зрители получают колоссальное удовольствие. Надо делать 
такие вещи почаще".  
Матч звезд завершится встречами между командами дивизионов за третье и 
первое места. Мероприятие проходит на петербургской "СКА-Арене".  

https://tass.ru/sport/19501879 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Сычев и форвард "Авангарда" Ткачев исполнили буллит с 
шайбой и мячом (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Автор: Некрасов Антон 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого проходит конкурс на лучшее исполнение буллита. 
Бывший футболист сборной России Дмитрий Сычев выступающий в роли 
помощника главного тренера Дивизиона Чернышева Михаила Кравца вместе с 
нападающим "Авангарда" Владимиром Ткачевым исполнили буллит с шайбой и 
мячом. 
Напомним, Фонбет Матч звезд КХЛ - 2023 проходит 9 и 10 декабря. 
Соревнования пройдут в формате мини-турнира "3х3". Санкт-Петербург стал 
местом проведения звездного уикенда второй раз в истории. 
Ранее нападающий "Северстали" Никита Коростелев оценил выступление на 
"СКА Арене" в рамках звездного уикенда Континентальной хоккейной лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352698-dmitrij-sychyov-i-forvarda-
avangarda-tkachyov-ispolnili-bullit-s-shajboj-i-myachom.html 

К заголовкам сообщений 

Сычев: Омск - мой родной город, смотрю почти все матчи "Авангарда" 
(Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Бывший футболист сборной России Дмитрий Сычев прокомментировал Матч 
звезд КХЛ, рассказал о поддержке омского "Авангарда" и ответил на вопрос, кто 
будет чемпионом в РПЛ. 
"Чувствую себя хоккейной звездой? Ну какой звездой (смеется). Все шикарно, 
побыть в атмосфере хоккея с профессионалами, с лучшими игроками КХЛ - 
дорогого стоит, почувствовать себя тут своим. 
Слежу за "Авангардом"? Да, слежу постоянно. Была беспроигрышная серия, 
смотрю и за командой, и за действиями менеджмента. Омск - мой родной город, 
смотрю почти все матчи, когда есть возможность. Еще в КХЛ нравятся "Спартак" 
и "Торпедо". 
Удивило ли возвращение Ковальчука в "Спартак"? Не удивило. Илья - 
амбициозный человек и спортсмен. Если он чувствует в себе силы, то это 
прекрасное решение для хоккея. Думаю, он поможет команде, да и для всей КХЛ 
это классная история. 
Кто будет чемпионом в РПЛ? Тут никто не предскажет, нереально (смеется). 
"Зениту" будет очень сложно, этот отрезок показал, что "Краснодар" очень силен. 
Хватит ли им бензина в борьбе за первое место - увидим весной, будет большая 
пауза. Другие команды подтягиваются, борьба будет острой. 
"Спартак" лихорадит, что делать с Абаскалем? Думаю, надо спартаковских 
болельщиков спросить, они лучше разбираются в делах команды (улыбается). 

https://tass.ru/sport/19501879
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"Слово пацана" сейчас гремит? Еще не смотрел, только предстоит. Уже столько 
спойлеров было, столько сказано... Здесь у нас играл плейлист из сериала 
(улыбается). 
Есть какая-то история из 90-х, связанная с улицей? Историй достаточно! Омск, 
окраина города, не самый благоприятный район", - сказал Сычев в интервью 
Metaratings.ru. 
Ранее Дмитрий Сычев, выступающий в роли помощника главного тренера 
Дивизиона Чернышева Михаила Кравца, вместе с нападающим "Авангарда" 
Владимиром Ткачевым исполнил буллит с шайбой и мячом.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352932-sychyov-omsk-moj-rodnoj-
gorod-smotryu-pochti-vse-matchi-avangarda.html 

К заголовкам сообщений 

Кравец: Сычев хочет быть тренером, у него все получится (Meta Ratings 
(metaratings.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец, который на FONBET Матче Звезд 
КХЛ возглавил команду дивизиона Чернышева вместе с экс-футболистом 
Дмитрием Сычевым, рассказал Metaratings.ru о планах своего ассистента и 
поделился мнением о футбольных "Зените" и "Спартаке".  
- Петербургская арена круче омской?  
- Она больше. А по крутости, думаю, поборются обе эти арены. 
- Каково работать с омским парнем Дмитрием Сычевым?  
- Да вообще здорово, с самого начала. Дима во всем участвовал. Поговорили мы 
с ним, я узнал, что он хочет получить европейскую тренерскую лицензию по 
футболу, я ему рассказал, как сам учился. Он хочет быть тренером. Думаю, с 
таким старанием, с каким он играл в хоккей, все у него получится. Это человек 
из футбольного поколения, которое достойно играло, выигрывало медали. 
Сейчас таких не видно, а тогда Морозов всех привел - Аршавин, Кержаков, 
большинство этих ребят потом добились прекрасного результата. 
- Несмотря на все новости об увольнении, вы непотопляемый. В чем секрет?  
- Да как непотопляемый (смеется)? Такая работа - когда выигрываешь, все 
поддерживают. Пару игр проиграешь - появляются проблемы. Это так всегда, 
тем более в "Авангарде" ответственность большая, он считается топовым 
клубом, все принимают только победы. А есть же другие нюансы, которые могут 
добавить этих побед. Поэтому стараемся не унывать при поражениях. 
- За футболом следите?  
- За "Зенитом", я и за баскетбольным "Зенитом" слежу. Люблю посмотреть и Лигу 
чемпионов. Надеюсь, чемпионом РПЛ станет "Зенит". 
- За "Спартаком" следите?  
- У меня со "Спартаком" своеобразные отношения, я же зенитовский болельщик, 
особо за ним не слежу. Удивляет: насколько я знаю, у них все в порядке с 
деньгами, но по-прежнему выстрела нет. Тренеров меняют, а выхлопа немного. 
Будем надеяться, что "Спартак" будет такой же, как при Романцеве, когда 
прекрасные футболисты рвали всех этих иностранных команд. 
- Сериал "Слово пацана" гремит. Смотрели?  
- Пока не хватает времени посмотреть, но мои хоккеисты все смотрят. 
- Каково было жить в Питере в 90-х?  
- Я в Америке был. Приезжал домой, вроде все было тихо - я такими делами не 
занимался...  

https://metaratings.ru/news/kravec-sychyov-khochet-byt-trenerom-u-nego-vsyo-
poluchitsya-314058/ 
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К заголовкам сообщений 

Тренер "Динамо" назвал главный плюс Матча звезд КХЛ (Р-Спорт, Москва, 
10 декабря 2023) 
Участие в Матче звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) помогает игрокам 
и тренерам расслабиться и разгрузиться, считает главный тренер московского 
"Динамо" Алексей Кудашов.  
Матч звезд КХЛ проходит в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене". Кудашов 
возглавляет команду дивизиона Тарасова, в составе которой играют динамовцы 
Бреннан Менелл и Никита Гусев. Получивший российское гражданство Менелл 
принял участие в конкурсе буллитов и выступил в образе русского парня, а 
Никита Гусев днем ранее в конкурсе капитанов исполнил свою попытку, надев на 
голову шлем с банками пива. Также на конкурсе буллитов Гусев передал свою 
попытку 18-летнему Владимиру Михалеву, который исполнил известный бросок 
Гусева из Матча звезд КХЛ 2015 года.  
"Нам почему-то ничего не присуждают. Мы, динамовцы, берем креативом, но нам 
ничего не дают выиграть. Но если говорить серьезно, то все отлично. Самое 
главное - зрителям это нравится, игрокам. Что смешнее: шутка Никиты или танец 
Бреннана? Мне понравилось и то, и другое. Но еще мне понравилась передача 
эстафеты от Гусева молодому поколению. Тот самый легендарный буллит. 
Причем Володя (Михалев) его здорово исполнил. Сегодня в раздевалке эта идея 
родилась экспромтом, исполнили даже без репетиции. С первой же попытки", - 
сказал Кудашов РИА Новости.  
"Матч звезд помогает разгрузиться. Хотя игроки, конечно, хотели бы посидеть 
дома. Но здесь есть возможность повидаться с друзьями, посмеяться, получить 
сувениры. Здесь совсем иная обстановка, все очень здорово. Арена? Выглядит 
здорово. Причем ощущения огромных размеров самой арены нет. Со льда она 
не выглядит махиной. Наоборот, все очень уютно. Нельзя сказать, что она давит 
большим количеством зрителей", - добавил он.  

https://rsport.ria.ru/20231210/kudashov-1914953743.html 

К заголовкам сообщений 

Разин о Матче звезд КХЛ: все понравилось, обстановка шикарная 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин поделился эмоциями от Матча всех 
звезд Континентальной хоккейной лиги. 
"Я первый раз на таком мероприятии в качестве тренера. Все понравилось. 
Обстановка шикарная. Получил массу удовольствия от общения с хоккеистами в 
неформальной обстановке. Недоволен результатом только ( смеется ).  
Звездный помощник? У меня было два звездных помощника (Быстров и 
Аршавин, - прим.)! Вчера был один, который больше молчал. Сегодня второй - 
который, наоборот, очень много говорил ( смеется ). Было интересно! 
Понял ли, что Гребенкин повторяет мой буллит? Конечно! Он и надел то джерси, 
в котором я еще выступал. Шлем точно такой же. Ребята сказали, что краги 
искали примерно такие же. Клюшка тех времен была. Все Никита произвел на 
высоком уровне. Он изобразил меня, мое катание и даже жесты! Было очень 
приятно", - приводит слова Разин корреспондент AllHockey.Ru Самир Арар. 

https://allhockey.ru/news/show/499639-
Razin_o_Matche_zvezd_KHL_vse_ponravilos_obstanovka_shikarnaya 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/20231210/kudashov-1914953743.html
https://allhockey.ru/news/show/499639-Razin_o_Matche_zvezd_KHL_vse_ponravilos_obstanovka_shikarnaya
https://allhockey.ru/news/show/499639-Razin_o_Matche_zvezd_KHL_vse_ponravilos_obstanovka_shikarnaya


 

 

Разин отметил важность Матча звезд КХЛ с точки зрения общения (ТАСС, 
Москва, 10 декабря 2023) 
Фонбет - Матч звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) важен с точки зрения 
общения участников между собой. Такое мнение высказал ТАСС Главный тренер 
"Металлурга" и сборной дивизиона Харламова Андрей Разин.  
Команда дивизиона Харламова со счетом 8:7 после серии буллитов обыграла 
сборную дивизиона Тарасова в финале Матча звезд КХЛ.  
"По поводу итогов, я думаю, что самое главное, что болельщикам понравилось. 
Открыли новый шикарный дворец, отличная атмосфера, много забитых голов, 
буллиты в конце. Я думаю, зрители получили удовольствие, - сказал Разин. - Для 
игроков это прежде всего общение: мы очень много разговаривали друг с другом, 
делились мнениями о сезоне, что у кого в командах происходит".  
"А результат вообще не важен. Но, конечно, я им не доволен", - добавил он в 
шутку.  

https://tass.ru/sport/19502195 

К заголовкам сообщений 

Андрей Разин: "Я не удивлен, что "Торонто" интересуется Гребенкиным. 
Он очень талантливый" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Главный тренер "Металлурга" и сборной дивизиона Харламова Андрей Разин 
оценил качество Фонбет Матча звезд КХЛ‑2023, а также рассказал о потенциале 
нападающего Никиты Гребенкина. 
14‑й Матч звезд КХЛ прошел в эти выходные на новой арене в Санкт‑Петербурге. 
Победителем турнира стала команда дивизиона Харламова, которая в финале 
одолела команду дивизиона Тарасова 8:7 Б. 
 - Очень хорошее впечатление от этих дней, все на позитиве. Я впервые как 
тренер оказался на таком празднике. Был как игрок, но давно. Теперь все очень 
поменялось. 
 - Удачный у вас сложился тандем с Андреем Аршавиным.  
 - Раньше мы не были знакомы. Он почему‑то со мной разговаривал на "вы". Хотя 
ему три раза говорил, что так не надо. 
 - Какие у вас планы теперь на паузу?  
 - У нас в "Магнитке" было семь дней выходных. Потом будут семь тяжелых дней. 
Может, баллоны потаскаем, займемся тактикой. Хорошо отдохнули, теперь 
хорошо подготовимся. 
 - Слышали, что "Торонто" проявляет интерес к Никите Гребенкину? Удивлены?  
 - А чему удивляться? Наш Гребенкин - очень талантливый парень, и Данила 
Юров. Действительно, в "Магнитке" хорошая молодежь. Мне как тренеру 
повезло, что я в начале их пути. 
 - Вы в клубе опираетесь на ребят, с кем работали в "Северстали" - Пресс, теперь 
ходят слухи о Гераськине, которого вы хотите забрать из "Авангарда".  
 - Эти ребята были лидерами в Череповце. А сейчас эти лидеры приходят в 
Магнитогорск, растут. Потому что в "Магнитке" есть свои лидеры и молодежь, 
которая стучится снизу. Все это двигатель прогресса. 
 - Вам нравится реформа, когда сезон КХЛ могут продлить до 15 мая?  
 - Конечно. Выходим на предсезонку с 1 августа, и матчи будут проходить не в 
таком бешенном темпе. Это очень логичная схема. 
 - Ее предлагал еще Игорь Ларионов.  
 - Вы же помните, я первым его поддержал, когда он на молодежном чемпионате 
мира остался без медалей, и все на него стрелы навели. Но я сказал, что 

https://tass.ru/sport/19502195


 

 

Ларионов - человек со своими идеями, он многое сделает для нашего хоккея. Так 
и происходит, - передает слова Разина корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992578_Andrej_Razin_Ja_ne_udivlen_c
hto_Toronto_interesujetsa_Grebenkinym_On_ochen_talantlivyj 

К заголовкам сообщений 

"Не особо заботят хейтеры в США, я в России и делаю то, что хочу" - 
Менелл о своем "русском" буллите в Матче звезд КХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Защитник московского "Динамо" Бреннан Менелл заявил "Матч ТВ", что его не 
беспокоит возможная критика в США по поводу его буллита в Фонбет Матче 
звезд КХЛ. 
14-й Матч звезд КХЛ прошел в эти выходные на "СКА Арене" в Санкт-Петербурге. 
Менелл в конкурсе "Эффектный буллит" станцевал танец вприсядку в 
традиционном русском костюме. 
 - Этот "Матч звезд" - очень крутой опыт. Если говорить о моем буллите, я 
получил много помощи от моей команды, от сотрудника "Динамо" Маши. Мы 
хотели повеселиться и, мне кажется, у нас получилось. 
 - Не боишься, что в США будет много хейтеров из-за твоих действий здесь?  
 - Я не беспокоюсь на этот счет. Как говорится, сколько людей, столько и мнений. 
Меня не особо заботит, что будут говорить на этот счет в США. У меня есть моя 
жизнь, я нахожусь здесь, и я не считаю тех, кому понравится то, что я делаю, и 
тех, кому не понравится, - сказал Менелл корреспондентам "Матч ТВ". 
Победителем Фонбет Матча Звезд КХЛ 2023 стала команда дивизиона 
Харламова.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992523_Ne_osobo_zabotat_khejtery_v_
SShA_ja_v_Rossii_i_delaju_to_chto_khochu__Menell_o_svojem_russkom_bullite_v
_Matche_zvezd_KKhL 

К заголовкам сообщений 

"Очень приятно играть на Матче звезд КХЛ, на "СКА-Арене" праздничная 
атмосфера" - Дер-Аргучинцев (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 
2023) 
Нападающий " Трактора " Семен Дер-Аргучинцев рассказал о праздничной 
атмосфере на Фонбет Матче звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
14-й Матч звезд КХЛ стартовал 9 декабря на "СКА Арене". Дер-Аргучинцев 
выступает за сборную дивизиона Харламова, которая в полуфинале оказалась 
сильнее соперника из дивизиона Чернышева - 8:6. 
 - Очень круто. Была праздничная атмосфера, поэтому очень приятно играть 
здесь. Хорошо, что нам удалось выиграть. Соперник вел в счете, но мы смогли 
собраться и выиграть. Приятно было и отличиться на своем первом Матче звезд. 
 - Какие впечатления от игры на самой большой хоккейной арене в мире?  
 - Очень крутая арена. Ты знаешь, что она самая большая, но особо не 
обращаешь на это внимания. 
 - Один из ваших тренеров - Андрей Аршавин. Он подсказывал что-то?  
 - На льду особо не подсказывал. Просто давал ребятам проявить себя.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992267_Ochen_prijatno_igrat_na_Match
e_zvezd_KKhL_na_SKAArene_prazdnichnaja_atmosfera__DerArguchincev 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 10 декабря 2023 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992578_Andrej_Razin_Ja_ne_udivlen_chto_Toronto_interesujetsa_Grebenkinym_On_ochen_talantlivyj
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992578_Andrej_Razin_Ja_ne_udivlen_chto_Toronto_interesujetsa_Grebenkinym_On_ochen_talantlivyj
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992523_Ne_osobo_zabotat_khejtery_v_SShA_ja_v_Rossii_i_delaju_to_chto_khochu__Menell_o_svojem_russkom_bullite_v_Matche_zvezd_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992523_Ne_osobo_zabotat_khejtery_v_SShA_ja_v_Rossii_i_delaju_to_chto_khochu__Menell_o_svojem_russkom_bullite_v_Matche_zvezd_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992523_Ne_osobo_zabotat_khejtery_v_SShA_ja_v_Rossii_i_delaju_to_chto_khochu__Menell_o_svojem_russkom_bullite_v_Matche_zvezd_KKhL
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К заголовкам сообщений 

Форвард "Северстали": "СКА Арена" лучше большинства стадионов в 
НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий "Северстали" Никита Коростелев оценил выступление на "СКА 
Арене" в рамках звездного уикенда Континентальной хоккейной лиги. 
"Классные впечатления, грандиозное событие. Большой стадион, хотелось 
вживую на это посмотреть. Надеюсь, что нам удалось подарить хорошие эмоции 
болельщикам в первый день. Нечто подобное в плане арен я видел только в НХЛ. 
Большой и классный стадион. Когда здесь будет играть СКА или сборная, 
ощущения будут еще круче. "СКА Арена" лучше большинства стадионов в НХЛ. 
Мы дарим зрителям и детям эмоции. Сами же в детстве смотрели мастер-шоу. 
Попытаемся сделать это для болельщиков. Чувствуется атмосфера праздника. 
Здесь много отличных игроков собралось. Все - звезды нашей лиги. Отличная 
атмосфера для хоккеистов. Думаю, болельщикам тоже понравилось". 

https://www.championat.com/hockey/news-5352650-forvard-severstali-ska-arena-
luchshe-bolshinstva-stadionov-v-nhl.html 

К заголовкам сообщений 

Гусев о "СКА-Арене": "На льду не совсем чувствуется количество людей, 
шума от них. А так - классно: большая, просторная арена" (Sports.ru, 
Москва, 10 декабря 2023) 
Никита Гусев высказался о пивном шлеме на Матче звезд КХЛ.  
Нападающий принял участие в конкурсе капитанов сборных дивизионов на 
Фонбет Матче звезд КХЛ на "СКА-Арене". Появившись на льду, хоккеист снял 
шапку, затем ему надели шлем с двумя банками и надписью "В Питере - пить!" с 
цитированием лидера группы "Ленинград" Сергея Шнурова. 
"Чья была идея со шлемом для Мастер-шоу? Помогли в "Динамо", сделали. 
Подумал, что это будет весело - обычно все веселятся на буллитах, и мы решили 
еще и на капитанском конкурсе [повеселиться]. 
Новая арена? Пока все очень нравится. Правда, на льду не совсем чувствуется 
количество людей, шума от них. А так - классно: большая, просторная арена. 
Конечно, было приятно, что меня тепло встретили здесь", - сказал капитан 
сборной дивизиона Тарасова и нападающий "Динамо" Никита Гусев.  

https://www.sports.ru/hockey/1115697355-gusev-o-ska-arene-na-ldu-ne-sovsem-
chuvstvuetsya-kolichestvo-lyudej-sh.html 

К заголовкам сообщений 

Николай Голдобин: "СКА-Арена" офигительная. Так долго смотрел вверх, 
что даже шея немного заболела" (Sports.ru, Москва, 10 декабря 2023) 
Николай Голдобин поделился впечатлениями от новой арены СКА.  
В Санкт-Петербурге на "СКА-Арене", вмещающей 21,5 тысячи зрителей, 
проходит Фонбет Матч звезд КХЛ. Голдобин выиграл конкурс капитанов на 
мастер-шоу. 
"Арена офигительная, так долго смотрел вверх, что даже шея немного заболела 
(смеется). 
Первые конкурсы прошли для нас довольно быстро. На мне была 
ответственность - ребята передо мной выиграли два конкурса и говорили: "Не 
позорь нашу команду!" А я капитан, как тут опозорить - вот и выиграл. 

https://www.championat.com/hockey/news-5352650-forvard-severstali-ska-arena-luchshe-bolshinstva-stadionov-v-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5352650-forvard-severstali-ska-arena-luchshe-bolshinstva-stadionov-v-nhl.html
https://www.sports.ru/hockey/1115697355-gusev-o-ska-arene-na-ldu-ne-sovsem-chuvstvuetsya-kolichestvo-lyudej-sh.html
https://www.sports.ru/hockey/1115697355-gusev-o-ska-arene-na-ldu-ne-sovsem-chuvstvuetsya-kolichestvo-lyudej-sh.html


 

 

Вообще, выходим получить удовольствие и сыграть красиво, чтобы зрителям 
нравилось. Пока не знаю, кто будет бить буллиты, но если что, придумаю что-
нибудь интересное", - сказал нападающий "Спартака" Николай Голдобин.  

https://www.sports.ru/hockey/1115697408-nikolaj-goldobin-ska-arena-ofigitelnaya-
tak-dolgo-smotrel-vverx-chto-d.html 

К заголовкам сообщений 

Нестеров: "В финале Матча звезд одну шайбу я точно должен забросить" 
(Sport24.ru, Москва, 10 декабря 2023) 
Капитан ЦСКА Никита Нестеров поделился впечатлениями от Матча звезд КХЛ.  
 - Всем армейским болельщикам привет с Матча Звезд! Спасибо за поддержку, я 
ее чувствую, хорошая атмосфера. Волновался ли перед броском на силу? Нет, 
особо не волновался. Это я так заманиваю соперников, чтобы ближе к концу 
чемпионата показать все, что мы можем.  
 - Какой настрой на финальный матча мини-турнира?  
 - Только победа! У нас дивизион Тарасова, а 10 декабря 105 лет со дня рождения 
Анатолия Тарасова. Только на победу будем играть.  
 - Сколько забьешь?  
 - Буду стараться как можно больше, но одну точно должен, - цитирует Нестерова 
клубная пресс-служба.  
Дивизион Тарасова сыграет с дивизионом Харламова в финале Матча звезд 
КХЛ, а дивизион Боброва оспорит с дивизионом Чернышева 3-4 места.  

https://sport24.ru/hockey/news-603222-nesterov-v-finale-matcha-zvezd-odnu-
shaybu-ya-tochno-dolzhen-zabrosit 

К заголовкам сообщений 

"СКА Арена" прекрасная, лучшая в Европе" - Губерниев (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Ведущий и комментатор "Матч ТВ" Дмитрий Губерниев рассказал, что "СКА 
Арена" является лучшим хоккейным стадионом в Европе. 
Открытая в ноябре "СКА Арена" в Санкт-Петербурге стала самой большой в 
мире, она вмещает 21 500 зрителей. 
 - Слышал, что собираются метро реконструировать. Метро рядом с ареной 
позволит зрителям каждый раз добираться с удобством добираться на хоккей. 
"СКА Арена" прекрасная, лучшая в Европе, - сказал Губерниев "Матч ТВ".  
Ранее председатель совета директоров СКА Александр Медведев заявил "Матч 
ТВ", что команда не будет переезжать на "СКА Арену" до конца нынешнего 
сезона. 
Фонбет Матч звезд КХЛ проходит в эти выходные на "СКА Арене" в Санкт-
Петербурге. В воскресенье сборные дивизионов Тарасова и Харламова сыграют 
в финале, команды Боброва и Чернышева выявят сильнейшего в матче за третье 
место. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992352_SKA_Arena_prekrasnaja_luchsh
aja_v_Jevrope__Gubernijev 

К заголовкам сообщений 

Егор Яковлев: "СКА Арена" лучше некоторых стадионов в НХЛ" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Защитник "Металлурга" Егор Яковлев сравнил новую "СКА Арену" со стадионами 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
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"СКА Арена", вмещающая 21,5 тысячи зрителей, была открыта в ноябре 2023 
года, а 9-10 декабря принимает Фонбет Матча звезд КХЛ. 
 - "СКА Арена" лучше некоторых стадионов в НХЛ. Это очень крутое сооружение 
для нашей лиги. С первого взгляда все аккуратно. Ничего нигде не протекает, как 
это иногда бывает на новых аренах. Все современно, все сделано по самым 
последним требованиям. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992524_Jegor_Jakovlev_SKA_Arena_lu
chshe_nekotoryh_stadionov_v_NKhL 

К заголовкам сообщений 

"СКА-Арена" реально очень крутая, даже лучше мировых стандартов" - 
Шалунов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий ярославского " Локомотива " Максим Шалунов рассказал о 
положительных эмоциях от участия в Фонбет Матче звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). 
14-й Матч звезд КХЛ стартовал 9 декабря на "СКА Арене". Шалунов выступает 
за сборную дивизиона Тарасова, которая в полуфинале оказалась сильнее 
соперника из дивизиона Боброва - 8:6. 
 - Для тебя это очередной Матч звезд. Какие особенности у этого? Как тебе 
арена?  
 - Это самая главная особенность - новая арена. Мы вообще одними из первых 
появились на льду этой арены. Это классно, это положительные эмоции. Арена 
реально очень крутая, даже лучше мировых стандартов. Ее размах, ее 
продуманность в мелочах - мне очень нравится. 
 - Ты записал на свой счет хет-трик. Алексей Николаевич Кудашов был прям 
заряжен. О чем это говорит?  
 - У нас вся команда была заряжена на победу. А хет-трик как получился - Роман 
Широков попросил. Говорит: "Надо, Макс, хет-трик сделать". Пришлось делать. 
 - Серьезно?  
 - Прям перед последней сменой говорит: "Надо сейчас выигрывать, третью 
забить, и все". Так и получилось. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992298_SKAArena_realno_ochen_krutaj
a_dazhe_luchshe_mirovyh_standartov__Shalunov 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Лады" Подъяпольский - о Матче звезд КХЛ: "Я доволен. 
Прикольно, хорошая атмосфера, все в удовольствие" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Вратарь "Лады" Владислав Подъяпольский рассказал в эфире "Матч ТВ", что 
получает удовольствие от атмосферы на Фонбет Матче звезд КХЛ. 
Второй день 14-го Матча звезд КХЛ проходит 10 декабря на "СКА Арене" в Санкт-
Петербурге. Подъяпольский стал лучшим в конкурсе "надежная защита", отразив 
семь из семи бросков. 
 - Вы довольны?  
 - Да. Прикольно, хорошая атмосфера, все в удовольствие. В принципе, да, 
доволен. 
 - От футболиста не пропускали?  
 - Нет, он мне не бил. Я ему подсказал, как бить, и он забил. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992524_Jegor_Jakovlev_SKA_Arena_luchshe_nekotoryh_stadionov_v_NKhL
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 - Как пумпон на шлем прицепить?  
 - Все просто, на резиночке спокойненько держится. 
 - Никто не говорил, что хочет его сбить?  
 - Пока что нет, я думаю, что в игре это возможно, - сказал Подъяпольский в 
эфире "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992442_Vratar_Lady_Podjapolskij__o_M
atche_zvezd_KKhL_Ja_dovolen_Prikolno_khoroshaja_atmosfera_vso_v_udovolstvij
e 

К заголовкам сообщений 

Вратарь Подъяпольский выиграл конкурс "надежная защита" в рамках 
Матча звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Вратарь "Лады" Владислав Подъяпольский, представляющий дивизион 
Харламова, выиграл конкурс "надежная защита" в рамках Фонбет Матча звезд 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
Второй день 14-го Матча звезд КХЛ проходит 10 декабря на "СКА Арене" в Санкт-
Петербурге. 
Подъяпольский выиграл конкурс, сделав семь сейвов. В конкурсе также 
участвовали Алексей Колосов (дивизион Тарасова), Александр Самонов 
(дивизион Чернышева) и Никита Серебряков (дивизион Боброва). 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992402_Vratar_Podjapolskij_vyigral_kon
kurs_nadezhnaja_zashhita_v_ramkah_Matcha_zvezd_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Подъяпольский: посадили Аршавина и начали выигрывать? Возможно, в 
этом и была проблема (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Вратарь команды Дивизиона Харламова и ХК "Лада" Владислав Подъяпольский 
прокомментировал победу в Матче звезд КХЛ - 2023. 
"Приятные эмоции от победы, всегда хочется победить. Хотелось ли повторить 
проход Бердина? Нет, моя работа - ловить. Таких мыслей не было. Идею с 
шлемом-шапкой придумал художник. Мне понравилось, решил воплотить. Он 
ничем не отличается от обычного. На конкурсе вратари не так уж и заряжены 
были, удовольствие все получали. Что дало присутствие Быстрова на лавке? 
Победу в финале. Посадили Аршавина на лавку и начали выигрывать? (смеется) 
Возможно, в этом и была проблема", - передает слова Подъяпольского 
корреспондент "Чемпионата" Дмитрий Сторожев. 
Ранее бывший футболист "Зенита" и сборной России Андрей Аршавин 
рассказал, есть ли шанс, что он еще раз сыграет на Матче звезд 
Континентальной хоккейной лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352992-podyapolskij-posadili-arshavina-
i-nachali-vyigryvat-vozmozhno-v-etom-i-byla-problema.html 

К заголовкам сообщений 

Алексей Колосов: "Матч Звезд для игроков - возможность чуть-чуть 
передохнуть" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru), Санкт-Петербург, 10 
декабря 2023) 
После победы в полуфинале Матча Звезд на вопросы Охтинского пресс-центра 
ответил вратарь команды дивизиона Тарасова Алексей Колосов. 
 - Матч закончился лишь пару минут назад. Какие впечатления от игры? 
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 - У меня лишь положительные эмоции. Второй год подряд попадаю на Матч 
звезд, поэтому примерно понимал, что будет происходить. Это отличный легкий 
отрезок времени в трудном сезоне. Очень интересно встретиться с ребятами, 
против которых постоянно играешь. 
 - Какие мысли у тебя по поводу арены, ведь теперь это крупнейший хоккейный 
стадион мира? 
 - Классная арена! Большая и современная! Интересно выглядит внутри, снаружи 
тоже красивая! Уверен, что на матчах СКА будет нереальная атмосфера! 
 - Как игроки воспринимают вызов на Матч Звезд? 
 - Матч Звезд для игроков - возможность чуть-чуть передохнуть. Понятно, что в 
клубе ребята получают полноценные выходные, а у нас - дополнительная 
командировка. Но на таких мероприятиях все очень интересно! 
 - Помимо спортивной программы была ли у вас какая-то другая? 
 - У нас накануне был приветственный ужин. Мы собрались отдельно 
белорусами, вчетвером пообщались. Обычно так бывает лишь летом, но нам 
повезло, мы смогли собраться такой компанией в середине сезона. Я очень рад, 
что есть мероприятия, которые создают подобные возможности. 

https://ohtapress.ru/2023/12/10/kolosov/ 

К заголовкам сообщений 

Серебряков: От матчей на "СКА Арене" люди будут кайфовать. (Спорт 
день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 10 декабря 2023) 
Вратарь СКА Никита Серебряков в разговоре с корреспондентом "Спорт День За 
Днем" Алексеем Михайловым поделился своими эмоциями от игры на "СКА 
Арене" в дни Матча звезд КХЛ. 
Матч звезд проходит 9 и 10 декабря на "СКА Арене" в Санкт-Петербурге. Вчера 
состоялось официальное открытие арены. "СКА Арена" стала крупнейшей 
ледовой ареной мира. Она способна вместить до 21500 зрителей на хоккейных 
матчах. 
- Все хорошо. Прекрасная атмосфера. Болельщикам интересно, мы тоже 
получаем удовольствие и от болельщиков, и от атмосферы, - начал Серебряков. 
- Что скажешь о качестве льда по сравнению с тем, что в Ледовом дворце?  
 - Здесь он, конечно, еще пока "душноватый", не совсем хороший, 
проскальзывает. Можно сказать, не сыгранный. Ну и плюс у меня новая форма - 
может, из-за этого. 
- Как тебе атмосфера на трибунах, которые вмещают почти вдвое больше 
зрителей, чем в Ледовом?  
 - Конечно, ощущается масштаб и самой арены, и 20 тысяч слышно совсем по-
другому. Уверен, когда здесь будут матчи, все будут кайфовать от этого. 
- СКА уже мог бы провести, к примеру, товарищеский матч в ближайшее время?  
 - Этот вопрос вообще не ко мне. Где нам скажут, там мы и будем играть.  

https://www.sportsdaily.ru/news/serebryakov-ot-matchey-na-ska-arene-lyudi-budut-
kayfovat 

К заголовкам сообщений 

"Мостовой в роли хоккеиста даже лучше, чем в роли тренера" - вратарь 
СКА Никита Серебряков (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Вратарь СКА Никита Серебряков, игравший за Дивизион Боброва на Матче всех 
звезд КХЛ, сказал "Матч ТВ", что бывший игрок сборной России по футболу 
Александр Мостовой в роли хоккеиста лучше, чем в роли тренера. 

https://ohtapress.ru/2023/12/10/kolosov/
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В первый день Матч всех звезд Мостовой был помощником главного тренера 
Дивизиона Боброва Алексея Жамнова. В воскресенье он выходил на лед в 
составе команды. 
 - Отличные эмоции. Много общались с ребятами, смеялись, перезагрузились. 
 - Как тебе Мостовой в роли тренера и хоккеиста?  
 - Мне кажется, он в роли хоккеиста даже лучше, чем в роли тренера. Он и 
побегал, и хорошие моменты создавал. Хоккеист он, однозначно, сильный. 
 - Может, дал какой-то тренерский совет?  
 - В принципе, ничего такого не сказал. Смеялись просто, общались, - сказал 
Серебряков "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992530_Mostovoj_v_roli_khokkeista_daz
he_luchshe_chem_v_roli_trenera__vratar_SKA_Nikita_Serebrakov 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Сочи" Бердин вышел на МВЗ в маске с надписью "Сниму 
квартиру в Сочи, продам БМВ" (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого завершился конкурс на лучшее исполнение 
буллита. 
Вратарь ХК "Сочи" Михаил Бердин вышел на один из конкурсов в маске с 
надписью "Сниму квартиру в Сочи до апреля 2025, продам БМВ б/у небитая". 
В регулярном сезоне-2023/2024 КХЛ 25-летний Бердин сыграл 31 встречу, в 
которых одержал девять побед с 91,5% отраженных бросков и коэффициентом 
надежности 3,07. За свою карьеру Бердин, кроме "Сочи", выступал за СКА. 
Напомним, Фонбет Матч звезд Континентальной хоккейной лиги - 2023 проходит 
9 и 10 декабря. Соревнования пройдут в формате мини-турнира "3х3". Санкт-
Петербург стал местом проведения звездного уикенда второй раз в истории.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352742-vratar-sochi-berdin-vyshel-na-
mvz-v-maske-s-nadpisyu-snimu-kvartiru-v-sochi-prodam-bmv.html 

К заголовкам сообщений 

Вратарь Бердин объяснил, зачем в Матче звезд КХЛ поехал в чужую зону 
(ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
Вратарь "Сочи" и сборной дивизиона Боброва Михаил Бердин в матче за третье 
место в рамках звездного уикенда Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) решил 
развлечься, поэтому в одном из эпизодов отправился в чужую зону. Об этом 
Бердин рассказал ТАСС.  
Сборная дивизиона Боброва выиграла в матче за третье место у команды 
дивизиона Чернышева со счетом 7:4. В одном из эпизодов Бердин выехал из 
ворот и отправился в чужую зону, едва не забросив шайбу.  
"В конце уже просто решил побаловаться немножко, судьи позволили - я 
побежал. Классно поребячились, такие детские эмоции, - сказал Бердин. - В 
реальных играх ведь нельзя заходить за синюю линию, но иногда очень хочется 
поиграть с шайбой".  
"В целом очень крутое мероприятие - слышал, что, возможно, будут когда-то еще 
такие же матчи, только чтобы все играли в полную силу. Думаю, было бы здорово 
- фанатам [интересно] посмотреть, как лучшие из лучших соберутся и будут 
играть друг против друга", - добавил он.  

https://tass.ru/sport/19502175 
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https://www.championat.com/hockey/news-5352742-vratar-sochi-berdin-vyshel-na-mvz-v-maske-s-nadpisyu-snimu-kvartiru-v-sochi-prodam-bmv.html
https://tass.ru/sport/19502175


 

 

К заголовкам сообщений 

Михаил Бердин - о звездном уикенде КХЛ: Отдых, а еще и хоккей, что 
может быть круче? (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 декабря 
2023) 
Голкипер хоккейного клуба "Сочи" и дивизиона Боброва Михаил Бердин в 
интервью корреспонденту "БХ" Степану Воронкову поделился своими 
впечатлениями от участия в матче за третье место на звездном уикэнде, в 
котором его команда одержала победу с результатом 7:4. 
- Для участия в конкурсе вы выходили в шлеме с такими интересными 
надписями, кому пришла в голову эта идея? 
- Идея раскрасить шлем и сделать какую-то рекламу принадлежит нашим 
маркетологам. А потом уже начали соображать, что туда нанести. Я сказал, что 
хочу машину продать, точнее собираюсь скоро. Давайте еще чего придумаем, 
например, квартиру было бы неплохо получше найти. 
- То есть у вас проблемы в Сочи с жильем и не хотят покупать машину? 
- Нет. Машину я еще просто не выкладывал, а так собираюсь ее продать. 
- Насколько вам понравилось на этом звездном уикэнде? 
- Классно. Супер эмоции, настроение. История, которая запомнится надолго и 
моя вся семья за этим следила. Все в восторге. И друзья приехали, и жена здесь 
была. Было потрясающее время. Отдых, а еще и хоккей, что может быть круче? 
- Вы сегодня помогли команде выиграть бронзу не только свой игрой в воротах, 
но и в нападении? 
- Хоть где-то я нашел место, что не поругают (смеется). 
- Какое место среди медалей в вашей коллекции займет эта бронза? 
- Не знаю. У нас же медали в хоккее редко дают. Только на соревнованиях среди 
СДЮШОР. А я их там особо не коллекционировал. Все растерялись. У меня 
больше кубки или фотографии, майки какие-то памятные. Но эта медаль 
красивая и где-то найдем местечко для нее. Так что оставим.  

https://belarushockey.com/khl/news/2023/12/10/mihail-berdin---o-zvjozdnom-
uikende-khl/ 

К заголовкам сообщений 

Голкипер "Салавата Юлаева" Александр Самонов забил гол в Матче звезд 
2023 (ИА Башинформ, Уфа, 10 декабря 2023) 
Вратарь "Салавата Юлаева" Александр Самонов забил гол в первом 
полуфинале Фонбет Матча звезд 2023, в котором встретились Дивизион 
Харламова и Дивизион Чернышева. Уфимский голкипер, выступающий за 
чернышевцев, отличился броском от своих ворот. 
Александр Самонов отправил шайбу на 10-й минуте через всю площадку в 
сторону пустых ворот и попал в них. После совещания судьи решили засчитать 
гол (1:4). Команда дивизиона Харламова обыграла сборную дивизиона 
Чернышева (8:6). Надо отдать должное - в первом периоде харламовцам были 
заброшены четыре шайбы. Александр Самонов пропустил лишь один ответный 
гол - от Александра Радулова. 
 Напомним, накануне в Санкт-Петербурге начались игры Фонбет Матча звезд 
2023. В первом полуфинале встретились команды Дивизиона Харламова и 
Дивизиона Чернышева. Встречи команд проходят в формате "3×3", игра длится 
два периода по 10 минут. 
Перед началом соревновательной программы первого дня Фонбет Матча Звезд 
КХЛ 2023 гимн России исполнил оперный певец, заслуженный артист России, 

https://belarushockey.com/khl/news/2023/12/10/mihail-berdin---o-zvjozdnom-uikende-khl/
https://belarushockey.com/khl/news/2023/12/10/mihail-berdin---o-zvjozdnom-uikende-khl/


 

 

лауреат премии "Золотая маска" и двух премий "Грэмми", уроженец Башкирии 
Ильдар Абдразаков. 
Добавим, вратарь ХК "Салават Юлаев" Александр Самонов был приглашен к 
участию в Фонбет Матче звезд 2023 после голосования болельщиков, по 
результатам которого он занял первое место, сообщало информагентство 
"Башинформ". 

https://www.bashinform.ru/news/sport/2023-12-10/golkiper-salavata-yulaeva-
aleksandr-samonov-zabil-gol-v-matche-zvyozd-2023-3559468 

К заголовкам сообщений 

Александр Самонов: с каждой командой на Востоке всегда матчи 
"близкие", нежели на Западе (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 
2023) 
Большое интервью вратаря "Салавата Юлаева". 
Александр Самонов в межсезонье путем обмена стал игроком "Салавата 
Юлаева". Трансфер Александра взамен на Данила Аймурзина, который стал 
игроком "Северстали", считают одним из лучших, так как от него выиграли оба 
клуба - и из Уфы, и из Череповца. В чемпионате-2023/2024 Самонов выдает 
впечатляющие показатели - 94,1% отраженных бросков, а еще провел четыре 
игры, не пропустив ни одной шайбы. Неудивительно, что Александр попал в 
сборную своего дивизиона на Матч всех Звезд. В своем интервью вратарь 
"Салавата Юлаева" поделился впечатлениями от игр лучших в Северной 
столице, вспомнил сезон в "Северстали" и рассказал много интересных вещей.  
"Хотел приехать и кайфануть от атмосферы Матча всех Звезд" 
- Ощущения на Матче всех Звезд совпали с ожиданиями? 
- Ожиданий никаких не было. Хотел приехать и кайфануть от атмосферы Матча 
всех Звезд. 
- Арена в Петербурге впечатляет? 
- Да, масштабная. В раздевалках все есть, просторно и светло. Грех жаловаться. 
- Приятно было попасть на Матч всех Звезд? 
- Да, это означает, что мой труд замечают.  
- А то что попали именно на Матч всех Звезд в Питере? Все-таки болельщики в 
городе вас помнят по выступлениям за СКА.  
- Да, вдвойне приятно. Тем более, мы здесь живем с семьей. Приехали отдохнуть 
и заодно совместить приятное с полезным. 
- Полевые принимают участие в различных конкурсах. В чем кайф Матча всех 
Звезд для вратарей? 
- Атмосфера! А еще свои навыки показать. Тот же гол забить. Все равно это 
необычно для нашей специфики работы. Или какими-то невероятными 
спасениями удивить, потому что на Матче всех Звезд очень мобильная игра.  
- Не расстраиваетесь, что могли бы во время паузы в Эмираты улететь на отдых? 
- Вообще нет. Все это зачтется в будущем. Хоккейных бог все видит. И так время 
будет отдохнуть. Главное перезарядиться и переключиться, с семьей время 
провести.  
"Хотелось всей командой нашей доказать, что мы не хуже чемпиона" 
- Вернемся в прошлое. Насколько вам было тяжело перестроиться после 
перехода в Череповец? Все-таки СКА ставит задачу выиграть Кубок Гагарина, а 
в "Северстали" главная цель - попасть в плей-офф. 
- Это мои проблемы были. Нужно было тогда сделать определенный переход, 
помочь команде своей игрой в борьбе за плей-офф. Думаю, это получилось в 
конце сезона. 

https://www.bashinform.ru/news/sport/2023-12-10/golkiper-salavata-yulaeva-aleksandr-samonov-zabil-gol-v-matche-zvyozd-2023-3559468
https://www.bashinform.ru/news/sport/2023-12-10/golkiper-salavata-yulaeva-aleksandr-samonov-zabil-gol-v-matche-zvyozd-2023-3559468


 

 

- Что вам дал отрезок игры в "Северстали"? 
- Психологический момент и работа над собой.  
- Психологический - в плане? 
- То что нельзя останавливаться, чтобы не случалось в жизни. Всегда нужно 
работать. 
- В плей-офф в прошлом году ваша игра сильно преобразилась. Вы были одним 
из лучших игроков в составе клуба в матчах на выбывание. Помню, даже 
болельщик после игры вас обнял.  
- Хотелось всей командой ("Северсталь", - прим.) нашей доказать, что мы не хуже 
чемпиона. Это самый главный фактор. 
- Слышал, что до обмена из СКА, вы провели один матч с травмой. Почему не 
говорили о ней?  
- Это было моим решением. Не сказал, значит, я за него в ответе. 
- Андрей Разин любил в "Северстали" играть в буллиты с вратарями на 
тренировках на пиво. Вы соревновались с ним? 
- Да, играл. Обыгрывал пару раз, один раз была ничья. Вроде даже один раз 
проиграл. Андрей Владимирович - адекватный мужчина и тренер, поэтому 
прикольно было зарубиться с ним. 
"В "Салавате Юлаеве" мы помогаем друг другу на поле и в раздевалке" 
- До "Салавата Юлаева" вы играли только на Западе. Сейчас - на Востоке. Чем-
то отличаются команды, их специфика?  
- Мне кажется, что да. С каждой командой на Востоке такие "потные" игры. Всегда 
матчи "близкие", нежели на Западе. Это мое мнение. 
- В этом сезоне вы ощутили на себе "Зеленое дерби". В чем его особенности, 
если сравнивать, например, с тем же "Армейским"? 
- Антураж и болельщики просто бешеные! Атмосфера интересней, чем в 
"Армейском дерби". Не в обиду ребятам и клубам. Другие ощущения вообще. 
- Сейчас у вас шикарная статистика. За счет чего? 
- Работа, сплоченность коллектива. Мы помогаем друг другу на поле и в 
раздевалке. Тренерский штаб корректировки внес, по сравнению с первыми 
играми в чемпионате. Поэтому такой результат.  
- Вам легче, когда распределены роли между вратарями? Например, в СКА была 
жесткая конкуренция, в Уфе четкое деление на первого и второго номера. 
- Мне без разницы, честно вам скажу. Сколько мне дадут сыграть, столько и буду. 
Надо будет три матча сыграть, надо будет семь матчей сыграть - не важно. 
Главное приносить пользу команде.  
"Если что-то у кого-то не получается, то поддержим - напишем или позвоним" 
- У вратарей часто смотрят на процент отраженных бросков. Как вы относитесь к 
этой статистике? 
- Честно говоря, это все приятно видеть. Для этого много показателей должно 
сложиться. Но еще хотелось бы обратиться к коллегии, которая считает броски. 
Ребята, повнимательнее. Это не только мое мнение, а всех вратарей. Бывают 
игры сложные, а тебе пишут - 22 броска.  
- Слышал версию, что у домашних команд количество бросков завышают. 
- Не замечал. Но в процессе работы и общения с другими вратарями, что сказал 
ранее - заметно. Ты по своим ощущениям проводишь матч на уровне 30+ 
бросков, а после игры смотришь - 22.  
- Как вы с возрастом начали смотреть на ошибки, давление и результат? 
- Поначалу был вспыльчивым, а сейчас более спокойно и хладнокровно 
отношусь. Вырос, скажем так. 
- Как вы изменились с момента отцовства?  



 

 

- Стать отцом - это классно. Более ответственным стал. На вещи начал смотреть 
по-другому.  
- Как часто поддерживаете общение с людьми, с которыми пересекались во 
время карьеры? 
- Из СКА с Васей Глотовым дружим, поддерживаем связь постоянно. С тем же 
Михаилом Кравцом. Много тренеров и ребят, с которыми общаюсь. Можем 
сообщениями перекинуться. С Димой Шугаевым всегда на связи. Мне приятно, 
что это все адекватно проходит. Если что-то у кого-то не получается, то 
поддержим - напишем или позвоним.  
- Вы в раздевалке общительный, спокойный или больше в себе? 
- Спокойный. Могу с кем-то пообщаться, если со мной не общаются, то не буду 
(улыбается).  
- А перед игрой? 
- Ничего такого. Внутреннее спокойствие и концентрация на своей работе. 

https://allhockey.ru/article/show/499625-
Aleksandr_Samonov_s_kazhdoj_komandoj_na_Vostoke_vsegda_matchi_blizkie_ne
zheli_na_Zapade 

К заголовкам сообщений 

Кэмерон Ли: "На Дальнем Востоке икры много, можно и в хоккей 
поиграть" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Защитник " Амура " Кэмерон Ли заявил "Матч ТВ", что в конкурсе "эффектный 
буллит" хотел продемонстрировать дальневосточную специфику. 
14-й Фонбет Матч звезд КХЛ проходит в эти выходные на "СКА Арене" в Санкт-
Петербурге. Ли в конкурсе "эффектный буллит" исполнил бросок банкой красной 
игры. 
 - Хотел показать буллитом нашу дальневосточную специфику. У нас там икры 
много, можем ей и в хоккей поиграть. Главное, что банку не разбил в процессе. 
Но больше всего в этой истории мне понравилась шапка. Буду носить ее в 
Хабаровске! - сказал Ли корреспонденту "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992429_Kemeron_Li_Na_Dalnem_Vosto
ke_ikry_mnogo_mozhno_i_v_khokkej_poigrat 

К заголовкам сообщений 

"Ему повезло, что это дружеский матч". Ли - о шуточной драке с 
Голдобиным на Матче звезд (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Канадский защитник хабаровского "Амура" Кэмерон Ли рассказал о шуточной 
драке с нападающим "Спартака" Николаем Голдобиным во время Матча звезд 
КХЛ. 
"Драка с Голдобиным? Он спросил, готов ли я это сделать, и я согласился. Ему 
повезло, что это был просто дружеский матч. Иначе я бы ему навалял (смеется). 
Гол Бердина? Это было очень забавно. Проиграли все матчи? Да ничего 
страшного! Мы хорошо провели время, познакомился со многими игроками. Это 
позволило еще чуть больше привыкнуть к лиге, хороший опыт. Готов ли давать 
большие интервью на русском языке? Нет [по-русски] (смеется) ", - сказал Ли в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием Сторожевым. 
В нынешнем регулярном сезоне КХЛ 26-летний игрок обороны сыграл 34 матча, 
в которых забросил две шайбы и отдал 10 результативных передач, набрав в 
общей сложности 12 очков.  

https://allhockey.ru/article/show/499625-Aleksandr_Samonov_s_kazhdoj_komandoj_na_Vostoke_vsegda_matchi_blizkie_nezheli_na_Zapade
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https://www.championat.com/hockey/news-5352878-emu-povezlo-chto-eto-
druzheskij-match-li-o-shutochnoj-drake-s-goldobinym-na-matche-zvyozd.html 

К заголовкам сообщений 

Ли: думаю, буллит Менелла получился более русским, чем мой 
(Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Канадский защитник хабаровского "Амура" Кэмерон Ли рассказал о своем 
буллите на Матче звезд КХЛ и сравнил его с буллитом игрока обороны 
московского "Динамо" Бреннана Менелла. 
"Буллит в ушанке и с икрой? Это была идея нашей медиаслужбы. К тому же я 
очень люблю икру. Хотелось бы съесть ее, но пришлось использовать как шайбу. 
У кого получился более русский буллит - у меня или Менелла? Думаю, у 
Менелла. Все буллиты были классными. Я рад быть здесь, очень хорошо провел 
время. Надеюсь, получится еще попасть на Матч звезд", - сказал Ли в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием Сторожевым. 
В нынешнем регулярном сезоне КХЛ 26-летний игрок обороны сыграл 34 матча, 
в которых забросил две шайбы и отдал 10 результативных передач, набрав в 
общей сложности 12 очков. 
Защитник "Амура" Кэмерон Ли выполнил буллит в ушанке и с банкой икры вместо 
шайбы   

https://www.championat.com/hockey/news-5352870-li-dumayu-bullit-menella-
poluchilsya-bolee-russkim-chem-moj.html 

К заголовкам сообщений 

Получивший гражданство РФ хоккеист "Амура" Кэмерон Ли реализовал 
буллит на Матче звезд КХЛ банкой красной икры (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 10 декабря 2023) 
Получивший гражданство РФ хоккеист "Амура" Кэмерон Ли реализовал буллит 
на Матче звезд КХЛ банкой красной икры  
Защитник хабаровского "Амура" Кэмерон Ли исполнил буллит на Фонбет Матче 
звезд КХЛ, использовав вместо шайбы банку красной икры. 
Второй день 14-го Матча звезд КХЛ проходит 10 декабря на "СКА Арене" в Санкт-
Петербурге. Канадец Ли, в октябре получивший российское гражданство, в 
конкурсе "эффектный буллит" использовал вместо шайбы банку красной икры. 
Хоккеист, также перед попыткой надевший на себя меховую шапку, реализовал 
свою попытку. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992400_Poluchivshij_grazhdanstvo_RF_
khokkeist_Amura_Kemeron_Li_realizoval_bullit_na_Matche_zvezd_KKhL_bankoj_kr
asnoj_ikry 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Джозефс: "Это классно - быть частью Матча звезд КХЛ" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий "Лады" Трой Джозефс поделился впечатлениями от ФОНБЕТ 
Матча звезд КХЛ. 
В субботу и воскресенье на "СКА Арене" в Санкт-Петербурге прошел 14-й Матч 
звезд КХЛ. 
 - Очевидно, Матч Звезд достаточно забавен. Здесь много игроков, все получают 
удовольствие. Отличный опыт - увидеться с хоккеистами, против которых ты 
играешь в сезоне. Наслаждаюсь обстановкой. 

https://www.championat.com/hockey/news-5352878-emu-povezlo-chto-eto-druzheskij-match-li-o-shutochnoj-drake-s-goldobinym-na-matche-zvyozd.html
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Конечно, я приложил все усилия для того, чтобы попасть в свой первый сезон в 
КХЛ в состав участников Матча звезд. Я счастлив быть здесь! Когда ты выходишь 
на лед "СКА Арены" и смотришь вокруг, то не можешь даже представить, 
насколько это большой стадион, сколько здесь болельщиков... Это классно - 
быть частью первого проведенного здесь Матча звезд. Самый большой ледовый 
дворец в мире - это потрясающе!  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992547_Hokkeist_Dzhozefs_Eto_klassn
o__byt_chastju_Matcha_zvezd_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Чешский защитник Клок: "Матч звезд КХЛ - классный опыт. Мне очень 
понравились эти дни в Санкт-Петербурге" (Sport24.ru, Москва, 10 декабря 
2023) 
Чешский защитник "Нефтехимика" Лукаш Клок поделился эмоциями от участия в 
Матче звезд КХЛ, где он играл за дивизион Харламова.  
"Это было шикарно. Я здорово провел время, мне очень понравились эти дни в 
Санкт-Петербурге в компании отличных игроков и хороших людей.  
Классный опыт. Было весело, останутся хорошие воспоминания. Победа тоже 
важна, ведь никто не любит проигрывать! Но главное - это веселье, которого 
было много в эти выходные!"   

https://sport24.ru/hockey/news-603405-cheshskiy-zashchitnik-klok-match-zvezd-kkhl-
klassnyy-opyt-mne-ochen-ponravilis-eti-dni-v-sankt-peterburge 

К заголовкам сообщений 

Лукаш Клок - о победе в звездном уикенде и новой арене СКА 
(Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 декабря 2023) 
Чешский защитник хоккейного клуба "Нефтехимик" (Нижнекамск) и дивизиона 
Харламова Лукаш Клок в интервью корреспонденту "БХ" Степану Воронкову 
поделился своими впечатлениями от участия в финальном матче на звездном 
уикэнде, в котором его команда одержала победу с результатом 8:7 Б. 
- Как вам этот звездный уикэнд? 
- Конечно, очень понравилось! Был в первый раз на матче звезд, очень рад, что 
меня выбрали и мог провести время с ребятами против которых я играл в 
сборной и в КХЛ. Хорошо, что мы закончили победой! 
- Эта золотая медаль что-то вам даст? 
- Конечно, сейчас я приеду с хорошим настроением, что мы победили и надеюсь, 
что у нас в "Нефтехимике" все тоже будет получаться. 
- Какие впечатления от арены, наверное, она самая большая, где вам 
доводилось играть? 
- Да. Я еще вчера успел сверху посмотреть с ресторана, и она очень хорошо 
оттуда выглядит. И здесь внизу тоже супер. Думаю, что если тут будет проходить 
хоккей или какой-то концерт, то все будет отлично.  

https://belarushockey.com/khl/news/2023/12/10/lukash-klok---o-pobede-v-zvezdnom-
uikende-i-novoj-arene-ska/ 

К заголовкам сообщений 

Нападающий "Торпедо" Атанасов исполнил буллит на Матче звезд в 
шлеме-ананасе: "Аллергии у меня еще нет" (Sport24.ru, Москва, 10 декабря 
2023) 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992547_Hokkeist_Dzhozefs_Eto_klassno__byt_chastju_Matcha_zvezd_KKhL
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Нападающий нижегородского "Торпедо" Василий Атанасов, который в конкурсе 
на лучшее исполнение буллита, выполнил свою попытку в шлеме-ананасе, 
прокомментировал свой выбор.  
"Аллергии на ананасы у меня еще нет. Каждый раз получаю удовольствие, когда 
мне их дарят. Очень их люблю.  
Вчера говорили, что ананасов нет? Благо, у нашего клуба очень хорошие 
болельщики, сегодня мальчик подошел и сказал: "Видел, что у тебя не было 
вчера ананасов, так что вот, держи". И подарил мне ананас. Болельщики 
выручили меня. Других вариантов исполнить буллит, кроме как с ананасом, не 
было. Маску для конкурса заказывал, спасибо нашей SMM службе, все сделали", 
- передает слова Атанасова корресподент Sport24 Дарья Тубольцева.  

https://sport24.ru/hockey/news-603309-napadayushchiy-torpedo-atanasov-ispolnil-
bullit-na-matche-zvezd-v-shleme-ananase-allergii-u-menya-yeshche-net 

К заголовкам сообщений 

Нападающий "Торпедо" Атанасов пробил буллит на Матче звезд в шлеме-
ананасе (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого завершился конкурс на лучшее исполнение 
буллита. 
Нападающий нижегородского "Торпедо" Василий Атанасов выполнил свою 
попытку пробития буллита в шлеме-ананасе под песню "Конечно, Вася". 
В текущем регулярном чемпионате КХЛ на счету 21-летнего Атанасова 38 
(19+19) очков в 38 матчах за волжский клуб. Его команда занимает четвертое 
место в турнирной таблице Западной конференции, записав в свой актив 51 очко. 
Напомним, Фонбет Матч звезд Континентальной хоккейной лиги - 2023 проходит 
9 и 10 декабря. Соревнования пройдут в формате мини-турнира "3х3". Санкт-
Петербург стал местом проведения звездного уикенда второй раз в истории.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352746-napadayuschij-torpedo-
atanasov-probil-bullit-na-matche-zvyozd-v-shleme-ananase.html 

К заголовкам сообщений 

Атанасов: сегодня мальчик подарил мне ананас, потому что я говорил, 
что в Питере их нет (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий нижегородского "Торпедо" Василий Атанасов рассказал, где взял 
ананас для выполнения буллита на Матче звезд Континентальной хоккейной 
лиги. 
"Вчера говорил, что ананасов нет? Благо у меня и нашего клуба очень хорошие 
болельщики. Сегодня меня позвал мальчик, сказал, что увидел видео, что у меня 
нет ананасов, и подарил мне его. Болельщики выручили! Маску ананаса заказала 
наша СММ-служба, можно сказать, все сделали для меня", - передает слова 
Атанасова корреспондент "Чемпионата" Елена Кузнецова. 
В текущем регулярном чемпионате КХЛ на счету 21-летнего Атанасова 38 
(19+19) очков в 38 матчах за волжский клуб. Его команда занимает четвертое 
место в турнирной таблице Западной конференции, записав в свой актив 51 очко.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352790-atanasov-segodnya-malchik-
podaril-mne-ananas-potomu-chto-ya-govoril-chto-v-pitere-ih-net.html 

К заголовкам сообщений 
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Хоккеист "Торпедо" Атанасов: "Думаю над открытием ананасовой 
фабрики" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Хоккеист "Торпедо" Атанасов: "Думаю над открытием ананасовой фабрики"  
Нападающий "Торпедо" Василий Атанасов, представляющий дивизион Боброва, 
рассказал в эфире "Матч ТВ" об идее использовать ананасы в конкурсе на самый 
эффектный буллит в рамках Фонбет Матча звезд Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ). 
В воскресенье на "СКА Арене" в Санкт-Петербурге проходит 14-й Матч звезд 
КХЛ. Атанасов стал победителем конкурса на самый эффектный буллит. Во 
время попытки 21-летний форвард вышел на лед в головном уборе в форме 
ананаса. Также на лед вынесли тележку с экзотическим фруктом. 
 - Где покупаешь ананасы, кому делаешь кассу?  
 - Это фирменные нижегородские ананасы. Я уже думаю над открытием своей 
ананасовой фабрики. 
 - Идея для конкурса лежала на поверхности, но сколько времени потратили на 
организацию?  
 - Мне здорово помогла SMM-служба "Торпедо". Они в основном занимались 
этим вопросом, чтобы мне во время чемпионата не нужно было отвлекаться. 
Большое им спасибо, это в большей степени их заслуга. 
 - Как думаешь, Нижний Новгород сегодня пищал?  
 - Я думаю, да. И это здорово. Надеюсь, у Нижнего Новгорода будет побольше 
таких эмоций, - сказал Атанасов в эфире "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992453_Hokkeist_Torpedo_Atanasov_D
umaju_nad_otkrytijem_ananasovoj_fabriki 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 10 декабря 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Американец с паспортом России признался, что тренировал гопак к Матчу 
звезд (Р-Спорт, Москва, 10 декабря 2023) 
Получивший российское гражданство американский защитник московского 
"Динамо" Бреннан Менелл признался, что заранее тренировал исполнение танца 
гопак для участия в конкурсах буллитов на Матче звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ).  
Матч звезд КХЛ проходит в Санкт-Петербурге на новой открывшейся "СКА-
Арене". Менелл выступает за команду дивизиона Тарасова. В конкурсе буллитов 
он выступил в русском народном образе.  
"Русский? Да, русский! С Никитой Гусевым и всей командой "Динамо" 
придумывали идеи на конкурсы. Матч звезд КХЛ - это реально весело. Лично я 
много смеялся, смотря на перформансы других игроков. Классная возможность 
отлично провести время. Чей буллит был лучше: мой или Кэма Ли? Разные 
номера. Он ведь вышел с банкой икры, ему пришлось показать мастерство. Я же 
договорился с вратарем, чтобы он вышел из ворот. Переживал за гопак. 
Специально тренировал этот танец, знал, что мне предстоит его исполнить", - 
сказал Менелл журналистам.  
В конкурсе буллитов участие также принял нападающий нижегородского 
"Торпедо" Василий Атанасов, одевший маску ананаса и раздавший настоящие 
ананасы другим игрокам.  
"Аллергии на ананасы еще нет. Ни в коем случае. Наоборот получаю от этого 
каждый раз удовольствие. Благо у меня и всего "Торпедо" много очень хороших 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992453_Hokkeist_Torpedo_Atanasov_Dumaju_nad_otkrytijem_ananasovoj_fabriki
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https://allhockey.ru/news/show/499622-Atanasov_dumaju_nad_otkrytiem_svoej_ananasovoj_fabriki


 

 

болельщиков. Сегодня был случай, когда меня позвал один мальчик и сказал 
мне: "Я вчера видел видео, что у тебя нет ананасов. Вот, держи!" И подарил мне. 
Болельщики выручили. Иначе исполнить буллит было нельзя, другие варианты 
даже не рассматривали. С маской помогла пресс-служба "Торпедо". Заказали, 
все сделали за меня", - рассказал Атанасов журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20231210/menell-1914954432.html 

К заголовкам сообщений 

Американец Барбер назвал лучшим буллит банкой икры на Матче звезд 
КХЛ (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
Американский нападающий "Ак Барса" и сборной дивизиона Чернышева Райли 
Барбер был впечатлен тем, что в конкурсе на лучший буллит Фонбет - Матча 
звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) игрок "Амура" Кэмерон Ли бросал 
по воротам банкой икры. Об этом Барбер рассказал ТАСС.  
В конкурсе на лучший буллит в рамках мастер-шоу защитник "Амура" и сборной 
дивизиона Чернышева Кэмерон Ли выполнил бросок в шапке-ушанке, 
использовав вместо шайбы банку икры.  
"Это было сумасшествие, очень насыщенная программа уикенда. Мне очень 
понравилось, старался получать удовольствие от каждой минуты, - сказал 
Барбер. - Я играл на некоторых прекрасных аренах НХЛ, но эта - просто 
прекрасная. Здесь было круто сыграть".  
"Было здорово посмотреть, как парень из Северной Америки бросает икру в сетку 
в меховой шапке. Это было, пожалуй, самое крутое", - добавил он.  
Нападающий нижегородского "Торпедо" Василий Атанасов победил в конкурсе 
на самый эффектный буллит.  

https://tass.ru/sport/19502217 

К заголовкам сообщений 

Болельщики выбрали Василия Атанасова победителем конкурса 
"Эффектный буллит" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 
декабря 2023) 
В рамках Мастер-шоу на ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ прошел конкурс "Эффектный 
буллит". Болельщики голосованием на специальном сайте выбрали 
победителем нападающего "Торпедо" Василия Атанасова из дивизиона 
Боброва.  
За 21-летнего хоккеиста, который вышел на лед в особой шапке и со "свитой", 
которая раздавала соперникам ананасы, проголосовали больше трети зрителей. 
Дивизион Боброва выиграл пятый конкурс из пяти: Владимир Алистров стал 
победителем конкурса на скорость; а в субботу в конкурсе "Сила броска" победил 
Александр Никишин, в конкурсе "Точность броска" - Павел Порядин, а "Конкурс 
капитанов" выиграл Николай Голдобин.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bolelschiki-vybrali-vasiliya-atanasova-
pobeditelem-konkursa-effektnyy-bullit-2155986/ 

К заголовкам сообщений 

Нападающий "Трактора" Шабанов высказался о возможной игре в НХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий "Трактора" и Дивизиона Харламова Максим Шабанов оценил игру 
в Матче звезд КХЛ - 2023 и высказался касаемо возможной игры в Национальной 
хоккейной лиге. 

https://rsport.ria.ru/20231210/menell-1914954432.html
https://tass.ru/sport/19502217
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bolelschiki-vybrali-vasiliya-atanasova-pobeditelem-konkursa-effektnyy-bullit-2155986/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bolelschiki-vybrali-vasiliya-atanasova-pobeditelem-konkursa-effektnyy-bullit-2155986/


 

 

"Безусловно, приятно было находиться здесь. Остались хорошие впечатления и 
позитивные эмоции. Все было круто, дальше готовимся к сезону. Самое яркое 
впечатление в карьере? Пока еще нет, самое яркое событие - это выиграть Кубок 
Гагарина. 
Ожидал от себя такой результативности в нынешнем сезоне? Я просто делаю 
свою работу. У нас все ребята в команде работают и стараются. Без помощи 
партнеров я не смог бы набрать свои очки. 
Повезло с партнером - Владимиром Ткачевым? У нас все хорошие, 
мастеровитые ребята в команде. С Володей мы играем второй сезон, у нас 
хорошее взаимопонимание. Данил Юртайкин тоже с нами играет, можно 
выделять всех игроков в команде. 
Впереди еще игра за сборную России на Кубке Первого канала? Приятно 
защищать честь страны и представлять свой клуб. Просто буду выполнять свою 
работу, а дальше - видно будет. 
Агенты сообщили об интересе со стороны клубов НХЛ? У меня контракт с 
"Трактором", и я полностью нацелен на то, чтобы его отработать. В будущем 
хотел бы попробовать свои силы в НХЛ? Каждый игрок, кого ни спросить, хочет 
попробовать себя в НХЛ, лучшей лиге. Поживем - увидим, что дальше будет. 
Сейчас ведутся переговоры с "Трактором" о новом контракте? Я не знаю. У меня 
есть представители, они этим занимаются". 

https://www.championat.com/hockey/news-5353078-napadayuschij-traktora-
shabanov-vyskazalsya-o-vozmozhnoj-igre-v-nhl.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Коростелев о Матче звезд КХЛ: "Грандиозное событие. "СКА 
Арена" подобна стадионам в НХЛ" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 
декабря 2023) 
Нападающий череповецкой "Северстали" Никита Коростелев поделился 
впечатлениями от Фонбет Матча звезд КХЛ в Санкт‑Петербурге. 
14‑й Матч звезд КХЛ прошел в эти выходные на "СКА Арене" в Санкт‑Петербурге. 
Победителем турнира стала команда дивизиона Харламова, которая в финале 
одолела команду дивизиона Тарасова. 
 - Классные впечатления, грандиозное событие. Большой стадион, хотелось 
вживую на это посмотреть. Надеюсь, что нам удалось подарить хорошие эмоции 
болельщикам в первый день. Нечто подобное в плане арен я видел только в НХЛ. 
Большой и классный стадион. Когда здесь будет играть СКА или сборная, 
ощущения будут еще круче. 
"СКА Арена" лучше большинства стадионов в НХЛ. Мы дарим зрителям и детям 

эмоции, сами же в детстве смотрели мастер‑шоу. Чувствуется атмосфера 

праздника, здесь много отличных игроков собралось, все - звезды нашей лиги. 
Отличная атмосфера для хоккеистов. Думаю, болельщикам тоже понравилось. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992572_Hokkeist_Korostelev_o_Matche
_zvezd_KKhL_Grandioznoje_sobytije_SKA_Arena_podobna_stadionam_v_NKhL 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Никита Гребенкин выполнил буллит в ретроформе Андрея Разина 
(Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 

https://www.championat.com/hockey/news-5353078-napadayuschij-traktora-shabanov-vyskazalsya-o-vozmozhnoj-igre-v-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5353078-napadayuschij-traktora-shabanov-vyskazalsya-o-vozmozhnoj-igre-v-nhl.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992572_Hokkeist_Korostelev_o_Matche_zvezd_KKhL_Grandioznoje_sobytije_SKA_Arena_podobna_stadionam_v_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992572_Hokkeist_Korostelev_o_Matche_zvezd_KKhL_Grandioznoje_sobytije_SKA_Arena_podobna_stadionam_v_NKhL
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В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого завершился конкурс на лучшее исполнение 
буллита. 
Нападающий "Металлурга" Никита Гребенкин выполнил свою попытку в 
ретроформе "Магнитки" с фамилией Андрея Разина который является главным 
тренером клуба из Магнитогорска. Гребенкин забросил шайбу в фирменном 
стиле специалиста и рассмешил Разина. 
В текущем сезоне КХЛ Гребенкин сыграл 40 матчей, где забросил девять шайб и 
отдал восемь результативных передач, набрав в общей сложности 17 очков. 
Напомним, Фонбет Матч звезд Континентальной хоккейной лиги - 2023 проходит 
9 и 10 декабря. Соревнования пройдут в формате мини-турнира "3х3". Санкт-
Петербург стал местом проведения звездного уикенда второй раз в истории.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352760-nikita-grebyonkin-vypolnil-bullit-
v-retro-forme-andreya-razina.html 

К заголовкам сообщений 

Гребенкин - о своем буллите: Разин не знал, все было засекречено 
(Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий Дивизиона Харламова и "Металлурга" Никита Гребенкин рассказал 
о конкурсе "Эффектный буллит" на Матче звезд КХЛ. 
"На конкурсе буллитов просто хотели повеселиться, Егор Константинович 
Яковлев подсказал буллит, надо было исполнить. Образ без волос? Хорошо, 
уверенно, весело, нагло, агрессивно (смеется). Не все поняли, что это прямая 
отсылка к буллиту Разина, но магнитогорские болельщики, думаю, точно оценят. 
Андрей Владимирович не знал, в этом и была задумка - чтобы все было 
засекречено. Он немного застеснялся, но мы сфоткались, побалдели: классно, 
весело. Вася Атанасов - профессионал, хороший буллит придумал, качественно 
исполнил. Классная идея, попал в свою тему - хорошо, что болельщики оценили. 
Буллит Михалева? Техничный парень, мы познакомились, пообщались. Рад за 
него, через год-два он точно заберет этот приз. Сложно ли исполнить? Наверное, 
сложно настроиться, когда ты молодой парень, а тебя Никита Гусев толкает - 
иди, бей (смеется). Не Макдэвид, но профессионал. Мастер (смеется). 
Отличается ли старая клюшка? Нет, все нормально. Все давно в хоккее, умеют 
клюшку держать. 
Другие буллиты хорошие, понравились. Вася Атанасов качественно, хорошо 
исполнил. В свою тему попал. Хорошо, что болельщики оценили", - передает 
слова Гребенкина корреспондент "Чемпионата" Дмитрий Сторожев.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352826-grebyonkin-o-svoyom-bullite-
razin-ne-znal-vsyo-bylo-zasekrecheno.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Лихачев: "Очень приятно играть на "СКА Арене" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий "Локомотива" Ярослав Лихачев рассказал о своих впечатлениях от 
ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ. 
Мероприятие проходит 9-10 декабря в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене". 
 - Впечатления исключительно хорошие. Хорошая арена, красивая. Здесь много 
болельщиков. Думаю, нам удалось их порадовать. Очень приятно здесь играть, 
никакой нервотрепки не было, - приводит слова Лихачева "РБ Спорт".  
 Прямую трансляцию Фонбет Матча звезд КХЛ смотрите в эти минуты на 
федеральном телеканале "Матч ТВ", а также сайтах matchtv.ru и sportbox.ru.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352760-nikita-grebyonkin-vypolnil-bullit-v-retro-forme-andreya-razina.html
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992483_Hokkeist_Lihachev_Ochen_prija
tno_igrat_na_SKA_Arene 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

"Аршавин нам сказал больше навешивать" Защитник "Металлурга" - о 
Матче звезд КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Защитник сборной дивизиона Харламова Егор Яковлев поделился эмоциями от 
выступления на Матче звезд КХЛ. Помощником главного тренера команды 
дивизиона Харламова является экс-футболист Андрей Аршавин.  
"Ощущение праздника. Впечатляет масштаб арены. Это очень круто, я рад, что 
в нашей стране появляются такие арены. Это дополнительное внимание к нашей 
Лиге. Качество льда идеальное, все на высшем уровне, все обустроено. 
Отыгрались за счет правильных слов тренерского штаба. Аршавин нам сказал 
больше навешивать, больше простреливать. Сработало!" - цитирует Яковлева 
пресс-служба КХЛ. 

https://www.championat.com/hockey/news-5352590-arshavin-nam-skazal-bolshe-
naveshivat-zaschitnik-metallurga-o-matche-zvyozd-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Артем Божко: думаю, если Алексей Колосов на таком же уровне проведет 
весь сезон, то отправится в НХЛ (Федерация хоккея Республики Беларусь 
(hockey.by), Минск, 10 декабря 2023) 
Эксперт КХЛ ТВ поделился мнением о белорусских участниках Матча звезд в 
Санкт-Петербурге.  
- Виталия Пинчука и Алексея Колосова болельщики снова выбрали на Матч 
звезд. Как тебе их игра в этом сезоне?  
- Давай начнем с Колосова. На мой взгляд, он пока вчистую выигрывает 
конкуренцию у Дилана Фергюсона. Алексей - явный первый номер в минском 
"Динамо". И 5-6 матчей Колосов вытащил в одиночку. Недавно комментировал 
выездную игру с "Адмиралом", и то, что вытворял Колосов в первом периоде - 
просто фантастика! Минчане очень много играли в меньшинстве. Да, одну шайбу 
пропустил, но вытащил раз пять, и это позволило команде победить.  
Из таких игр вспоминается матч со СКА, где минчане тоже смогли добыть победу. 
Очень интересный матч был в Хабаровске недавно. Там уступили 1:2, но, если 
бы не Колосов, могли 6-7 шайб пропускать. Так что Колосов - красавец, здорово 
прогрессирует. Думаю, если на таком уровне весь сезон проведет, то отправится 
в НХЛ.  
Что касается Пинчука, то он, наверное, пока не так ярок, как в прошлом сезоне. 
Мы видим, что его перемещают по тройкам нападения. В моем понимании - это 
первый центр минской команды. Но в некоторых матчах его опускают во вторую 
и третью тройки, ищут оптимальные сочетания. Думаю, просто игровая модель 
Квартальнова не совсем Пинчуку подходит - очень много барьеров для 
творчества, хоккей более прямолинейный и не такой атакующий, как при 
Вудкрофте.  
- Владимир Алистров - лучший бомбардир СКА. Для многих это стало 
удивительным.  
- Когда Алистров переходил из минского "Динамо" в СКА, для меня главным 
вопросом было то, справится ли он с давлением. СКА - это не минское "Динамо". 
Там не позволят провалить два-три матча, уйти в тень - сразу уберут из состава. 
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В минском же "Динамо" мы видели, что если Алистров играл не так ярко, 
Вудкрофт его все равно ставил и продолжал в него верить.  
 В СКА уровень давления совершенно другой. И меня смущало, справится ли он 
с ним. Но Алистров сумел. Он в какой-то степени пошел по пути Марата 
Хайруллина, тот ведь тоже из "Нефтехимика" переходил, будучи лидером 
нижнекамской команды. Большим лидером - но в скромном клубе. И у меня тоже 
был вопрос, сможет ли он стать лидером в СКА. Сумел! Сразу же, с первого 
захода. У Алистрова - примерно такая же история. Это говорит о том, что парень 
психологически силен. Тут ведь не только уровень таланта, а еще и ментальная 
подготовка - играть ровно и стабильно, набирать очки. Пока Алистрову это 
удается. Я только рад за него. Молодец!  

https://hockey.by/news/intervyu/news270429.html 

Похожие сообщения (2): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 10 декабря 2023 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Владимир Михалев: "Даже Кубок Вызова нельзя назвать аналогом Матча 
Звезд" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru), Санкт-Петербург, 10 декабря 
2023) 
По итогам первого дня Матча Звезд комментарий для Охтинского пресс-центра 
дал игрок сборной команды дивизиона Тарасова Владимир Михалев.  
- Как оценишь первый день? 
 - Все на высшем уровне, все супер! Организация великолепная! Для меня это 
очень необычный опыт. Даже Кубок Вызова нельзя назвать аналогом Матча 
Звезд! Это незабываемое событие! 
 - Важно ли было одержать победу и выйти в финал или же такие игпы не имеют 
особого значения? 
- Скажу честно, что задача выиграть была, но первоочередным было получение 
удовольствия. 
- Ты один из четырех представителей МХЛ, которые попали сюда по итогам Кубка 
Вызова. Какие у тебя были первые эмоции, когда ты понял, что предстоит 
поездка в Питер? 
 - Я еще на церемонии награждения в Туле думал, что, скорее всего, другие 
ребята будут выбраны на Матч Звезд. Мы с моим товарищем стояли вместе, 
когда назвали мою фамилию. Мы оба были в шоке: посмотрели друг на друга и 
рассмеялись. Получилось очень неожиданно! 
 - Как тебе атмосфера на арене, ведь игру посетили 19682 болельщика? 
 - Никакого давления из-за количества зрителей мы, игроки, не чувствовали. Все 
было очень круто! Со льда арена впечатляет. Очень рад, что у нас в стране 
появился такой стадион! 
 - Каково качества льда на новой арене? 
 - Лед хороший: я вышел, сыграл, у меня все отлично. Не понимаю, почему в 
последнее время пошла тенденция жаловаться на качество льда. 

https://ohtapress.ru/2023/12/10/mikhalev/ 

К заголовкам сообщений 

Молодой форвард "Сибири" Михалев повторил легендарный буллит 
Гусева с Матча звезд - 2015 (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 

https://hockey.by/news/intervyu/news270429.html
https://by.tribuna.com/hockey/1112983524-zhurnalist-bozhko-esli-kolosov-na-takom-urovne-ves-sezon-pr/
https://belarushockey.com/khl/news/2023/12/10/artem-bozhko-o-vystuplenii-pinchuka-kolosova-i-alistrova-v-nyneshnem-sezone-khl/
https://ohtapress.ru/2023/12/10/mikhalev/


 

 

В эти минуты в Санкт-Петербурге на новой "СКА Арене" проходит Матч звезд 
КХЛ - 2023, в рамках которого проходит конкурс на лучшее исполнение буллита. 
18-летний нападающий Владимир Михалев повторил легендарный буллит 
форварда Никиты Гусева с Матча звезд 2015 года. В нынешнем сезоне Михалев 
сыграл семь матчей, где набрал 4 (2+2) очка. 
Отметим, что в 2015 году Гусев выступал за ханты-мансийскую "Югру" и 
исполнил бросок из-под ноги. 
Напомним, Фонбет Матч звезд Континентальной хоккейной лиги - 2023 проходит 
9 и 10 декабря. Соревнования пройдут в формате мини-турнира "3х3". Санкт-
Петербург стал местом проведения звездного уикенда второй раз в истории.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352726-molodoj-forvard-sibiri-mihalyov-
povtoril-legendarnyj-bullit-guseva-s-matcha-zvyozd-2015.html 

К заголовкам сообщений 

Голдобин отметил, что его команда на Матче звезд КХЛ готовилась 
больше к конкурсам (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
Игроки сборной дивизиона Боброва на Фонбет - Матче звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) больше готовились к конкурсам, нежели к мини-турниру. Об 
этом ТАСС рассказал нападающий "Спартака" и команды дивизиона Боброва 
Николай Голдобин.  
Сборная дивизиона Боброва выиграла пять конкурсов из шести в рамках мастер-
шоу, которое проходило в субботу и воскресенье.  
"Мы готовились к конкурсам больше, чем к матчу, поэтому я очень доволен 
своими ребятами. Пять из шести взяли, все красавчики, кубки свои взяли и 
поехали домой, - сказал Голдобин. - Конечно, конкурсы намного веселее, а мы 
все-таки сегодня здесь ради хорошего настроения, ради болельщиков".  

https://tass.ru/sport/19502109 

К заголовкам сообщений 

"Полноценно наслаждаться "СКА Ареной" будем в следующем сезоне" - 
нападающий СКА Алистров (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий СКА Владимир Алистров сказал "Матч ТВ", что полноценно 
наслаждаться "СКА-Ареной" игроки клуба из Санкт-Петербурга будут в 
следующем сезоне. 
14-й Матч звезд КХЛ прошел в эти выходные на "СКА Арене" в Санкт-Петербурге. 
Победителем стала команда дивизиона Харламова. Алистров представлял 
дивизион Боброва. "СКА Арена" вмещает 21500 зрителей. Председатель совета 
директоров СКА Александр Медведев сказал, что клуб переедет на новую арену 
в следующем сезоне. 
 - Отличная организация турнира, все на высшем уровне, очень рад, что меня 
пригласили на Матч звезд. Думаю, и игроки, и болельщики насладились 
мероприятием. 
 - Большая часть игроков лиги сейчас отдыхает, а вы продолжаете играть. 
Тяжело физически?  
 - Мы же не играем на 100%. Вряд ли какой-то игрок сильно устал. В первую 
очередь, мы наслаждаемся моментом и игрой. 
 - Как вам "СКА Арена"? Ждете полноценного переезда сюда?  
 - Арена понравилась, она самая большая в мире. Ждем переезда, но сказали 
же, что переедем только в следующем сезоне. Так что, полноценно 
наслаждаться ареной будем уже потом, - сказал Алистров "Матч ТВ". 

https://www.championat.com/hockey/news-5352726-molodoj-forvard-sibiri-mihalyov-povtoril-legendarnyj-bullit-guseva-s-matcha-zvyozd-2015.html
https://www.championat.com/hockey/news-5352726-molodoj-forvard-sibiri-mihalyov-povtoril-legendarnyj-bullit-guseva-s-matcha-zvyozd-2015.html
https://tass.ru/sport/19502109


 

 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992542_Polnocenno_naslazhdatsa_SKA
_Arenoj_budem_v_sledujushhem_sezone__napadajushhij_SKA_Alistrov 

К заголовкам сообщений 

Владимир Алистров - о победе в конкурсе на скорость и бронзе Матча 
звезд КХЛ (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 декабря 2023) 
Белорусский нападающий хоккейного клуба СКА (Санкт-Петербург) и дивизиона 
Боброва Владимир Алистров в интервью корреспонденту "БХ" Степану 
Воронкову поделился своими впечатлениями от участия в матче за третье место 
на звездном уикэнде, в котором его команда одержала победу с результатом 7:4. 
- Выиграли сегодня конкурс на скорость, как-то готовились к нему? 
- Нет. Я узнал, что участвую в шоу на скорость буквально за час и просто бежал 
как смог. 
- Выиграли сегодня бронзу на звездном уикэнде, какое место в вашей коллекции 
займет эта медаль? 
- Я думаю, что она будет не в последних рядах. Так что будут воспоминания об 
этих днях! 
- Как вам вообще обстановка, сегодня было больше двадцати тысяч зрителей? 
Это рекорд КХЛ. 
- Я думаю, может это вообще рекорд мира. Очень атмосферно было на игре. Все 
зрители нас поддерживали, все хлопали. Это было очень приятно, что все нас 
смотрят, мы все вместе наслаждались хоккеем. 
- В этом матче за бронзу оформили дубль, а хет-трик хотелось? 
- Я даже не думал об этом. Просто играл и наслаждался.  

https://belarushockey.com/khl/news/2023/12/10/vladimir-alistrov---o-pobede-v-
konkurse-na-skorost-i-bronze-matcha-zvezd-khl/ 

К заголовкам сообщений 

Радулов считает, что к Матчам звезд КХЛ нужно постоянно подходить с 
креативом (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
К каждому Фонбет - Матчу звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) нужно 
постоянно подходить с креативом. Такое мнение журналистам высказал 
нападающий сборной дивизиона Харламова и "Ак Барса" Александр Радулов.  
Двукратный чемпион мира, обладатель Кубка Гагарина Радулов является 
восьмикратным участником Матчей звезд. Матч звезд КХЛ проходит на 
петербургской "СКА-Арене".  
"Круто, что построили такой большой дворец, атмосфера супер, праздник хоккея. 
Что касается формата, то главное, чтобы людям нравилось, - сказал Радулов. - 
Это же шоу, нужно как-то развивать, выдумывать всякие фишки. Главное, чтобы 
болельщикам понравилось".  
Радулов оценил итоги конкурса на лучшее исполнение буллитов, в котором 
победу одержал форвард "Торпедо" и команды дивизиона Боброва Василий 
Атанасов, выйдя на исполнение броска с изображением ананаса на голове. "В 
плане исполнения Михалев хорошо пробил. Я больше за такие моменты, чтобы 
непосредственно показать то, что ты способен. Там много ребят подошли с 
креативом, и Вася [Атанасов] в том числе", - сказал он.  
Он также прокомментировал и буллит Никиты Гребенкина, который скопировал 
бросок главного тренера своего клуба, "Металлурга", Андрея Разина. "Это тоже 
понравилось. Я, когда был молодой в "Динамо", ходил в "Лужники", наблюдал за 
игрой Разина", - отметил Радулов.  

https://tass.ru/sport/19501825 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992542_Polnocenno_naslazhdatsa_SKA_Arenoj_budem_v_sledujushhem_sezone__napadajushhij_SKA_Alistrov
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https://belarushockey.com/khl/news/2023/12/10/vladimir-alistrov---o-pobede-v-konkurse-na-skorost-i-bronze-matcha-zvezd-khl/
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https://tass.ru/sport/19501825


 

 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Ак Барса" Александр Радулов поделился впечатлениями от 
Матча звезд КХЛ - 2023 (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий сборной дивизиона Харламова и капитан "Ак Барса" Александр 
Радулов рассказал о своих впечатлениях от Матча звезд КХЛ - 2023. 
"Круто, что построили такой большой дворец. Атмосфера супер, люди пришли, 
праздник хоккея. Какой формат Матча звезд лучше всего? Главное, чтобы людям 
нравилось, было весело. Футболисты на скамейках? Это тоже весело, каждый 
раз придумываются какие-то фишки. Я давно знаю Андрея Аршавина, общаемся, 
поддерживаем связь. 
Я сыграл больше всех Матчей звезд в КХЛ? Не придаю этому значения. Время 
идет, работаем. Какой буллит больше всего понравился? Мне нравятся на 
технику - молодой парень, Михалев, классно исполнил". 
Напомним, Фонбет Матч звезд Континентальной хоккейной лиги - 2023 проходит 
9 и 10 декабря. Соревнования пройдут в формате мини-турнира "3х3". Санкт-
Петербург стал местом проведения звездного уикенда второй раз в истории.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352848-forvard-ak-barsa-aleksandr-
radulov-podelilsya-vpechatleniyami-ot-matcha-zvyozd-khl-2023.html 

К заголовкам сообщений 

"Хочется побольше играть в хоккей". Радулову оценил современный 
формат Матча звезд КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающий "Ак Барса" Александр Радулов заявил, что ему нравится нынешний 
формат Фонбет Матча звезд КХЛ. 
14-й Матч звезд КХЛ проходит в эти выходные на "СКА Арене" в Санкт-
Петербурге. 
 - Арена впечатляет. Построили крутой дворец, большой. Атмосфера - супер. 
Люди пришли, всем все нравится. Думаю, "СКА Арена" - это дворец уровня НХЛ 
как минимум. В Северной Америке много таких дворцов. Хочется, чтобы у нас 
было таких арен еще больше. 
 - Как вам формат Матча звезд? Что с ним делать?  
 - Главное, чтобы людям нравилось. Мне всегда хочется побольше в хоккей 
поиграть. Но решать не мне. Шоу хорошее, надо это развивать, здорово, что 
внедряют всякие фишки. Есть что посмотреть. 
 - Аршавин сразу сказал, что хочет в команду к вам.  
 - Мы давно друг друга знаем. Определенный отрезок своей жизни я провел в 
Санкт-Петербурге. Давно его знал, еще с тех пор, как он играл в "Зените" и до 
его отъезда в "Арсенал". Поддерживаем отношения. 
 - Аршавин говорит, что познакомились на дискотеке...  
 - Да, так и было! Вы больше знаете, чем я сам. 
 - Понимаете, что самый опытный участник Матча звезд?  
 - Да нормально. Время идет, мы работаем. 
 - Как вам буллиты?  
 - В плане исполнения - Михалев хорошо пробил. Мне нравятся именно такие 
буллиты, когда ты показываешь, на что способен. А с точки зрения шоу было 
много прикольных моментов. С Разиным получилось весело. Я помню, как Разин 
еще играл, у него такой же шлем был, такая же клюшка. Он здорово играл: я 
тогда был молодой в "Динамо", смотрел на него, приходил в "Лужники". Было 
интересно наблюдать за его игрой, - передают слова Радулова корреспонденты 
"Матч ТВ". 

https://www.championat.com/hockey/news-5352848-forvard-ak-barsa-aleksandr-radulov-podelilsya-vpechatleniyami-ot-matcha-zvyozd-khl-2023.html
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992480_Khochetsa_pobolshe_igrat_v_kh
okkej_Radulovu_ocenil_sovremennyj_format_Matcha_zvezd_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Быстров: на месте СКА переехал бы завтра! Зачем такой дворец, если не 
играть в нем? (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Бывший футболист московского "Спартака", санкт-петербургского "Зенита" и 
сборной России Владимир Быстров поделился впечатлениями от "СКА Арены", 
на которой завершился Матч звезд КХЛ - 2023. 
"Впечатления - кайф! Великолепный дворец, отличные болельщики, атмосфера 
сумасшедшая. Кайф приходить и наслаждаться такой хоккейной атмосферой. Я 
бы на месте СКА завтра сюда переехал! Не понимаю, для чего нам нужен такой 
огромный дворец, чтобы на нем не играть. В "Ледовом" порядка 12 тысяч 
зрителей приходят на топовые матчи и я знаю, что людям билеты не достать. Их 
просто нет! А здесь 21 с лишним тысяча - пожалуйста, покупайте билеты, 
приходите. На топовые матчи всегда будет аншлаг, не понимаю, почему СКА еще 
не здесь. 
"Ледовый", думаю, удобнее, там метро рядом, а здесь болельщикам придется 
идти. Но не думаю, что это должно создавать проблемы, нужно выходить из 
ситуации, может, маршрутки какие-то ставить, чтобы отвозить детей, инвалидов. 
Нужно делать все, чтобы людям было комфортно. А сама арена - вообще класс. 
Двадцатитысячник, но выглядит, как будто 10 тысяч вмещает. В раздевалке СКА 
здесь еще не был. Сейчас пойду посмотрю!", - передает слова Быстрова 
корреспондент "Чемпионата" Елена Кузнецова.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352988-bystrov-na-meste-ska-pereehal-
by-zavtra-zachem-takoj-dvorec-esli-ne-igrat-v-nyom.html 

К заголовкам сообщений 

Быстров - о планах в хоккее: прорваться в КХЛ. Лет через 30 в 
пенсионерской лиге (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Бывший футболист московского "Спартака", санкт-петербургского "Зенита" и 
сборной России Владимир Быстров рассказал о своих планах игры в хоккей. 
"Мог ли выйти сегодня на лед? На коньках я слишком хорош, чтобы выходить в 
таком матче! Аршавин великолепно смотрелся на льду. Учитывая, что он всего 
два года занимается хоккеем, он выглядел довольно неплохо. Он и гол забил? 
Мы тренируемся каждую неделю, чтобы выходить и забивать. Я тоже занимаюсь 
хоккеем. Какие дальнейшие планы в хоккее? Прорваться в КХЛ, какие еще 
планы? Лет так через 30, в пенсионерской лиге. Ковальчук в 40 лет подписался? 
То есть вы сравнили 40-летнего Ковальчука с 40-летним Быстровым? В 
принципе, неплохо!" - передает слова Быстрова корреспондент "Чемпионата" 
Елена Кузнецова.  

https://www.championat.com/hockey/news-5353012-bystrov-o-planah-v-hokkee-
prorvatsya-v-khl-let-cherez-30-v-pensionerskoj-lige.html 

К заголовкам сообщений 

Самая большая в мире! В Петербурге открылась суперсовременная арена 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Репортаж со "СКА Арены", где прошел Матч звезд. 
Вернувшийся спустя 12 лет в Северную столицу ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ 
интересовал не только шоу лучших игроков лиги и столкновением четырех 
дивизионов, но и большой премьерой "СКА Арены". Санкт-Петербург отстроил 
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новый дворец вместимостью 21 542 зрителя. Аналогов которому нет не то что в 
Европе - в мире! Монреалевский Bell Centre может принять 21 288 человек. 
Домашняя арена "Тампы" (Amalie Arena) заполняется на 20 500 мест. 
Петербургский проект установил мировой рекорд, что, впрочем, неудивительно. 
Инициативы, связанные со СКА, всегда отличаются максимализмом.  
Перед Матчем звезд "СКА Арена" принимала тестовые игры студентов. Широкой 
аудитории Ледовый представили только 9 декабря. Аншлаг не собрали, зато 
снова не обошлось без рекорда. Теперь - как самый посещаемый звездный матч 
КХЛ. В субботний день пришли 19 682 болельщика.  
Первыми при входе в Ледовый бросаются в глаза масштабы. Хорошей 
разминкой для шеи будет рассмотреть стремящиеся вверх трибуны, особенно 
если вглядеться в шестой - максимальный - ярус. Впрочем, это ожидаемая часть 
программы. Так и должна быть сконструирована арена, чтобы вместить 21 542 
зрителя. Огромное здесь в буквальном смысле все. Входные группы, вестибюли, 
лифты и даже двери. Коридоры еще веяли запахами краски, бетона и резины, в 
чем нет ничего удивительного. Сдали арену совсем недавно, а некоторые части, 
не удивлюсь, доделывали перед Матчем звезд.  
Проектируя арену-гигант, в Санкт-Петербурге не только гнались за количеством 
мест. Ввысь можно возвести даже больше ярусов - все зависит от обзора 
ледовой площадки с самых верхних сидений. Современные арены в НХЛ также 
имеют аналогичные высокие места. Вот только многие покупают их не для того, 
чтобы в деталях смотреть матч, а ради атмосферы и ощущения причастности. 
Верхний ярус "СКА Арены" дает достаточный обзор, если у сэкономившего на 
билете болельщика отличное зрение. Ощущения, конечно, не сравнятся с 
просмотром матча возле бортов, но номера вполне читаемые, да и шайбу видно.  
Помочь разглядеть эпизоды должен огромный двухуровневый видеокуб. Он 
дополняется сверху экранами, на которые также выводится изображение. 
Задумка необычная, но, как кажется, не совсем рациональная - есть слепые 
зоны. Трибуны верхних ярусов для безопасности огорожены железными 
заборами. Просмотру они не мешают, тесноту в проходах не создают.  
Не ощущается теснота и в фойе арены. Широченные коридоры связывают 
секторы по кругу - чтобы обойти Ледовый, потребуется немало времени. Стены 
оформлены минималистично, преобладают белые тона. Не хватает точек 
привлечения внимания: постеры, граффити, клубная символика. Пока СКА не 
заехал на новую арену (а клуб не сменит прописку до конца сезона), Ледовый 
адаптирован под Матч звезд. Оттого и редкое расположение однотипных фан-
шопов, и cкромный ассортимент еды и напитков. Пиво только безалкогольное. 
Хотя радуют отдельные зоны со столами - они незначительно изолированы от 
общего коридора, что позволит спокойно перекусить, не думая о том, что 
несущиеся по фойе болельщики могут вас сбить.  
Местные коллеги подметили важную проблему - парковки. К приему 
автовладельцев "СКА Арена" оказалась не готова. Больше повезло тем, кто 
добирался на общественном транспорте. От метро "Парк Победы" до Ледового 
15 минут пешком. Промозглый петербургский вечер не сильно располагал к 
прогулкам. На обратном маршруте заказал такси - машина приехала 
относительно быстро, водитель подъехал без проблем к одному из пунктов 
досмотра.  
За успешной премьерой "СКА Арены" на Матче звезд скрывается немалое время 
на доработку дворца. Продолжится она до полного переезда главной команды 
Питера. Первое впечатление нельзя произвести дважды. "СКА Арена" - 
действительно грандиозный проект, но до лучшей арены мира она пока не 
дотягивает. Внутреннее убранство требует улучшения, важно решить вопрос 



 

 

парковок. Времени достаточно - сезон-2023/24 армейцы точно доиграют в старом 
дворце.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-arena-skolko-vmeschaet-i-
kogda-budet-igrat-ska-foto-2155973/ 

К заголовкам сообщений 

Команда дивизиона Харламова стала победителем Матча звезд КХЛ 
(Российская газета (rg.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
В Санкт-Петербурге на льду самой большой хоккейной арены в мире, "СКА-
Арены", завершился Матч звезд Континентальной хоккейной лиги. В финале 
мини-турнира команда дивизиона Харламова одолела дивизион Тарасова. 
Основное время матча (два периода по 10 минут при игре три на три) 
завершилось вничью - 7:7. А в серии буллитов победу харламовцам принес 
точный бросок форварда "Трактора" Семен Дер-Агурчинцев - 8:7. 
Понятное, что турнир, как и все мероприятия Матча звезд, были больше из 
области шоу. На льду появлялись бывшие футболисты, вратари совершали 
сольные проходы к чужим воротам, никто себе ни в чем не отказывал. Тем не 
менее у финальной игры была своя драматургия. 
Почти всю игру вела команда дивизиона Тарасова. Игроки не скрывали, что у них 
есть дополнительная мотивация победить: все-таки сегодня отмечалась 105-я 
годовщина дня рождения Анатолия Тарасова, именем которого и назвали 
дивизион. Но харламовцы успели сравнять счет и чуть не вырвали победу в 
основное время. Отыграться сумела уже команда дивизиона Тарасова. 
В серии буллитов игрокам долго не удавалось пробить вратарей. Единственная 
и победная шайба была заброшена Дер-Агурчинцевым. 
В матче за третье место команда дивизиона Боброва одолела дивизион 
Чернышева - 7:4. 
Отметим, что в пяти из шести конкурсов мастер-шоу лучшими становились 
представители дивизиона Боброва.  

https://rg.ru/2023/12/10/komanda-diviziona-harlamova-stala-pobeditelem-matcha-
zvezd-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Суммарно за два дня "СКА Арену" посетили 40 066 зрителей, это рекорд 
Матчей звезд КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Пресс-служба Континентальной хоккейной лиги опубликовала данные о 
посещаемости второго дня Матча звезд, который проходит на новой "СКА Арене" 
в Санкт-Петербурге. 
"Второй день Фонбет Матча звезд КХЛ - 2023 установил новый рекорд 
посещаемости - 20 384 зрителя. Предыдущее достижение было установлено 
накануне, 9 декабря, когда первый день звездного уикенда посетили 19 682 
болельщика. Суммарно за два дня "СКА Арену" посетили 40 066 зрителей, и эта 
цифра - рекордная для Матчей звезд КХЛ, проводимых в формате двух дней", - 
сказано в сообщении лиги. 
Напомним, Фонбет Матч звезд Континентальной хоккейной лиги - 2023 проходит 
9 и 10 декабря. Соревнования пройдут в формате мини-турнира "3х3". Санкт-
Петербург стал местом проведения звездного уикенда второй раз в истории.  

https://www.championat.com/hockey/news-5352808-summarno-za-dva-dnya-ska-
arenu-posetili-40-066-zritelej-eto-rekord-matchej-zvyozd-khl.html 

Похожие сообщения (2): 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023 

• Sports.ru, Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Установлен новый рекорд посещаемости Матча звезд КХЛ (Sport24.ru, 
Москва, 10 декабря 2023) 
Второй день Матча звезд Континентальной хоккейной лиги установил новый 
рекорд посещаемости - 20 384 зрителя, сообщает пресс-служба КХЛ .  
Матч звезд КХЛ в 2023 году проходит на новой "СКА Арене" в Санкт-Петербурге 
9-10 декабря.  
Предыдущее достижение было установлено накануне, когда первый день 
звездного уик-энда посетили 19 682 болельщика.  
Суммарно за два дня "СКА Арену" посетили 40 066 зрителей - это рекорд для 
Матчей звезд КХЛ, проводимых в формате двух дней.  

https://sport24.ru/hockey/news-603320-ustanovlen-novyy-rekord-poseshchayemosti-
matcha-zvezd-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Четыре очка Колесникова помогли команде дивизиона Харламова 
победить в Санкт-Петербурге (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 10 декабря 2023) 
Игроки МХЛ завершили выступление на Неделе Звезд Хоккея.  
В Санкт-Петербурге на "СКА Арене" завершился Фонбет Матч Звезд КХЛ, в 
котором принимали участие лучшие игроки Кубка Вызова. Сергей Колесников 
("Толпар") выступал за сборную дивизиона Харламова, Игорь Чернышов 
("Динамо-Москва") - за команду дивизиона Чернышева, Матвей Поляков ("СКА-
1946") - за сборную дивизиона Боброва, а Владимир Михалев ("Сибирские 
Снайперы") - за команду дивизиона Тарасова.  
Владимир Михалев принял участие в Мастер-шоу КХЛ, отметившись в конкурсе 
на лучший буллит. Изначально выполнять бросок вышел Никита Гусев, но перед 
своей попыткой нападающий передал клюшку Владимиру Михалеву, который 
успешно повторил легендарный буллит Гусева.  
Никак не готовился к буллиту, даже не знал, что буду бить. Когда Никита Гусев 
зашел в раздевалку, сказал, что сегодня пробью вместо него. Думал, что 
исполнить, потом Никита подошел и предложил повторить его бросок, так 
сказать, передал мне эстафету. Если есть навыки, то можно забросить так и без 
подготовки.  
 Владимир Михалев, нападающий дивизиона Тарасова и "Сибирских Снайперов" 
В конкурсе "Надежная защита" отметился Сергей Колесников. Он - 
единственный, кому удалось пробить вратаря сборной дивизиона Чернышева 
Александра Самонова.  
"Подходили и говорили, что должен отличиться, так как приехал с Кубка Вызова" 
В матче за третье место со счетом 7:4 победила команда дивизиона Боброва. 
Матвей Поляков организовал две шайбы команды: нападающий отдал передачу 
из-за ворот на Владимира Алистрова, который реализовал момент. Также 
Поляков отметился передачей в эпизоде с третьей шайбой. В команде дивизиона 
Чернышева Игорь Чернышов забросил вторую шайбу и сравнял счет.  
Хотелось забить, но рад, что помог передачами. Думаю, что не смог забросить, 
потому что не хватило практичности бросков: у меня было много попыток забить 
именно красивый гол. Не привык довольствоваться малым, но рад, что одержали 
победу хотя бы в матче за третье место. Алексей Жамнов - отличный тренер, 

https://allhockey.ru/news/show/499626-Match_zvezd_KHL_posetili_40_066_zritelej_za_dva_dnya_eto_rekord
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https://sport24.ru/hockey/news-603320-ustanovlen-novyy-rekord-poseshchayemosti-matcha-zvezd-kkhl


 

 

рад, что попал именно к нему в команду, у него отличное чувство юмора. Думаю, 
что Александр Мостовой в свободное время играет в хоккей, потому что у него 
это хорошо выходит. Еще рад, что сегодня "СКА-1946" обыграл "Спартак", 
следил за этим матчем. Очень рад за Ивана Демидова, у него сегодня день 
рождения и дубль. Отлично, что ребятам удалось выиграть, нам была очень 
нужна эта победа. Надеюсь, присоединюсь к ним в следующем матч.  
 Матвей Поляков, нападающий сборной дивизиона Боброва и "СКА-1946" 
Получил незабываемые эмоции. Совершенно не расстроен, что проиграли в 
матче за третье место, главное - побывать здесь и прочувствовать атмосферу, 
пообщаться с хорошими игроками, получить удовольствие. Было важно забить, 
хорошо, что это получилось, но особо не думал об этом. Было давление со 
стороны, многие подходили и говорили, что должен отличиться, так как приехал 
с Кубка Вызова и нужно выделиться. Очень понравилось работать с Михаилом 
Кравецом, это позитивный, классный тренер. Он много общался с игроками, 
шутил, подбадривал. Для футболиста Дмитрий Сычев отлично играет в хоккей, 
неплохо держится на коньках, контролирует шайбу, бросает с ходу. Думаю, ему 
стоит продолжать пробовать себя в хоккее.  
 Игорь Чернышов, нападающий сборной дивизиона Чернышева и "Динамо-
Москва" 
"Надеюсь, в КХЛ мне найдут таких же партнеров, как Трой Джозефс" 
В финале встретились команды дивизионов Харламова и Тарасова. Одержав 
победу 8:7 по буллитам, победителем турнира стала команда дивизиона 
Харламова. В ее составе дубль оформил Сергей Колесников, забросивший 
вторую и третью шайбы с передачи Троя Джозефса. Также Колесников 
отметился двумя ассистами: на Александра Радулова, который забросил 
четвертую шайбу, и Троя Джозефса, который сравнял и сделал счет 6:6. В 
составе команды дивизиона Тарасова передачей на Сергея Широкова отметился 
Владимир Михалев.  
Ни капли не расстроен проигрышу в финале. Главное - получить удовольствие 
от этого события. Остались только положительные эмоции. Алексей Кудашов 
много мне подсказывал, буллит - от части его идея.  
 Владимир Михалев, нападающий сборной дивизиона Тарасова и "Сибирских 
Снайперов" 
Играли для болельщиков, все хотели победить, так что вышли на лед с настроем 
получить удовольствие и выиграть. Меня приехали поддержать мама, папа, 
сестра, друзья, чувствовал их поддержку, спасибо им. Андрей Разин - отличный 
тренер и человек, с ним очень приятно работать. Никак не настраивался на то, 
чтобы результативно провести матч, один гол мне вообще записали 
неправильно, там отличился другой игрок. Надеюсь, в скором времени буду 
играть в "Салавате Юлаеве", и там мне найдут таких же результативных 
партнеров, как Трой Джозефс. А может сыграю и с ним, если его приобретет 
"Салават" .  

https://mhl.khl.ru/news/20099/1048967/ 

К заголовкам сообщений 

Мировая премьера (Российская газета, Москва, 11 декабря 2023) 
Матч звезд КХЛ прошел на самой большой хоккейной арене на планете 
В Санкт-Петербурге открылся самый вместительный хоккейный стадион в мире, 
"СКА Арена". Первым официальным событием, которое приняла новая арена, 
вмещающая 21 500 зрителей, стал 15-й Матч звезд Континентальной хоккейной 
лиги. 

https://mhl.khl.ru/news/20099/1048967/


 

 

Когда подъезжаешь к "СКА Арене", ее легко принять за футбольный стадион - 
настолько это огромная конструкция. Чувствуется, что арена введена в 
эксплуатацию совсем недавно, что называется, "с пылу с жару": вокруг еще стоят 
стальные решетчатые ограждения, которых, конечно, скоро там не будет. Зато 
внутри это ощущение полностью исчезает. Все работает максимально 
отлаженно и четко, насколько это вообще возможно в таких случаях. 
В первую очередь, конечно, завораживает масштаб. Чтобы подняться на самую 
верхотуру, нужно доехать на лифте до шестого этажа, а дальше еще примерно 
пару-тройку этажей пешком. От вида сверху захватывает дух. А крутой угол, под 
которым расположены верхние ярусы, заставляет трепетать еще сильнее. 
 - У меня аж заболела шея, когда пытался смотреть на самую верхушку. Думаю, 
любой хоккеист мечтает играть на такой арене, желательно седьмой матч серии 
плей-офф, - рассказал мне капитан дивизиона Боброва Николай Голдобин. А ему 
есть с чем сравнивать: в бытность игроком Национальной хоккейной лиги 
Николаю приходилось играть на льду монреальского "Белл Центра", 
удерживавшего до сих пор рекорд по вместимости. 
Жаль, что чемпионат мира, который должен был пройти на "СКА Арене" летом 
нынешнего года, до Питера по политическим причинам так и не доехал. Пусть в 
Международной федерации хоккея кусают локти: битвы лучших сборных 
планеты на льду нового стадиона смотрелись бы отлично. 
КХЛ стоит похвалить: организовывать подобные праздники лига умеет. В 
ожидании Матча звезд болельщики совершенно не скучали. Автограф-сессия с 
игроками одной из самых известных команд Медиалиги 2Drots, общение с 
маскотами, бесконечные конкурсы и призы - неполный перечень того, что 
происходило на гигантском периметре "СКА Арены". 
Предматчевые шоу тоже получились запоминающимся. К примеру, в первый 
день действо соединило в себе мини-концерт рэпера ST, лазерное шоу с 
отсылками к творчеству Эля Лисицкого, знаменитого супрематиста 20-х годов 
прошлого века, вдохновившего своими идеями архитекторов "СКА Арены", и 
пение отечественного гимна заслуженным артистом России Ильдаром 
Абдразаковым. 
Атмосфера в чаше была что надо. К слову, в первый день до аншлага не хватило 
совсем немного. Трибуны "СКА Арены" собрали 19 682 человека. Но все равно 
это рекорд посещаемости одного дня для Матчей звезд КХЛ. Предыдущий был 
установлен 13 лет назад в Минске (15 100). 
Были сюрпризы и в непосредственно хоккейной программе. Например, Никита 
Гусев на конкурс капитанов вышел в "шлеме" с закрепленными на нем пивными 
жестянками: явная отсылка к слухам о злоупотреблении алкоголем, которые 
сопровождали отстранение Гусева от основы питерского СКА в прошлом сезоне. 
 - Пивной шлем помогли сделать в "Динамо". Решили с клубом устроить такое 
представление. Когда в прошлом году пошла тема с пивом, видел много 
веселого, можно было чуть ли не плакать от смеха, - рассказал Никита. 
А защитник "Авангарда" Дамир Шарипзянов выехал на лед в шлеме супергероя 
из комиксов "Марвел" - Железного Человека. 
 - Меня называют железным человеком. Когда вызвали на матч, сделал 
проморолик, мол, железный человек летит на Матч звезд. Круто, что сделали 
такой шлем. Впечатляюще получилось, - отреагировал Дамир. 
Напомним, Матч звезд КХЛ проходит в виде соперничества команд четырех 
дивизионов лиги. В первый день они соревновались в трех конкурсах мастер-
шоу, а потом состоялись полуфиналы мини-турнира. 
В конкурсах первенствовали представители дивизиона Боброва. Соревнование 
на силу броска выиграл защитник СКА Александр Никишин, на точность - 



 

 

спартаковец Павел Порядин, а в конкурсе капитанов лучшим стал еще один 
форвард "красно-белых" Николай Голдобин. 
А вот в мини-турнире бобровцам повезло меньше. В полуфинале Западной 
конференции команда дивизиона Тарасова обыграла дивизион Боброва - 8:6. 
Даром, что вчера отмечался день рождения Анатолия Тарасова. Интересно, что 
хет-трик у победителей оформил Максим Шалунов, который первоначально не 
был выбран на Матч звезд, но получил вызов на замену одного из 
травмированных игроков. В другом полуфинале с тем же счетом дивизион 
Харламова обыграл дивизион Чернышева. 

К заголовкам сообщений 

40 тысяч зрителей - за два дня. Гол Аршавина сделал звездный уик-энд! 
(Советский спорт, Москва, 10 декабря 2023) 
Хоккейное шоу на новой "СКА-Арене" собрало рекордную аудиторию за всю 
историю.  
В Санкт-Петербурге завершился ежегодный матч звезд КХЛ. Это событие 
насколько предсказуемо, настолько же и иной раз всякими новыми фишками и 
приколами привлекает к себе повышенное внимание. Хоккеисты и шоубиз 
стараются удивить болельщиков и всякий раз это удается. Тем более, что 
нынешний звездный уик-энд прошел на новенькой "СКА-Арене". Это уже само по 
себе уникальное событие.  
А кто забивал в финале МВЗ? Футболисты! Именно так. Роман Широков и Андрей 
Аршавин разбавили мастеров из КХЛ и посрамили родственную футбольную 
братию. Причем, Андрей Сергеевич, будто вспомнил молодость и с фланга 
замкнул прострел. Раньше мы знали Аршавина, как человека, который может 
пройти любую оборону, словно нож сквозь масло, и именно его пасы замыкали 
партнеры. Но хоккей - специфичный вид спорта, где даже бывший голеадор 
лондонского "Арсенала" сумел стать наконечником копья.  
Ну а если без шуток - шоу по-настоящему удалось. Ежедневно, на трибуны самой 
большой хоккейной арены в мире приходило под 20 тысяч человек. Суммарно, 
за два дня на МВЗ пришлось около 40 тысяч. Такого не было никогда в истории 
КХЛ. Даже Минск со своими 15 с чем-то - отошел в сторонку. Санкт-Петербург 
уделал всех, в хорошем смысле этого слова.  
Конкурсы, предваряющие основные игры между сборными дивизионов вышли 
также на загляденье. Чего стоит только Никита Гусев с пивными банками на 
шлеме, который саркастично и не особо завуалировано намекнул городу, где 
провел славные годы карьеры, что воспринимает слухи о своей любви к пенному 
напитку с улыбкой на лице.  
Слова благодарности хочется сказать и за шоу-программу. Ни на секунду 
зрителям на арене не давали заскучать. Два бодрых лазерных шоу, выступление 
целой россыпи известных музыкальных групп и ведущие, которые бодрили 
публики и давали джазу. Все получилось на ура. Всем скептикам, которые 
каждый раз намекают, что такой формат себя изжил - город на Неве дал 
исчерпывающий ответ.  
Никакой отмены матча звезд в его нынешнем формате не будет. Единственное, 
обсуждается вопрос с тем, чтобы хоккейный праздник передвинуть на февраль. 
Но и смещение дат не повлияет на настроение россиян, которые обожают хоккей 
до такой степени, чтобы способны покупать на шоу билеты с рук, не на самые 
лучшие места и по бьющим по карманам ценам. Такие у нас люди. Они хотят 
праздника, наступили предновогодние будни. А Матч всех звезд - это чистые и 
добрые эмоции, где даже потасовка Николая Голдобина с североамериканским 



 

 

хоккеистом выглядела очень по-доброму - сбросили перчатки и обнялись. Нам 
всем бы так...  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/40-tysyach-zriteley-za-dva-dnya-gol-
arshavina-sdelal-zvyozdniy-uik-end 

К заголовкам сообщений 

Суперпраздник хоккея в Петербурге! Рекорд посещаемости, красивейшие 
буллиты, звезды футбола на льду (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 10 декабря 2023) 
Рассказываем, как прошел ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ-2023.  
Матч звезд КХЛ - время праздника, улыбок и позитива. Хоккеисты оставляют 
дома серьезные лица и приезжают развлекаться сами и развлекать собравшихся 
болельщиков. Никто не сомневался, что Олл-стар на новой петербургской арене 
установит рекорд КХЛ. В первый день мероприятие посетили 19 682 человек, во 
второй - 20 384. Каждый проникся праздником сильнейших игроков лиги. 
Наполнение Матча звезд сложно передать через трансляцию - для полноты 
ощущений лучше всего присутствовать на арене.  
Первый день: тренеры-футболисты и пивной шлем Гусева  
Тренерский штаб каждого дивизиона пополнили известные футболисты. Андрею 
Разину в сборной дивизиона Харламова помогал Андрей Аршавин. Я предлагал 
наставнику "Металлурга" подумать о приглашении легенды лондонского 
"Арсенала" в штаб "Магнитки". На что Разин ответил: "Надеюсь, Аршавин когда-
нибудь позовет меня в штаб "Зенита". Футбол в России все-таки популярнее 
хоккея. Столкновение двух лучших в мире командных игр - отличная задумка 
организаторов для расширения аудитории. Ярче всего популярность 
футболистов подметил Ярослав Лихачев.  
 - Из всех я больше других знаю Мостового и Аршавина, - признался форвард 
"Локомотива". - Аршавина, думаю, многие знают, особенно по упаковке чипсов 
"Лейс".  
 - А я думал, что по покеру "Ливерпулю".  
 - Да, и это тоже.  
Несмотря на праздничную атмосферу и окутавший арену позитив, некоторые 
хоккеисты отмечали мотивацию победить. Дивизион Харламова вышел в финал, 
обыграв команду Чернышева. Форвард "Магнитки" Никита Гребенкин 
дебютировал в Санкт-Петербурге на Матче звезд. Когда его партнер по 
дивизиону Александр Радулов участвовал в первом кахаэловском Олл-старе на 
Красной площади, молодому нападающему было лишь пять лет. Неудивительно, 
что Гребенкин обращается к Радулову на "вы".  
 - Победить на Матче звезд - важно. У нас есть в команде ребята, которые так 
решили. Все хотят победить с хорошим настроением. У меня первый Матч звезд 
- хотел нормально войти в эту волну. Дядя Саша Радулов тоже не хотел 
проигрывать. Все хотели по-спортивному выиграть, - сказал Гребенкин.  
В первый день удивил креативом Никита Гусев. Нападающий "Динамо" вышел 
на конкурс капитанов в пивном шлеме, сделав отсылку к нашумевшей истории 
прошлого плей-офф, когда форварда отстранили из СКА. "Динамовский Гусь" 
уступил в конкурсе капитанов Николаю Голдобину, но выход получился 
эффектным и запоминающимся. За такие забавные моменты все и любят Матч 
звезд.  
 - В "Динамо" помогли сделать такой шлем, - объяснил Гусев. - Инициатива шла 
и от меня, и предложили. Решили, что будет весело. Это капитанский конкурс. 
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Обычно все на буллитах что-то придумывают, а мы решили сделать это на 
капитанский конкурс.  
 - В прошлом году, когда началась история с пивом, видели забавные мемы про 
себя? Что вас больше всего веселило?  
 - Честно, видел много веселого, но сейчас сразу не скажу. Поначалу было так, 
что можно было читать комментарии, смеяться и чуть ли не плакать от смеха. Я 
спокойно к этому отношусь.  
Не только Гусев придумал уникальный шлем для Матча звезд. Постарался 
Дамир Шарипзянов: защитник "Авангарда" на представлении команд появился в 
маске Железного человека. За бесчисленные заблокированные броски лидера 
обороны омичей и прозвали Железным человеком. Образ Шарипзянова 
дополнил эффектный шлем с маской, которая открывается автоматически. 
Настоящий сибирский Iron Man. В Санкт-Петербурге мы выяснили, что Александр 
Никишин из СКА обладает самым богатырским щелчком в лиге. Защитник 
запустил шайбу со скоростью 168,28 километра в час. А спартаковский технарь 
Павел Порядин - игрок с самым точным броском в КХЛ. Пять мишеней в конкурсе 
нападающий закрыл за шесть попыток.  
Второй день: повторение трюка Гусева и перевоплощение Гребенкина  
Второй день начался с разогрева известной группы The Hatters, после чего 
размяться зрителям пришлось, наблюдая за конкурсом "Круг на скорость". 
Быстрее всех пробежал новую арену Владимир Алистров из СКА - форвард 
бобровцев затратил 14.115 секунды. Рекорд Энвера Лисина, установленный в 
2017 году, побить так и не удается. Экс-форвард "Салавата Юлаева" включил 
турборежим и электричкой промчался за 12.450 - и не забывайте, что Лисину 
пришлось бежать на широкой арене, когда еще в КХЛ не запустили переход на 
"канадские" и "финские" площадки.  
Порадовали креативом в конкурсе буллитов. Все, кроме Райли Барбера, 
постарались удивить зрителей - или техничным исполнением, или 
увлекательным сюжетом. Странно, что суровый главный судья мастер-шоу не 
разрешил вторую попытку - многим, кто исполнял на технику, она помогла бы 
реализовать не получившуюся с первого раза задумку. Я разрывался в выборе 
победителя конкурса. Самый техничный буллит исполнил молодой сибирский 
талант Владимир Михалев. 18-летний форвард, приглашенный на Матч звезд по 
итогам Кубка вызова МХЛ, повторил роскошный трюк Никиты Гусева 2015 года. 
Собственно, наставления Михалеву дал сам капитан дивизиона Тарасова.  
 - Я вообще не должен был выполнять буллит, но перед мастер-шоу Никита Гусев 
зашел в раздевалку и сказал: "Сегодня ты будешь, придумай что-нибудь". 
Сначала хотел из-под ноги, но Никита предложил передать эстафету через 
время. Сошлись во мнении и так сделали, - признался Михалев.  
Самая костюмированная идея буллита принадлежит Гребенкину. Форвард 
харламовцев перенес зрителей во времена Суперлиги и повторил буллит 
Андрея Разина - не только в точности передал исполнение, надев джерси тех 
лет, но и изменил прическу.  
 - На конкурсе буллитов просто хотели повеселиться, Егор Константинович 
Яковлев подсказал буллит, надо было исполнить. Не все поняли, что это прямая 
отсылка к буллиту Разина, но магнитогорские болельщики, думаю, точно оценят. 
Андрей Владимирович не знал, в этом и была задумка - чтобы все было 
засекречено. Он немного застеснялся, но мы сфоткались, побалдели: классно, 
весело, - отметил Гребенкин.  
Если в первый день тренеры-футболисты помогали исключительно на лавках, то 
во второй надели коньки, взяли в руки клюшки и усилили свои дивизионы. 
Дмитрий Сычев отличился в конкурсе буллитов. На пару с Владимиром 



 

 

Ткачевым они показали, что бывшему футболисту не проблема забить мяч в 
ворота головой, стоя на коньках.  
В матче за третье место дивизион Боброва обыграл дивизион Чернышева. 
Сбылась маленькая мечта Михаила Бердина - голкипер "Сочи", подхватив шайбу 
за воротами, устроил вояж в чужую зону и, отыгравшись с партнерами, забил гол. 
Теперь ждем от Бердина официальную шайбу в КХЛ. Правда, для этого придется 
целиться через всю площадку, когда соперник заменит вратаря на шестого 
полевого игрока.  
В финале на льду встретились Аршавин и Роман Широков от дивизионов 
Харламова и Тарасова. Андрей быстро вжился в образ хоккеиста и забил уже на 
третьей минуте, а через несколько смен ассистировал Сергею Колесникову. 
Недолго ждали гола и от Широкова. Но в команде Харламова нашелся джокер - 
Владимир Быстров. Когда Аршавин надел коньки, бывший партнер по "Зениту" и 
сборной России присоединился к тренерскому штабу Разина. От финала зрители 
получили все: ничью в основное время и серию буллитов, которую завершил 
Семен Дер-Аргучинцев. "Быстров - фартовый", - заявил после матча Егор 
Яковлев.  
После выбора тренеров Разин шутил, что не умеет работать со звездами. Уик-
энд в Санкт-Петербурге разбил и этот стереотип: тренер "Магнитки" нашел 
коннект и с хоккейными звездами, и с футбольными.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/match-zvezd-khl-2023-kto-pobedil-
skolko-bolelschikov-posetilo-matchi-obzor-2156065/ 

К заголовкам сообщений 

Гусев в пивошлеме, Аршавин забил шайбу, а Быстров стал тренером. СКА 
Арена приняла матч всех звезд КХЛ (Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-
Петербург, 10 декабря 2023) 
Новенькую СКА Арену испытали первым по-настоящему большим событием - 
Матчем звезд КХЛ. Отдел спорта "Фонтанки" - о том, как это было. 
Матч звезд КХЛ проходил в Петербурге во второй раз. В 2011 году звездный 
уикенд принимал привычный для любителей хоккея Ледовый дворец. Сейчас же 
- только что сданная СКА Арена, вмещающая 21,5 тысяч зрителей. За пару дней 
до старта события лига отчиталась о солдауте - все шло к первому в истории 
нового стадиона аншлагу. Неудивительно, ведь в Петербург ради этого 
съехались лучшие хоккеисты КХЛ и не только они. 
Как это было 
Выбор игроков проходил в несколько этапов. Сначала болельщики назвали 16 
кандидатов, затем еще 12 - представители СМИ, а последние имена вписали 
представители самой лиги. Впрочем, уже после этого было несколько замен, а 
на самом Матче звезд лига приготовила несколько сюрпризов. 
В разные годы были разные форматы: россияне против иностранцев, Западная 
конференция против Восточной. В последние несколько лет, как и в этот раз, 
играют мини-турниры сборными четырех дивизионов - командами "три на три". 
Капитанами команд стали: Александр Радулов ("Ак Барс", дивизион Харламова), 
Владимир Ткачев ("Авангард", дивизион Чернышева), Николай Голдобин 
("Спартак", дивизион Боброва), Никита Гусев (московское "Динамо", дивизион 
Тарасова). 
Главными тренерами команд назначены: Андрей Разин (магнитогорский 
"Металлург", дивизион Харламова), Михаил Кравец ("Авангард", дивизион 
Чернышева), Алексей Жамнов ("Спартак", дивизион Боброва), Алексей Кудашов 
(московское "Динамо", дивизион Тарасова). 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/match-zvezd-khl-2023-kto-pobedil-skolko-bolelschikov-posetilo-matchi-obzor-2156065/
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От хоккейного клуба СКА за дивизион Боброва были заявлены Никита 
Серебряков, Александр Никишин, Владимир Алистров и Матвей Поляков. 
Интересной фишкой этого матча звезд стали футбольные помощники главных 
тренеров: Андрей Аршавин, Дмитрий Сычев, Александр Мостовой и Роман 
Широков. 
Помимо самого Матча звезд были проведены несколько конкурсов в рамках 
мастер-шоу на самый сильный бросок, забеги на скорость, самый оригинальный 
буллит и так далее. 
Музыка 
За музыкальные паузы 9 декабря отвечал рэпер ST. Артист уже второй раз 
принимает участие в матче звезд КХЛ. В прошлом году он выступал в качестве 
помощника главного тренера в дивизионе Боброва Романа Ротенберга. 10 
декабря зрителей развлекал музыкальный проект Filatov & Karas. А хедлайнером 
стала группа The Hatters. В общем, скучать зрителям было реально некогда. 
Пивошлем Гусева и Железный человек 
Одним из самых ярких событий первого дня стал конкурс капитанов, (их уже 
перечисляли выше). Им предстояло пройти шесть этапов: бросок по воротам с 
ходу, точность передачи, хоккейный бильярд, хоккейный баскетбол, счастливый 
бросок. Победу одержал Голдобин, но приз зрительских и журналистских 
симпатий, если бы такой был, однозначно ушел Гусеву. 
Он вышел на исполнение своего броска в пивошлеме, на задней стороне 
которого была надпись "В Питере - пить". Вероятно, это отсылка к информации 
телеканала "Матч ТВ" о том, что Гусев вынужден был покинуть петербургский 
СКА из-за "определенной зависимости игрока, которая имеет отношение к 
употреблению пива".  

https://www.fontanka.ru/2023/12/10/73004462/ 

К заголовкам сообщений 

Легендарнее, чем покер "Ливерпулю"! Аршавин сыграл в хоккей, забил и 
обыграл Широкова на Матче Звезд КХЛ (Sport24.ru, Москва, 10 декабря 
2023) 
А ведь Андрей Сергеевич всего три года играет в хоккей. 
"С Алексеем Жамновым давно знакомы и прекрасно общаемся, поэтому должны 
составить отличный тандем. Мы оба с ним из одного поколения спортсменов. 
Уже обсудили предстоящий матч. Пока ограничились тем, что обменивались 
сообщениями. А сейчас встретились и лично все обсудили. Повторюсь, к 
данному противостоянию не следует относиться серьезно. Но мы, как 
спартаковцы, все равно постараемся привить сборной дивизиона Боброва 
комбинационный хоккей. Главное, чтобы меня не выпускали", - эти слова 
принадлежат Александру Мостовому, которые он произнес до Матча Звезд.  
 КХЛ решила пригласить известных в прошлом российских футболистов на 
главную хоккейную тусовку сезона. Мостовой попал в дивизион Боброва, став 
помощником Жамнова. Коренной спартаковец встал на одну лавку с нынешним 
главным хоккейных красно-белых. Кроме него в звездном уик-энде приняли 
участие Андрей Аршавин, Дмитрий Сычев и Роман Широков. Все они поигрывают 
в хоккей, а Широков даже является частью команды "Российская пресса".  
"Кто лучший хоккеист среди отечественных экс-футболистов? Назову Романа 
Широкова. А вот Мостовой, когда я с ним пересекся на льду, выглядел слабенько. 
Ему постоянно пихали со скамейки за обрезы. Я же стараюсь, как и на поле, 
выдавать ювелирные передачи. Лучше сделаю пас, чем брошу. Пока я все-таки 
слабенький, тем более играю не так часто. В хоккее нагрузки не менее 

https://www.fontanka.ru/2023/12/10/73004462/


 

 

серьезные, а другие. Сколько я ни выходил на лед, никогда ничего не болело. 
Стоит же провести футбольный матч, как сразу ощущается дискомфорт", - 
говорил Аршавин. Впрочем, Сычев относительно хоккейных талантов Мостового 
высказался иначе.  
"Я родился в Омске и с детства играл в русский хоккей, но не могу сказать, что 
на льду выгляжу лучше всех из бывших футболистов. На самом деле настоящий 
класс показывает Александр Мостовой . Смотрится получше многих. Это 
неудивительно, ведь он же у нас Царь. Он и в футболе Царь, и в хоккее", - сказал 
Дмитрий.  
У футбольной четверки, которые в первый день примерила на себя роль 
тренеров, в воскресенье появился шанс разобраться, кто лучше играет в хоккей, 
и насколько действительно хорош Мостовой. Они оказались джокерами в 
финале и матче за третье место.  
Но сначала Сычев принял участие в конкурсе на самый красивый буллит, где 
стал ассистентом Владимира Ткачев. Один известный омич вышел с другим 
известным омичом. Перепасовываясь мячом и шайбой, они завершили 
комбинацию тем, что лидер "Авангарда" совершил навес в стиле Дмитрия 
Лоськова, а бывший форвард "Локомотива" и "Спартака" замкнул его головой!  
Кого из легенд взял бы себе в команду? 
В этой игре они наконец-то могут стать партнерами по команде! 
Впрочем, в битве Сычева и Мостового никому забить не удалось. Хотя Дмитрий 
нанес аж девять голов и заработал балл за результативную передачу. А вот кто 
выдал действительно крутой перформанс, так это Аршавин! Он сначала вышел 
на стартовое вбрасывание в финальной игре, выиграл его у Широкова, а уже 
через две минуты открыл счет. Он умудрился попасть в касание после передачи 
олимпийского чемпиона и капитана "Магнитки".  
На этом Андрей Сергеевич не остановился и отметился голевой передачей на 
молодого партнера по сборной дивизиона Харламова Сергея Колесникова. Тем 
самым он ответил на гол Романа Широкова. А за всеми ними наблюдал другой 
бывший футболист "Зенита" Владимир Быстров, неожиданно оказавшийся еще 
одним участником Матча Звезд.  
"Володя пришел, потому что мои коллеги‑футболисты вообще не хотели на лед 
выходить. Но Вова напряг, ругалсяна них. Поэтому они вышли и играют. За три 
года дошел до того, на что люди 30 лет тратят и к чему стремятся. Я очень рад, 
что вышел на таком стадионе и забил гол. Это первый и последний раз, когда 
играю на этом стадионе при таком стечении народа", - так Аршавин объяснил 
роль Быстрова, а также рассказал о своих впечатлениях от игры в хоккей.  
Несмотря на то, что кто-то из хоккейного сообщества оптимистично ставит 
любимый спорт на первое место по популярности, большинству понятно, что 
соперничать с футболом сложно. Но можно. Согласно одной тактики, конкуренты 
должны не замечать друг друга. Но почему бы не прирастать за счет более 
распространенного вида спорта? "Если мафию нельзя победить, ее надо 
возглавить", - так рассудили в КХЛ и решили задействовать футбольных легенд. 
И не прогадали. Пусть Аршавин с Сычевым и перетянули на себя часть внимания 
с Радулова и Гусева, но вау-эффекта от этого перформанса не в пример больше  

https://sport24.ru/hockey/article-legendarneye-chem-poker-liverpulyu-arshavin-
sygral-v-khokkey-zabil-i-obygral-shirokova-na-matche-zvezd-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Банка икры вместо шайбы и ананас. В Санкт-Петербурге завершился Матч 
звезд КХЛ (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
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Команда дивизиона Харламова стала победителем Фонбет - Матча звезд 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), который завершился на петербургской 
"СКА-Арене". В мастер-шоу убедительное преимущество имели представители 
дивизиона Боброва, выигравшие пять из шести конкурсов.  
Во второй день мастер-шоу интересного стоило ожидать от конкурса буллитов. 
Имелось в виду больше не техническое исполнение штрафных бросков, а то, 
какими красочными моментами они будут сопровождаться. Из самых эффектных 
исполнений буллитов на Матчах звезд можно было вспомнить горящую клюшку 
Линуса Умарка из "Салавата Юлаева" в Москве в 2016 году, московского 
динамовца Андрея Миронова в продуктовой тележке в 2015 году в Сочи (этот же 
трюк был повторен в прошлом году в Челябинске), а также играющего сейчас в 
Национальной хоккейной лиге Владимира Тарасенко, который в 2012 году в Риге 
успешно приручил шайбу при помощи лески.  
Если в 2022 году конкурс на самый эффектный буллит был разделен на 
номинации "хоккейное мастерство" и "шоу", то сейчас трем полевым игрокам от 
каждой команды давалась только одна попытка. Победителя определяли 
болельщики путем голосования в интернете.  
В первом конкурсе на скорость победил питерский армеец Владимир Алистров, 
который с результатом 14,115 секунды опередил Даниила Гутика из "Адмирала". 
Конкурс буллитов запомнился тем, что Кэмерон Ли из "Амура", принявший 
российское гражданство, бросал в ворота банку с икрой, а также тем, что Никита 
Коростелев посвятил свой бросок травмированному одноклубнику по 
"Северстали" Даниилу Аймурзину, надев его свитер. Оригинально выступил 
Владимир Михалев, который скопировал буллит Никиты Гусева, исполненный в 
2015 году. Тот тогда эффектно исполнил его не за счет каких-то нехоккейных 
вещей, а только с помощью рук и техники, а сейчас передал свою клюшку 
Михалеву.  
Исполнение Ли понравилось другому североамериканцу - нападающему сборной 
дивизиона Чернышева Райли Барберу. "Было здорово посмотреть, как парень из 
Северной Америки бросает икру в сетку в меховой шапке. Это было, пожалуй, 
самое крутое", - сказал Барбер.  
К конкурсам готовились больше, чем к матчу  
Чемпион России 2004 года по футболу Дмитрий Сычев с помощью Владимира 
Ткачева в буллитном конкурсе забил в ворота головой. Угодить зрителям хотел 
и американец Бреннан Менелл, который принял российское гражданство перед 
сезоном. Московский динамовец вышел на лед в русской национальной рубахе 
и фуражке, угостил вратаря чак-чаком, забил, а потом станцевал на льду 
вприсядку.  
Магнитогорец Никита Гребенкин же попытался скопировать бросок главного 
тренера своего клуба Андрея Разина, надев его свитер. "Я специально бил 
буллит под Разина, пересматривал то, как он это делает. Хотел не то чтобы 
спародировать, скорее просто показать этот бросок", - сказал Гребенкин.  
Показать еще 
Лучшим исполнителем буллитов был признан форвард сборной дивизиона 
Боброва и "Торпедо" Василий Атанасов, который в своем клубе имеет созвучное 
фамилии прозвище "Ананас". С маской ананаса на голове он исполнил свою 
попытку, кинув настоящий ананас на скамейку запасных.  
"Мальчик подарил ананас, болельщики меня выручили. Другие варианты не 
рассматривали, знали, что будем делать. Маску заказывали", - сказал Атанасов 
после мастер-шоу.  



 

 

Вратарь "Лады" и команды дивизиона Харламова Владислав Подъяпольский 
стал победителем в конкурсе "Надежная защита", отразив все броски и буллит. 
Таким образом, большинство конкурсов осталось за дивизионом Боброва.  
"Мы готовились к конкурсам больше, чем к матчу, поэтому я очень доволен 
своими ребятами. Пять из шести взяли, все красавчики, кубки свои взяли и 
поехали домой, - сказал ТАСС Николай Голдобин. - Конечно, конкурсы намного 
веселее, а мы все-таки сегодня здесь ради хорошего настроения, ради 
болельщиков".  
Обновление рекорда посещаемости  
Футбольные звезды, которые ассистировали тренерам дивизионов, приняли 
участие в оставшихся встречах мини-турнира, сыграв с лучшими игроками КХЛ. 
Александр Мостовой помог команде дивизиона Боброва выиграть матч за третье 
место (7:4) у сборной дивизиона Чернышева. В конце игры побежал забивать и 
вратарь "Сочи" Михаил Бердин.  
"В конце уже просто решил побаловаться немножко, судьи позволили - я 
побежал. Классно поребячились, такие детские эмоции, - сказал Бердин ТАСС. - 
В реальных играх ведь нельзя заходить за синюю линию, но иногда очень 
хочется поиграть с шайбой".  
Показать еще 
В финале футбольные легенды сумели и забить - у команды дивизиона 
Тарасова, который усилил бывший партнер Романа Широкова и Андрея 
Аршавина по сборной России Владимир Быстров, отличился Широков. Счет же 
открыл Аршавин из команды Харламова. В основное время команда дивизиона 
Тарасова победу не удержала - на последней минуте счет сравнял у сборной 
дивизиона Харламова Ярослав Лихачев, причем "харламовцы" отыгрались, 
уступая в три гола. В серии буллитов победу одержали "харламовцы" - 8:7.  
"По поводу итогов, я думаю, что самое главное, что болельщикам понравилось. 
Открыли новый шикарный дворец, отличная атмосфера, много забитых голов, 
буллиты в конце. Я думаю, зрители получили удовольствие", - сказал Разин 
ТАСС.  
"Радует, что в этом году приняли участие много молодых игроков, которые в 
своем возрасте уже выходят на лидирующие позиции в клубах и во всей лиге. 
Приятно было видеть на тренерских скамейках команд легенд нашего футбола - 
они "на ты" с клюшкой и шайбой, что и показали во второй день", - сказал 
президент КХЛ Алексей Морозов.  
Установленный в субботу рекорд посещаемости Матчей звезд КХЛ (19 682 
болельщика) был обновлен в воскресенье - 20 384. Предыдущий рекорд был 
установлен в 2010 году на Матче звезд в Минске, 15-тысячная арена которого 
тогда собрала аншлаг.  

https://tass.ru/sport/19502351 

К заголовкам сообщений 

Вместились все (Известия, Москва, 11 декабря 2023) 
Матч звезд КХЛ показал рекордную посещаемость 
Матч звезд КХЛ стал первым официальным мероприятием на новом стадионе 
"СКА Арена" в Санкт-Петербурге. Она стала самым вместительным хоккейным 
объектом в мире. И в минувшие выходные оказалась заполнена почти до отказа. 
Самые яркие хоккеисты лиги нынешнего сезона традиционно устроили 
увлекательное шоу для зрителей, отметившись как броскими комбинациями в 
самом матче, так и интересными исполнениями в мастер шоу. А участие звезд 

https://tass.ru/sport/19502351


 

 

футбола недавнего прошлого в качестве ассистентов главных тренеров четырех 
команд добавило матчу колорита. 
КОСМИЧЕСКАЯ АРЕНА 
 Строить "СКА Арену" начали в 2020 году. Она должна была принять у себя матчи 
чемпионата мира 2023-го. Но после начала специальной военной операции 
Международная федерация хоккея с шайбой (IIHF) под давлением западных 
политиков и общественности отобрала у Северной столицы этот турнир, 
перенеся его в Ригу и финский Тампере. 
Мировое первенство должно было пройти в Санкт-Петербурге в мае 2023-го, 
поэтому его потеря позволила сдвинуть открытие стадиона на полгода. В ноябре 
объект сдали в эксплуатацию. И в минувшие выходные он предстал перед 
широкой публикой. Его масштабы поражают воображение уже на подходе, когда 
становится виден фасад здания. 
Снаружи и изнутри стоит отметить минималистичный белый интерьер. 
Дизайн арены - стилизация под космический корабль будущего. В частности, на 
многих дверях имеются небольшие круглые окна в виде иллюминаторов. Всего 
"СКА Арена" вмещает 23 тыс. человек, но это на концертных мероприятиях. 
Хоккейные матчи могут посетить одновременно 21,5 тыс. Точнее, 21 542 зрителя. 
Это на 254 больше, чем "Белл-центр" в Монреале, ранее являвшийся 
рекордсменом мира по вместимости. 
В выходные "СКА Арена" собрала почти полные трибуны. В первый день - 9 
декабря - Матч звезд посетили более 19 тыс. человек. На следующий день 
посещаемость и вовсе перевалила за 20 тыс. При этом даже такой людской поток 
не создавал внутри стадиона больших очередей на вход и выход ввиду того, что 
трибуны и фойе сделаны очень просторными. 
Это позволяет народу свободно гулять в перерывах почти по всему радиусу 
арены, участвуя в разных активностях. Одну из них организовала в своей бренд-
зоне платежная система "Мир", официальный партнер КХЛ. Там можно было 
поучаствовать в разных конкурсах, приобрести джерси и шайбы с логотипами 
компании, а также пообщаться с известными блогерами. 
 - Крутая арена, масштабный проект - впечатляет, очень круто, - заявил 
"Известиям" капитан магнитогорского "Металлурга" Егор Яковлев, 
участвовавший в Матче звезд в составе сборной дивизиона Харламова. - 
Масштабность поражает. Выходишь на лед - и чувствуется объем. В Северной 
Америке тоже много хороших арен. Одна из таких у "Вегаса", которую 
относительно недавно построили. Она тоже очень крутая и масштабная, но в 
Питере ни капельки не хуже. 
БАНКА ИКРЫ И ФУТБОЛ В ХОККЕЕ 
 Традиционно в Матче звезд принимают участие сборные четырех дивизионов 
КХЛ - Чернышева, Тарасова, Боброва и Харламова. Обычно лига придумывает 
определенный креатив в привлечении нехоккейных людей к участию в матчах. 
Так, несколько лет назад помощниками главных тренеров четырех команд 
ставили девушек-журналисток, работающих в кадре разных телевизионных 
каналов. 
На этот раз ассистентами наставников команд стали футбольные звезды 
недавнего прошлого. Александр Мостовой помогал руководившему командой 
дивизиона Боброва главному тренеру "Спартака" Алексею Жамнову. Романа 
Широкова прикрепили в дивизион Тарасова к главному тренеру московского 
"Динамо" Алексею Кудашову. Андрей Аршавин сотрудничал с главным тренером 
магнитогорского "Металлурга" Андреем Разиным в сборной дивизиона 
Харламова. А уроженец Омска Дмитрий Сычев получил возможность оказаться 



 

 

на одной лавке с нынешним рулевым "Авангарда" - команды из его родного 
города - и поруководить сборной дивизиона Чернышева. 
Впрочем, на скамейке все четыре игрока находились только в первый день Матча 
звезд. На второй день они вышли на лед. Учитывая выставочный характер 
мероприятия, все они органично вписались в свои команды рядом с 
профессиональными хоккеистами. Тем более Мостовой, Аршавин, Сычев и 
Широков сами часто играют в хоккей на любительском уровне. 
 - Аршавин очень хорош, - сказал Егор Яковлев. - Видно, что он не первый раз 
вышел на лед, что играет в хоккей довольно часто. Поэтому в наш коллектив 
хорошо вписался. И как тренер в первый день тоже достойно себя проявил. 
Хорошую установку дал. Сказал, что будут навесы - будут голы. Не перепутал ли 
он вид спорта с футболом? Понятно, что все говорилось им в шуточной манере. 
Именно поэтому все на позитиве отработали. Прекрасная была атмосфера. 

https://iz.ru/1618415/aleksei-fomin/vmestilis-vse-match-zvezd-kkhl-pokazal-

rekordnuiu-poseshchaemost 

К заголовкам сообщений 

"Решили - будет весело": Матч звезд КХЛ на "СКА Арене" стал рекордным 
(Комсомольская правда # Санкт-Петербург, Санкт-Петербург, 11 декабря 
2023) 
Самый большой хоккейный стадион в мире официально открылся. Уже во второй 
раз! Ну ладно, первый не считается, это была тестовая игра, выступали 
студенческие команды, и никакого особенного интереса они не вызвали. Зато 
теперь первое официальное мероприятие - и сразу Матч звезд КХЛ. 
 НАЧАЛИ ПОЧТИ С АНШЛАГА Надо сказать, что лига умудряется каждый год 
превращать это в общем-то второстепенное шоу в одно из главных спортивных 
событий месяца. Такой матч проходит каждый год с сезона 2008/09. Тогда 
хоккейные звезды впервые вышли на лед, специально залитый на Красной 
площади. С тех пор средняя посещаемость таких шоу колеблется в районе 10 
тысяч. Сейчас же она подскочила еще сильнее, потому что зрители заполнили 
новую арену почти целиком. Помогли относительно дешевые билеты, любовь 
петербуржцев к хоккею и всему новому. На игру пришло 19 682 зрителя. То есть 
очень близко к аншлагу - дворец вмешает 21 500. 
 На "СКА Арену" действительно стоит посмотреть. Пожалуй, это самое 
современное и крутое спортивное сооружение в городе, где, к слову, имеется 
футбольный стадион с раздвигающейся крышей. Хоккейная арена бьет 
футбольную почти по всем параметрам: строилась в разы быстрее, выглядит со 
стороны гораздо круче, плюс внутренняя отделка не напоминает ту, что 
применяют в обычных петербургских парадных. 
 Туалеты тут удобные, и их много. Зон, где можно купить хот-дог, тоже более чем 
достаточно. Хот-дог в целом сносный (лучше, чем на футболе, да). Обзор везде 
нормальный. Покритиковать можно разве что слишком крутую лестницу на 
втором ярусе. По ней нужно взбираться так, будто ты скалолаз. Людям в 
возрасте непросто. Но это такие мелочи... ГУСЕВ ПОСМЕЯЛСЯ НАД СКА Что же 
касается самого Матча звезд, то он получился праздничным, хотя и 
неоднозначным. В этот раз организаторы собрали четыре команды - по 
количеству дивизионов в лиге. Они должны были сыграть между собой 
полуфинал, а затем и финал, но не в обычный хоккей, а в его урезанную версию 
- три на три. Полуфиналы запланировали на субботу, финал - на воскресенье. 
Еще был конкурс хоккейного мастерства - тоже весьма традиционный (хоккейный 
бильярд и хоккейный баскетбол - это все оттуда). Его тоже решили разделить. 

https://iz.ru/1618415/aleksei-fomin/vmestilis-vse-match-zvezd-kkhl-pokazal-rekordnuiu-poseshchaemost
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Три конкурса провели в первый день, три - во второй. Как ни странно, зрителям 
больше всего понравился не сам хоккей, а предварявшие его конкурсы. 
Особенно выделился Никита Гусев. Игрока "Динамо" в прошлом году отстранили 
из СКА, намекая, что мужчина увлекается пивом. Поэтому Никита выступал в 
конкурсе в пивном шлеме с двумя банками, на которых было написано "В Питере 
- пить". Кстати, конкурс он не выиграл. 
 - Мне в "Динамо" помогли такой шлем сделать. Решили, будет весело, - 
признался неунывающий хоккеист. 
 СКУЧНЫЕ ЗВЕЗДЫ В первый день, когда конкурсы закончились (самый сильный 
бросок оказался у хоккеиста СКА Никишина), люди повалили есть хот-доги и 
скупать атрибутику (симпатичные шапки с лого Матча звезд закончились в 
момент). Затем были два полуфинала. Откровенно говоря, скучноватых. Звезды 
ездили на прямых ногах, избегали столкновений и пытались забросить самую 
красивую шайбу, но делали это так медленно, что казалось, смотришь игру в 
поддавки. В итоге кто-то в этом турнире выиграл, но на самом деле даже неважно 
кто. Еще и матч за третье место был! 
 ПЛОХАЯ ПРИМЕТА Второй день Матча звезд КХЛ прошел в воскресенье, а пока 
арена на какое-то время закроется. Председатель совета директоров СКА 
Александр Медведев признался журналистам, что клуб не будет торопиться с 
переездом из Ледового дворца. Но не по причине неготовности арены, а... чтобы 
не сглазить. 
 - Считается плохой приметой переезжать на новую арену по ходу сезона. 
Потому я думаю, что в этом сезоне переезда не будет. Ни в регулярном 
чемпионате, ни в плей-офф, - заявил Медведев. 
 Так что, видимо, следующих матчей на арене придется ждать до осени. 
А вот футбольные звезды прошлого Аршавин, Сычев и Мостовой в эти дни 
"обитали" на тренерских скамейках сборных дивизионов. Особенно радовался 
этому факту Мостовой - он уже давно хочет поработать где-то футбольным 
тренером, но ему не дают. А здесь сразу же повысили как минимум до 
ассистента. Дмитрий Сычев, уроженец Омска, позже скажет, что в хоккее лучше 
всех бывших футболистов играет именно Мостовой. 
 - Что вы хотите, он же Царь, - сказал Дмитрий, вспомнив прозвище бывшего 
футболиста. 

К заголовкам сообщений 

"Смотришь наверх и людей не видно" В России открыли самую большую 
хоккейную арену мира. Чем она поразила лучших игроков? (Lenta.Ru, 
Москва, 11 декабря 2023) 
9-10 декабря в Санкт-Петербурге состоялся Матч всех звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). Команды четырех Дивизионов, лучшие игроки на данный 
момент, хоккейные конкурсы и перфомансы с переодеванием - почти сорок тысяч 
болельщиков за два дня понаблюдали за этим с трибун самой большой 
хоккейной арены мира. В финальном матче между Дивизионами Харламова и 
Тарасова сильнее в серии буллитов (8:7) оказалась первая команда. Одну из ее 
шайб забросил Андрей Аршавин. Он и еще три звезды российского футбола 
принимали активное участие в хоккейном Матче звезд. "Лента.ру" следила за 
происходящим. 
Матч всех звезд был приурочен к официальному открытию новой "СКА-Арены", 
которая является самой большой хоккейной ареной в мире. 
"СКА-Арена" вмещает 
21 542 
человека 



 

 

Раньше первое место принадлежало домашнему стадиону "Монреаля" - Bell 
Centre, он вмещает 21288 зрителей. 
Вратарь Дивизиона Харламова Владислав Подъяпольский так охарактеризовал 
арену: "Масштабно! Смотришь наверх и людей не видно. Не знаю, как они там 
сидят? Страшно, наверное!" 
"СКА-Арену" сдали только в начале ноября этого года, и пока, как минимум до 
конца нынешнего сезона, СКА туда не переезжает. Клуб не имел отношения к ее 
строительству и не сильно туда рвется. Однако, если переезд все-таки 
состоится, и петербургской команде удастся хотя бы на матчах плей-офф 
заполнять эту арену полностью, то все будет выглядеть очень внушительно. 
Матч звезд в первый день собрал 19682 болельщика, во второй - 20384. И это 
рекорд для таких мероприятий. 
Формат Матча звезд предусматривал участие команд четырех дивизионов - 
Боброва, Тарасова, Харламова и Чернышева. На первом этапе хоккеисты 
отбирались в результате голосования болельщиков с 11 по 17 октября. Затем к 
нему подключились журналисты, и на последнем, третьем этапе игроков 
выбирала лига. Капитанами команд стали Александр Радулов ("Ак Барс", 
дивизион Харламова), Владимир Ткачев ("Авангард", дивизион Чернышева), 
Николай Голдобин ("Спартак", дивизион Боброва) и Никита Гусев (московское 
"Динамо", дивизион Тарасова). 
Тренерами команд Алексей Жамнов - дивизион Боброва, Алексей Кудашов - 
дивизион Тарасова, Андрей Разин - дивизион Харламова и Михаил Кравец - 
дивизион Чернышева. К хоккейной части Матча звезд привлекли известных 
бывших футболистов - Александра Мостового, Андрея Аршавина, Романа 
Широкова и Дмитрия Сычева. В первый день они помогали главным тренерам, а 
во второй принимали участие в конкурсах и самой игре. Аршавину и Широкову 
даже удалось забить по шайбе в финале. 
В первый день все началось с весьма зрелищная конкурсной программы - 
бросков на силу и точность и соревнования капитанов. Самый сильный бросок - 
у питерского армейца Александра Никишина, после него шайба полетела со 
скоростью 168 километров в час. Самый точный - у спартаковца Павла Порядина, 
в конкурсе капитанов лучшим стал опять же спартаковец Николай Голдобин. 
Самый яркий перфоманс выдал хоккеист "Динамо" Никита Гусев, который вышел 
на лед в шлеме с двумя банками и надписью в "Питере пить". Так Гусев обыграл 
ситуацию с расторжением соглашения со СКА по итогам прошедшего сезона. 
Нападающий пропустил несколько матчей серии финала Западной конференции 
против ЦСКА, по слухам из-за зависимости, которая "имеет отношение к 
употреблению пива". 
После конкурсной части были сыграны два полуфинальных матча. Дивизион 
Харламова победил Дивизион Чернышева 8:6, три шайбы у проигравших 
забросил американец из "Ак Барса" Райли Барбер. Дивизион Тарасова был 
сильнее Дивизиона Боброва тоже со счетом 8:6, лучшим снайпером этой встречи 
с тремя шайбами стал Максим Шалунов, представляющий ярославский 
"Локомотив". 
В одном из эпизодов второй встречи экс-футболист сборной России Роман 
Широков получил желтую карточку. Как предположили комментаторы матча, 
причиной послужило некое высказывание Широкова, не понравившееся 
арбитрам. Регламент самих матчей был необычным - два периода по десять 
минут в формате три на три. В перерывах между матчами зрителей в фойе 
развлекали в павильонах спонсоров лиги. Например, в бренд-зоне платежной 
системы "Мир" болельщики могли закастомизировать шайбу и сделать снять 
мини-видео в джерси участников Матча всех звезд. 



 

 

Второй день начался с оставшихся конкурсов. В "Круге на скорость" лучшее 
время показал Владимир Алистров из СКА - форвард преодолел дистанция за 
14,115 секунды. В "Надежной защите" соревновались вратари - кто из них 
отразит большее количество бросков. Лучшим здесь стал голкипер 
тольяттинской "Лады" и дивизиона Харламова Владислав Подъяпольский. Он 
сумел отбить все семь бросков. 
В конкурсе "Эффектный буллит" хоккеисты порадовали как креативом в 
исполнении штрафных бросков, так и во внешнем виде.  
Канадец Кэмерон Ли из "Амура", который недавно получил российский паспорт 
вышел в шапке-ушанке и реализовал буллит банкой икры, а его соотечественник 
Бреннан Менелл из московского "Динамо" переоделся в косоворотку поехал к 
воротам под "Калинку-малинку" с пакетом в руках. Оттуда он достал чак-чак, 
чтобы отвлечь голкипера "Куньлуня" Смита этим подарком, забить в пустые 
ворота и станцевать в присядку. 
Победителем конкурса "Эффектный буллит", который считается центральным в 
этой части мероприятия выиграл хоккеист нижегородского "Торпедо" Василий 
Атанасов. Он появился на льду в костюме ананаса и со "свитой", которая 
раздавала соперникам фрукты под песню "Конечно, Вася!" Победителя 
буллитного конкурса выбирали болельщики голосованием - больше трети 
зрителей отдали предпочтение именно Атанасову, несмотря на то, что буллит он 
не реализовал. Но 21-летний нападающий был слишком хорош в том, как 
обставил свой бросок. 
Завершали спортивную часть Матча всех звезд встреча за третье место и финал. 
В игре за бронзу Дивизион Боброва победил Дивизион Чернышева со счетом 7:4. 
По две шайбы забросили торпедовец Василий Атанасов и нападающий СКА 
Владимир Алистров. В финальном поединке Дивизион Харламова в серии 
буллитов одержал победу над Дивизионом Тарасова со счетом 8:7. У 
победителей дубль оформил нападающий "Толпара" Сергей Колесников, 
который был вызван на взрослый Матч всех звезд по итогам Молодежного Кубка 
Вызова-2023 в Туле. Одной шайбой у дивизиона Харламова отметился Андрей 
Аршавин.  

https://lenta.ru/articles/2023/12/11/v-rossii-otkryli-samuyu-bolshuyu-hokkeynuyu-
arenu-mira/ 

К заголовкам сообщений 

Как прошел второй день Матча звезд КХЛ - 2023: Менелл танцевал 
вприсядку, Аршавин забил в финале, видео (Чемпионат.com, Москва, 10 
декабря 2023) 
Самые яркие моменты второго дня звездного уикенда. 
Пивным шлемом Никиты Гусева и маской Железного человека Дамира 
Шарипзянова интересные задумки на Матче звезд не ограничились. На второй 
день праздничной феерии КХЛ в Санкт-Петербурге состоялся самый, по 
традиции, креативный конкурс Мастер-шоу - эффектных буллитов. И вновь, 
пожалуй, тут не было равных московскому "Динамо". Впрочем, решайте сами! 
Владимир Ткачев вышел на лед не один, а с известным футболистом Дмитрием 
Сычевым. Они соединили хоккей и футбол - лучший ассистент лиги на данный 
момент Ткачев кормил своего партнера передачами, а Сычев забивал - шайбу 
послал в ворота клюшкой, а мяч - головой. 
Другой представитель Дивизиона Чернышева - защитник "Амура" Кэм Ли - решил 
оригинально обыграть недавно полученное российское гражданство и свою 
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дальневосточную клубную прописку. Буллит он бил в шапке-ушанке, а вместо 
шайбы использовал баночку красной икры. И ведь забил! 
Никита Коростелев из "Северстали" исполнил буллит в джерси Данила 
Аймурзина, который не смог сыграть на Матче звезд из-за травмы. Лучшее в этом 
буллите, пожалуй - реакция Аймурзина, который смотрел шоу на трибунах. 
Защитник "Динамо" Бреннан Менелл тоже оригинально отметил получение 
паспорта России, выйдя на лед в косоворотке и станцевав вприсядку под 
"Калинку-малинку". Даже удивительно, что не он в итоге выиграл этот конкурс! 
"Русский? Да! Мы с Гусем поработали с командой и вместе придумали идеи на 
конкурсы. У кого получилось лучше - у меня или у Кэма Ли? У нас были разные 
номера, он вышел с банкой икры, мне легче было забить, я дал взятку вратарю, 
чтобы он отошел. А Кэму пришлось показать мастерство. Немного переживал за 
танец, пришлось специально разминаться. Но заранее знал, что мне предстоит 
станцевать вприсядку, и тренировался. Матч звезд КХЛ - это очень весело, я 
много смеялся, глядя на выступления ребят. Я тут отлично провожу время", - 
сказал Менелл. 
Нападающий "Сибири" Владимир Михалев перед исполнением буллита получил 
напутствие от Никиты Гусева, а затем повторил его легендарный буллит с Матча 
звезд - 2015. И даже, пожалуй, превзошел оригинал! 
Никита Гребенкин для исполнения буллита перевоплотился в главного тренера 
"Металлурга" - надел лысый парик и ретроджерси с фамилией Разина. Андрей 
Владимирович точно заценил! 
Закрывал показательные выступления Василий Атанасов. Естественно, с 
ананасами, которых было очень много. Нападающий "Торпедо" вышел в голове-
ананасе и раздавал ананасы игрокам на скамейке, а потом пробил буллит под 
песню группы Браво "Вася". Зрительским голосованием приз за самый 
эффектный буллит был присужден именно ему. 
"Сегодня мальчик подарил мне ананас, потому что я говорил, что в Питере их 
нет. 
Вчера говорил, что ананасов нет? Благо у меня и нашего клуба очень хорошие 
болельщики. Сегодня меня позвал мальчик, сказал, что увидел видео, что у меня 
нет ананасов, и подарил мне его. Болельщики выручили! Маску ананаса заказала 
наша СММ-служба, можно сказать, все сделали для меня. 
Конечно, нельзя было исполнить буллит иначе, кроме как с участием ананаса. 
Других вариантов даже не рассматривали, знали, что будем делать. Со мной 
была Василиса, одна из наших самых главных болельщиков", - сказал Атанасов. 
В забеге на скорость победил нападающий Дивизиона Боброва Владимир 
Алистров, а в конкурсе "Надежная защита" лучшим оказался вратарь Дивизиона 
Харламова Владислав Подъяпольский. 
В матче за третье место Дивизион Боброва переиграл Дивизион Чернышева со 
счетом 7:4. Уникальный Матч звезд, который прошел на самой большой 
хоккейной арене в мире и побил рекорд посещаемости МВЗ КХЛ, завершился 
финалом, главным хайлайтом стал гол помощника тренера Дивизиона 
Харламова - Андрея Аршавина. Его команда в итоге обыграла Дивизион 
Тарасова по буллитам со счетом 8:7. 
"Мои коллеги вообще отказались выходить на лед. Спасибо организаторам - я 
попросил сыграть, и они разрешили. Сегодня было более волнительно, чем в 
футболе, потому что мне трудно обращаться с шайбой. Не знал, как ребята будут 
отдавать, будут ли другие мне давать принимать передачи. Но они мне давали 
возможность и выходить один на один, и принимать шайбу, поэтому чувствовал 
себя комфортно. Не сказал бы, что я хорошо катаюсь, но три года назад я начал 
кататься на льду, а сейчас уже забил в матче КХЛ, поэтому я очень доволен. 



 

 

Хотел сыграть сегодня, потому что я вряд ли когда-нибудь вообще сыграю на 
этой арене, а тем более при 20 тысячах зрителей", - сказал Аршавин.  

https://www.championat.com/hockey/article-5353044-kak-proshyol-vtoroj-den-
matcha-zvyozd-khl-2023-menell-tanceval-vprisyadku-arshavin-zabil-v-finale-
video.html 

К заголовкам сообщений 

Гол Аршавина, ананас на льду и переход Быстрова в хоккей (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Рассказываем с места событий о том, как прошел финальный день Матча Звезд 
КХЛ 2023 года в Санкт-Петербурге. 
Команда дивизиона Харламова стала победителем Матча звезд КХЛ 
В Питере прошел второй и, к сожалению, последний день хоккейного праздника. 
Достопочтенная публика, пожалуй, хотела продолжения, но все в нашем мире 
имеет свое начало и конец. Окончание Матча Звезд КХЛ было назначено на 10 
декабря.  
Начало действо с конкурса на самый быстрый круг. Родные трибуны помогли 
выиграть его Владимиру Алистрову, выступающему за местный СКА. Он 
пробежал его за 14,115 секунды. Ну а как было не выиграть с такой мощной 
поддержкой? Посмотрите, как болельщики "сопровождали" хоккеистов волной на 
трибунах! 
А дальше мы увидели главную изюминку Матча Звезд - конкурс буллитов. 
Победителя в нем определяли болельщики. Собственно, здесь у хоккеистов не 
было практически никаких рамок. Выделим несколько попыток. Никита 
Коростелев исполнил буллит в джерси своего партнера по команде Данила 
Аймурзина, который не смог приехать в Питер из-за травмы. Да, забить не 
удалось, но это было невероятно мило. 
Невероятный альтруизм продемонстрировал Никита Гусев, который доверил 
исполнить свой буллит молодому Владимиру Михалеву. Запомнилась парная 
попытка Владимира Ткачева и Дмитрия Сычева. Омская банда вышла на лед с 
шайбой и футбольным мячом и забила сразу два гола. Ткачев выполнил навес 
на Сычева. Дмитрий ввиду своего не самого высокого роста никогда не играл 
блестяще на втором этаже. Его фишкой были техника и скоростные рывки. Тем 
не менее, 21-тысячная "СКА Арена" увидела его гол в падении головой.  
Однозначным победителем конкурса был признан буллит Василия Атанасова. 
16-й номер "Торпедо" оделся в костюм ананаса (какая неожиданность!) и 
исполнил в нем свою попытку. 
Отдельного упоминания заслуживают буллиты "новых русских" - Кэмерона Ли и 
Бреннана Менелла. Хоккеист "Амура" вышел на лед в шапке-ушанке и банкой 
красной игры, а Бреннан появился на публике в русском народном костюме и 
станцевал присядочку после своей попытки.  
Вратарей активно задействовали и в следующем конкурсе, где им предстояло 
отразить шесть бросков подряд. Победу в нем одержал голкипер "Лады" 
Владислав Подъяпольский, выступавший в оригинальном шлеме-шапке с 
помпоном. Спросил Владислава после матча, удобно ли ему было играть в нем. 
"Шлем мне понравился, я решил выйти в нем. Играть в нем было удобно, он же 
ничем не отличается от настоящего. Макушка-то на резинке держится". А его 
коллега из ХК "Сочи" Михаил Бердин "зажег" в матче за третье место. Человек, 
которому было положено защищать ворота сборной дивизиона Боброва, в один 
момент бросил все и побежал в атаку. И ведь забил! 
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Бобровцы при помощи Бердина выиграли со счетом 7:4. "Мой проход? Я думал, 
что если возможность будет, то побегу. Судьи сказали, что не удалят. Счет 
позволял, я побежал", - так потом Михаил делился воспоминаниями об этом 
эпизоде с моим коллегой Самиром Араром. Что ж, будем надеяться, что они 
вместе с медалью останутся у него на всю жизнь. Но главное событие игровой 
части дня произошло в финале. Счет в игре открыл, внимание, Андрей Аршавин! 
Некоторые коллеги сказали, что это было круче его памятного покера на 
Энфилде в ворота "Ливерпуля". Футболист в прошлом филигранно уложил 
шайбу в ворота с первого касания. 
Аршавин забил в составе команды дивизиона Харламова, а у ее соперников 
отличился другой бывший футболист - Роман Широков. "Думаю, Роман Широков 
из футболистов лучше всех играет в хоккей, потом Мостовой. Я? Где-то в первой 
десятке", - его бывший коллега Дмитрий Сычев высоко оценил талант Романа 
Николаевича.  
Основное время финала завершилось со счетом 7:7. Овертайм, к счастью, 
играть не стали. Дело решилось в серии буллитов, где единственным, кто смог 
реализовать свою попытку, стал Семен Дер-Аргучинцев. Челябинский герой 
сегодняшнего дня принес победу команде дивизиона Харламова. На волне этого 
успеха известный в прошлом футболист Владимир Быстров, сопровождавший 
"харламовцев", сделал громкое заявление о своем переходе в хоккей: "Я сам 
занимаюсь хоккеем. Планирую прорваться в КХЛ. Лет так через тридцать, в 
пенсионерскую лигу. Ковальчук в 40 лет подписал контракт со "Спартаком"? То 
есть, вы сравниваете сорокалетнего Ковальчука и сорокалетнего Быстрова? 
Неплохо... Радулов вот мне клюшку отдал. Теперь буду творить его клюшкой".  
Быстров: я занимаюсь хоккеем, планирую прорваться в КХЛ 
Матч Звезд закончен. Зрители и участники получили колоссальное 
удовольствие, а "СКА Арена" прошла достаточно серьезный тест на "отлично". 
Теперь ждем, когда в открытые двери нового дома заедет СКА. Надеемся на то, 
что это произойдет как можно скорее. 

https://allhockey.ru/article/show/499647-
Gol_Arshavina_ananas_na_l_du_i_perehod_Bystrova_v_hokkej 

К заголовкам сообщений 

Голы Аршавина и Широкова, буллит Тер-Аргучинцева и ананас Атанасова: 
как завершился звездный уик-энд КХЛ (RT (russian.rt.com), Москва, 10 
декабря 2023) 
В Санкт-Петербурге завершился звездный уик-энд КХЛ. В решающем матче 
дивизион Харламова взял верх над дивизионом Тарасова. Как и в недавней 
встрече регулярки "Спартак" - "Динамо", в основное время команды забросили 
друг другу по семь шайб, причем в числе прочих точными бросками отметились 
экс-футболисты Андрей Аршавин и Роман Широков. В "лотерее" же пробить 
вратаря удалось только Семену Дер-Аргучинцеву. Между тем в конкурсе 
буллитов Василий Атанасов вышел на площадку в большой маске ананаса, а 
Дмитрий Сычев отправил в чужие ворота не только шайбу, но и маленький 
футбольный мяч. А Кэмерон Ли и Бреннан Менелл, недавно получившие 
российское гражданство, удивили болельщиков национальными нарядами. 
 Решающие матчи и яркие конкурсы 
Матч звезд КХЛ - 2023 навсегда вошел в историю. Во-первых, состоялось 
официальное открытие вмещающей 21,5 тыс. зрителей "СКА Арены". Во-вторых, 
с ходу был установлен рекорд посещаемости подобных шоу-встреч - 19 682 
человека. Оказалось, перебито достижение Матча звезд КХЛ восьмилетней 
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давности в Минске (15 100 зрителей). Порадовали и хоккеисты, забросившие в 
двух полуфиналах в общей сложности 28 шайб. 
В воскресенье, 10 декабря, болельщиков ждал не менее яркий и насыщенный 
день. В противостоянии за третье место должны были сойтись дивизионы 
Чернышева и Боброва, а в решающем - Тарасова и Харламова. Таким образом, 
сборная последнего добралась до финала во второй раз подряд. В 2022-м она 
уступила и теперь имела отличную возможность все-таки взять верх. 
При этом наставники обоих коллективов давали понять, что серьезно к 
происходящему на льду никто не относится. 
"Это же все понарошку. Мы смеемся, позитивная обстановка. Стараемся не 
испортить праздник. Мы все отвечаем за юмор", - подчеркнул наставник 
дивизиона Харламова Андрей Разин, которому помогал Андрей Аршавин. 
Не менее интересными обещали получиться и традиционные конкурсы. Если 
накануне атлеты соревновались в силе броска и его точности, а капитаны 
приняли участие в собственном противоборстве, то во второй день состоялось 
еще три состязания. 
Сначала спортсменам предстояло определить самого быстрого. По одному 
представителю от каждой дружины пробегали круг на скорость. Завершал 
программу небольшой турнир для вратарей - надежная защита. 
Но, разумеется, вишенкой на торте оказался конкурс буллитов, в котором можно 
использовать предметы, не относящиеся к хоккею. В предыдущие годы 
участники подходили к нему максимально креативно. Например, в прошлом году 
Андрей Миронов и Александр Еременко исполнили бросок с настоящей 
продуктовой тележки. Экс-вратарь катил ее, а защитник, сидя внутри, отправил 
шайбу в ворота. А в 2016-м Линус Умарк исполнил в прямом смысле огненный 
щелчок. Он поджег крюк своей клюшки и нанес бросок. 
Порой звезды исполняют просто невероятные по сложности трюки. В 2015-м 
сотворил чудо совсем юный Никита Гусев. Он, сблизившись с вратарем и 
контролируя снаряд между ног, развернулся вокруг собственной оси на 180 
градусов и не оставил шансов голкиперу. Видео этого эпизода до сих пор 
является наиболее популярным на YouTube-канале КХЛ. 
На этот раз ожидалось участие в конкурсах ассистентов главных тренеров из 
числа бывших футболистов. Александр Мостовой, помощник Алексея Жамнова, 
в беседе с RT признался, что организаторы попросили взять форму, не вдаваясь 
в детали. Подтвердил информацию и Аршавин. 
"Я очень хочу исполнить буллит. Насколько знаю, такая возможность 
представится. Что придумаю? Могу попробовать сделать обычный бросок. 
Только в таком случае у меня появится шанс забить. Наш выход на лед 
запланирован, но что точно предстоит делать, не знаю", - подытожил Андрей. 
Наряды Ли и Менелла и двойной гол Сычева 
И уже за несколько часов до решающих встреч все четверо действительно были 
внесены в заявки. Сообщалось, что команды смогут использовать их в качестве 
джокеров. 
Второй части звездного уик-энда предшествовало яркое музыкальное шоу. Его 
изюминкой стало смешение классических видов искусств с выступлениями 
популярных современных исполнителей. Открыл его Большой эстрадно-
симфонический оркестр Санкт-Петербурга под управлением дирижера Артема 
Тетерина. Чуть позже прямо на льду станцевали звезды балета. На сцене же 
спели несколько своих композиций Filatov & Karas и The Hatters. 
Конкурсы же, как и накануне, удачно сложились для дивизиона Боброва. Победу 
в соревновании на скорость, к радости местных зрителей, одержал форвард СКА 
Владимир Алистров, преодолевший площадку по кругу за 14,1 с. Помогли 



 

 

первенствовать ему Николай Голдобин и Павел Порядин, размявшие партнера 
перед стартом прямо у борта. 
Ну а соревнование на самый яркий буллит оправдало все ожидания. Хоккеисты 
креативно подошли к нему и немало повеселили присутствующих. 
Представители дивизиона Чернышева запомнились выходом на лед Сычева. Он 
появился в паре с Владимиром Ткачевым. Вдвоем они попытались отправить в 
сетку одновременно шайбу и футбольный мяч. Экс-нападающий сборной России 
справился с обеими задачи. Мячик он вовсе забил головой в падении, произведя 
фурор. 
Ярко проявили себя и два легионера, недавно получившие российское 
гражданство. Кэмерон Ли из "Амура" надел на голову ушанку и взял с собой 
маленькую баночку красной икры, которой попытался сыграть как шайбой. В 
итоге презент достался арбитру. А Бреннан Менелл из "Динамо" нарядился в 
косоворотку и льняную рубаху, подарил вратарю упаковку чак-чака и забил, пока 
тот наслаждался лакомством. 
Не обошлось без упоминания еды и при попытке Василия Атанасова. Обыгрывая 
собственную фамилию, он появился на льду в большой маске ананаса. А двое 
детей Никиты Серебрякова подарили соответствующие фрукты всем командам. 
В итоге именно данный буллит болельщики признали лучшим. 
Немало было и других запоминающихся буллитов. Например, Никита Гребенкин 
натянул на голову искусственную лысину, пародируя своего наставника по 
"Металлургу" Разина. Никита Коростелев из "Северстали" надел форму 
одноклубника Данила Аймурзина, пропустившего Матч звезд КХЛ из-за 
повреждения и наблюдавшего за происходящим с трибун. А 18-летний Владимир 
Михалев повторил знаменитый щелчок Гусева образца 2015-го. 
Наконец, в конкурсе вратарей победу одержал Владислав Подъяпольский, 
вышедший на площадку в специальном шлеме с помпоном. При этом один из 
бросков реализовал Сычев. 
Голдобин в роли судьи и голевое пиршество в финале 
Активное участие он и Александр Мостовой приняли и в матче за третье место. 
Они регулярно появлялись на льду и подключались к атакам. Чувствовалось, оба 
очень хотят отличиться. Бывший капитан сборной России сразу же вышел почти 
один на один с Антоном Красоткиным, но не сумел его перехитрить. Чуть позже 
аналогичный шанс упустил его коллега. 
Дивизион Боброва быстро добился комфортного преимущества в счете 
благодаря броскам Александра Никишина и Владимира Алистрова. Однако 
оппоненты моментально восстановили статус-кво. Голами отметились Ли и 
Игорь Чернышов. Но все же подопечные Жамнова выглядели сильнее. Вскоре 
Алистров оформил дубль, а Голдобин переиграл Красоткина. 
Заметен был и Серебряков. В одном из эпизодов он смело пошел в атаку и даже 
прорвался на ударную позицию, но не смог обмануть визави. А незадолго до 
сирены на перерыв шайба застряла в его амуниции, и потребовалась минута, 
чтобы обнаружить ее. 
Во втором периоде коллектив Жамнова и Мостового не упустил своего, а 
главным героем в их составе стал Михаил Бердин. Он не только отказался 
пропускать, совершая один сейв за другим, но и едва не поразил чужой створ. 
После паса партнера он бросил наверняка, но снаряд срикошетил в сетку от 
чужой клюшки. 
В концовке в составе победителей напомнил о себе оформивший дубль 
Атанасов. А Голдобин, какое-то время проведший в маске партнера в виде 
ананаса, сначала попытался в шутку подраться с Ли, а затем вовсе попробовал 
себя в роли судьи. 



 

 

Финал же превратился в настоящее украшение турнира. Широков и Аршавин по 
примеру Мостового и Сычева тоже вышли на площадку. Андрея на тренерской 
скамейке заменил другой бывший футболист "Зенита" Владимир Быстров. Он 
успевал не только прямо на лавке подписывать предметы амуниции для 
зрителей, но и "пихал" друзьям. 
Аршавин в дебюте критики явно не заслуживал. Бронзовый призер Евро-2008 
накануне Матча звезд КХЛ скромно называл свой уровень игры слабеньким, 
однако приятно удивил всех присутствующих. Уже на третьей минуте он открыл 
счет прицельным щелчком в угол. Более того, в середине стартового периода он 
еще и ассистировал Сергею Колесникову. Довольно активен Андрей был в 
дальнейшем и вполне мог отличиться еще. 
Широков поначалу оказался не так заметен, но за 36 секунд до перерыва помог 
Виталию Пинчуку сравнять счет - 2:2. 
В начале заключительного отрезка дивизион Тарасова, казалось, совершил 
решающий рывок, трижды огорчив Подъяпольского. Один из голов записал себе 
в актив Широков. Экс-хавбек "Зенита" открылся на дальней штанге и замкнул 
прострел. 
Подопечным Разина и Аршавина хватило чуть более двух минут, чтобы самим 
восстановить статус-кво. В том числе забил Александр Радулов. Далее события 
на льду развивались с невероятной скоростью. На 18-й минуте Никита Нестеров 
вывел дивизион Тарасова вперед. В составе оппонента на это точными бросками 
ответили Трой Джозефс и Никита Гребенкин. Однако Ярослав Лихачев за 29 
секунд до сирены перевел противостояние в серию буллитов. 
В ней Алексей Колосов и Подъяпольский поначалу не пропускали совсем. 
Показательно, что решающей оказалась попытка Семена Дер-Аргучинцева, 
вызванного на Матч звезд КХЛ в последний момент вместо заболевшего Матвея 
Мичкова. Таким образом, дивизион Харламова со второй попытки все-таки 
завоевал трофей. 

https://russian.rt.com/sport/article/1243567-khl-match-zvyozd-shirokov-arshavin-
atanasov-der 

К заголовкам сообщений 

Матч звезд открыл огромную арену в Питере. Но СКА не торопится 
переезжать (Р-Спорт, Москва, 10 декабря 2023) 
Команда дивизиона Харламова стала победителей Матча звезд КХЛ 2023 года 
Декабрь в сезоне Континентальной хоккейной лиги - особенный месяц. Команды 
не просто берут столь важный перерыв на отдых, но и дают себе возможность 
развлечься и уйти от рутинной работы. Правда, касается это только 
определенных игроков, которых для участия в Матче звезд КХЛ выбирают 
болельщики, журналисты и лига. 
Мероприятие уже проводилось в Санкт-Петербурге 12 лет назад. В 2011 году 
знаковое для КХЛ событие принимал Ледовый дворец - сегодняшний дом СКА. В 
2023-м Матч звезд достался новой арене армейского клуба. Именно она стала 
главным объектом внимания. 
"Самая большая ледовая арена в мире" - именно так ее представляют. Со слов 
руководителей, при начале строительства была идея обогнать площадку клуба 
НХЛ "Монреаль Канадиенс", вмещающую чуть более 21 тысяч зрителей. И здесь 
Петербург преуспел. Новая арена СКА вмещает 21,5 тысячи человек, да и 
внешне выглядит невероятно огромной. На фото это не так бросается в глаза, 
пока не увидишь стадион собственными глазами. Просторная подтрибунка, 
непривычно большая микст-зона для общения журналистов со спортсменами и, 
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конечно, раздевалка СКА, которая размерами может потягаться с "локеррумом" 
"Эдмонтон Ойлерз". 
О том, что "СКА Арена" примет Матч звезд КХЛ - 2023, стало известно в сентябре. 
Тогда в журналистских кулуарах шли активные разговоры: мол, стадион не 
успеют сдать к мероприятию, будет перенос. Правда, не было ясно, какая арена 
сможет принять турнир. Омск и Новосибирск на это не рассчитывали - 
руководители "Авангарда" и "Сибири" соответственно имели другие заботы. 
Впоследствии слухи не оправдались. В ноябре арену официально сдали в 
эксплуатацию, провели тестовый товарищеский матч, а 9 декабря стадион с 
успехом открыл двери для двух десятков болельщиков клубов КХЛ. 
"СКА Арена" оставила о себе положительные отзывы как журналистов, так и 
участников Матча звезд. Все отмечали, конечно же, размеры и новизну. Хотя 
были и замечания. Например, к медиакубу. Он представляет собой три части: 
сам куб, четыре отдельных экрана поверх него и своеобразную ленту над ними. 
Именно экраны посередине вызвали основные негативные комментарии. 
Дескать, выглядит нелепо, учитывая то, как много средств потратили на 
строительство арены (по словам генерального директора сооружения Дмитрия 
Сватковского, около 60 миллиардов рублей). С этим утверждением можно 
согласиться, но если мы любим делать сравнения с НХЛ, то похожий куб 
установлен на арене "Чикаго Блэкхокс". 
Вызывает важные вопросы позиция самого СКА. Главный тренер петербургского 
клуба Роман Ротенберг тактично переадресует тему переезда с Ледового к 
руководству титульного спонсора. А председатель совета директоров Александр 
Медведев в интервью РИА Новости Спорт заявил, что до следующего сезона 
этого точно не произойдет. Будет странно, если новый стадион продолжит 
пустовать и после этого. 
Сам Матч звезд КХЛ включил в себя все, за что мероприятие и любят: мемы, 
смех, креатив и доброжелательная атмосфера. Победителем турнира стала 
команда дивизиона Харламова, которую возглавил тренер магнитогорского 
"Металлурга" Андрей Разин. Ему как на скамейке, так и на льду помогал бывший 
капитан сборной России по футболу Андрей Аршавин - человек, которого можно 
назвать одним из символом Санкт-Петербурга. 
Второе место осталось за сборной дивизиона Тарасова под руководством 
наставника московского "Динамо" Алексея Кудашова. Он, кстати, без 
футбольной помощи тоже не обошелся - в ассистентах был Роман Широков, еще 
один спортсмен, отдавший несколько лет карьеры Петербургу. 
Бронзу взяла команда дивизиона Боброва с главными звездами КХЛ Николаем 
Голдобиным и Павлом Порядиным. Спартаковцы должны были прибыть в Санкт-
Петербург всей тройкой, прогремевшей на лигу в текущем сезоне, но Иван 
Морозов снялся из-за травмы. Им и Алексею Жамнову в итоге помог еще один 
спортсмен, чье имя непрерывно связано с московским "Спартаком", - Александр 
Мостовой. Четвертыми стали хоккеисты дивизиона Чернышева с Владимиром 
Ткачевым и Дмитрием Сычевым в составе. 
Куда больше внимания привлекли конкурсы. На них собралось даже больше 
зрителей, чем на играх. 
Самый сильный бросок продемонстрировал Александр Никишин, разогнавший 
шайбу до 168,28 километра в час. Самым точным по броскам стал еще один 
представитель дивизиона Боброва Павел Порядин, закрывший пять мишеней с 
шести попыток. 
В конкурсе капитанов выиграл одноклубник Порядина Николай Голдобин (12 
баллов). Самым быстрым тоже стал игрок дивизиона Боброва - Владимир 
Алистров, пробежавший круг за 14,115 секунды. 



 

 

Наиболее эффектный буллит исполнил Василий Атанасов. Естественно, с 
ананасами. За молодого форварда "Торпедо" проголосовали 36,58% всех 
болельщиков. 
Разбавил список победителей конкурсов голкипер Владислав Подъяпольский - 
голкипер дивизиона Харламова в конкурсе на самую надежную защиту отразил 
все семь бросков по воротам.  

https://rsport.ria.ru/20231210/khokkey-1914968134.html 

К заголовкам сообщений 

Петербург начинает борьбу с Монреалем за мировой рекорд. Хоккей. Матч 
Звезд КХЛ-2023 (Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 10 
декабря 2023) 
В декабре Петербург превратился в хоккейную столицу. По крайней мере, в 
России. В минувшие выходные в городе на Неве прошел Матч звезд КХЛ, а через 
несколько дней стартует и Кубок Первого канала. 
Дороже, чем "Газпром Арена" 
К первому событию было приковано всеобщее внимание. Ведь проведение 
звездного уик-энда доверили "СКА-Арене", достроенной только недавно. 
Крупнейшей в мире из хоккейных арен по вместимости (21,5 тысяч мест) и одной 
из самых дорогих.  
Новый хоккейный стадион, сооруженный на месте разрушенного СКК, обошелся 
в 60 миллиардов рублей.  
Дороже, чем "Газпром Арена". А если переводить в доллары, то 673 миллиона. 
В НХЛ только три комплекса обошлись своим клубам дороже - в Детройте и Нью-
Йорке (оба в разное время принадлежали "Айлендерс"). 
Правда, строительство "СКА-Арены" шло непросто. Первоначально оно должно 
была завершиться еще осенью 2022 года, чтобы успеть прогнать арену по 
полной к чемпионату мира-2023, хозяином которого должен быть стать Питер. 
Но ИИХФ на надеждах России поставила крест.  
Тогда с завершением строительства решили не спешить. Сроки постоянно 
переносились: май 2023, сентябрь 2023... Соответственно, росла и стоимость с 
первоначальных 20 миллиардов до 60.  
Впрочем, сейчас уже все трудности позади. Арена готова, если не на сто 
процентов, то на 90 точно. Отделки требуют только отдельные внутренние 
помещения, хозяйская раздевалка и еще кое-какие мелочи. Нужно будет 
отшлифовать работу всех структур, решить проблему с подвозкой болельщиков 
- ближайшее метро - "Парк Победы" - вскоре закроют на долгий ремонт.  
Но время еще предостаточно. Новый председатель совета директоров 
питерского клуба Александр Медведев заявил, что менять домашний стадион по 
ходу сезона - плохая примета. 
СКА на "СКА-Арену" не торопится 
В лучшем случае это произойдет к началу следующего чемпионата КХЛ, и то не 
факт. Дело в том, что СКА, как это не удивительно, на "СКА-Арене" будет просто 
главным арендатором, не более. Владелец нового стадиона - структура, 
входящая в бизнес-империю бывшего президента и председателя совета 
директоров СКА Геннадия Тимченко, - ООО "ГОРКА".  
И планов, как заполнять трибуны, у хозяев "СКА-Арены" хватает. Там можно 
приютить фигурное катание, баскетбол, волейбол, теннис... А также проводить 
концерты, ярмарки, выставки. 

https://rsport.ria.ru/20231210/khokkey-1914968134.html


 

 

Однако право "первого вечера" в минувшие выходные получил все-таки хоккей. 
И, можно сказать, что премьера прошла успешно. В первый день на трибунах 
собралось 19 682 человека, во второй - 20 384.  
Стало быть, началось заочное соперничество с "Белл Центром", где выступает 
клуб НХЛ "Монреаль Канадиенс". Именно хоккейному дому "канадцев" 
принадлежит сейчас мировой рекорд по посещаемости хоккейных матчей на 
закрытых стадионах - 21 302 зрителя.  
И Петербург наверняка, постарается перекрыть это достижение, заполнив "СКА-
Арену" под завязку. Не исключено, что это произойдет уже на одном из 
официальных матчей армейцев.  
Что же касается самого всезведного уик-энда, то он, как и всегда, прошел под 
лозунгом: главное - не победа, а участие. Единственное отличие - главными 
героями на этот раз стали все-таки не хоккеисты, а футболисты: Аршавин, 
Мостовой, Широков и Сычев сначала заняли место на тренерском мостике, а 
потом и вышли на лед.  
И Аршавин даже забил свой первый гол на "уровне КХЛ", а Сычев реализовал 
первый буллит в истории головой и мячом. 
Мастер-шоу  
Сила броска - Александр Никишин (СКА, 168,28 км/ч). 
Точность броска - Павел Порядин ("Спартак").  
Конкурс капитанов - Николай Голдобин ("Спартак"). 
Самый эффектный буллит - Василий Атанасов ("Торпедо"). 
"Надежная защита" - Владислав Подъяпольский ("Лада"). 
Самый быстрый круг - Владимир Алистров (СКА). 
Турнир Матча звезд КХЛ 
Полуфиналы  
Дивизион Боброва - Дивизион Тарасова - 6:8  
Голы: Порядин-2, Конюшков-2, Голдобин, Летунов - Шалунов-3, Гусев, Пинчук, 
Михалев, Менелл. 
Дивизион Харламова - Дивизион Чернышева - 8:6  
Голы: Гребенкин-2, Джозефс-2, Радулов, Яковлев, Дер-Аргучинцев, Колесников 
- Барбер-3, Ткачев, Самонов, Ли. 
 Матч за 3-е место  
Дивизион Боброва - дивизион Чернышева - 7:4 
Голы: Алистров-2, Атанасов-2 Никишин, Голдобин, Летунов,- Ли, Чернышов, 
Ткачев, Лисовец.  
 Финал  
Дивизион Тарасова - Дивизион Боброва - 7:8  
Голы: Шалунов-2, Пинчук, Менелл, Широков, Коростелев, Нестеров - 
Колесников-2, Аршавин, Радулов, Шабанов, Джозефс, Гребенкин, Дер-
Аргучинцев. 
От первого лица 
Владимир АЛИСТРОВ: СКА играл очень хорошо с самого начала, просто 
требовалось маленькие детали починить 
Своими впечатлениями о звездном уик-энде и выступлении СКА в нынешнем 
чемпионате поделился лучший бомбардир и снайпер армейцев.  
 - Для вас это первый Матч Звезд?  
- Да.  
 - Совпало ли представление об этом мероприятии с тем, что увидели изнутри?  
- Все так и представлял, когда раньше смотрел по телевизору, еще маленьким. 
Думал, что главное показать какие-то трюки для болельщиков. Пацаны просто 
наслаждались игрой. 



 

 

 - Победа в турнире дивизионов имеет хоть какое-то значение?  
- Наверное, глубоко-глубоко в душе у каждого сидело желание выиграть. Нашему 
дивизиону Боброва в финал выйти не удалось, но ничего страшного, в 
следующий раз решим эту задачу. 
 - Какие указания тренеры дают на такие матчи?  
- Сказали, что нужно наслаждаться хоккеем, атмосферой Матча звезд. И просто 
кайфовать! 
 - Жамнова вам представлять не надо, а кто такой Мостовой вы знали?  
- Да. Хотя я не такой уж фанат футбола, но знаю, что он считается легендой для 
России, играл в 90-е. Правда, на поле его не видел.  
 - Чем принципиально "СКА-Арена" отличается от других, от того же "Ледового"?  
- Я ее в субботу первый раз увидел. Могу сказать только, что очень много 
болельщиков, самый большой стадион в мире.  
 - Как проходит ваша адаптация в Петербурге? Со стороны кажется, что вы 
достаточно быстро стали лидером команды?  
- Сначала, конечно, удивлялся. Ведь живу я практически в центре Петербурга, и 
там всегда большой поток людей на улице, везде какое-то движение происходит. 
Сильно отличается от Минска, от Могилева, откуда родом. Но теперь, можно 
сказать, даже привык. В хоккейном же плане, наверное, неделя ушла на 
адаптацию. Понемногу со всеми знакомился. Ребята, тренерский штаб помогли 
- спасибо им за это! 
 - Вы их отблагодарили, прежде всего, игрой. Сейчас лучший бомбардир и 
снайпер СКА. Для многих - неожиданно.  
- Новый сезон, я стал взрослее. Надеюсь, что так пойдет и дальше. И каждый год 
будет отличаться от предыдущего в лучшую сторону. К этому я готовился всю 
карьеру.  
 - То есть, к роли лидера армейского клуба готовы?  
- В СКА все готовы взять на себя роль лидера, повести за собой, все друг другу 
помогают.  
 - Армейская команда очень сложно входила в нынешний чемпионат, только к 
ноябрю набрала курьерский ход. Что изменилась за последнее время?  
- Мы в самого начала играли очень хорошо, просто часто счет складывался не в 
нашу пользу. Требовалось починить маленькие детали - и нам это удалось. 
Нашли путь, чтобы побеждать.  
 - Но главный тренер СКА сетовал на сложный календарь. Это действительно 
стало проблемой для хоккеистов?  
- Не думаю. Это, наоборот, классно. Считай, что ни день, то новая игра. Мне 
очень нравится, когда постоянно выходишь на лед в матчах чемпионата. В НХЛ 
люди проводят по 80 встреч за "регулярку". Для меня точно лучше играть, чем 
тренироваться. 
 - Сейчас вместо заслуженного отдыха вас ждут матчи за сборную Белоруссии 
на Кубок Первого канала в Петербурге. Это плюс или минус?  
- Для меня - плюс. В Эмираты я и так не собирался на отдых.  

https://www.sport-weekend.com/home/chitajte-v-svezhem-nomere/228257-
peterburg-nachinaet-borbu-s-monrealem-za-mirovoj-rekord-khokkej-match-zvezd-
kkhl-2023 

К заголовкам сообщений 

Банка икры вместо шайбы и ананас. В Санкт-Петербурге завершился Матч 
звезд КХЛ (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
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Команда дивизиона Харламова стала победителем Фонбет - Матча звезд 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), который завершился на петербургской 
"СКА-Арене". В мастер-шоу убедительное преимущество имели представители 
дивизиона Боброва, выигравшие пять из шести конкурсов.  
Во второй день мастер-шоу интересного стоило ожидать от конкурса буллитов. 
Имелось в виду больше не техническое исполнение штрафных бросков, а то, 
какими красочными моментами они будут сопровождаться. Из самых эффектных 
исполнений буллитов на Матчах звезд можно было вспомнить горящую клюшку 
Линуса Умарка из "Салавата Юлаева" в Москве в 2016 году, московского 
динамовца Андрея Миронова в продуктовой тележке в 2015 году в Сочи (этот же 
трюк был повторен в прошлом году в Челябинске), а также играющего сейчас в 
Национальной хоккейной лиге Владимира Тарасенко, который в 2012 году в Риге 
успешно приручил шайбу при помощи лески.  
Если в 2022 году конкурс на самый эффектный буллит был разделен на 
номинации "хоккейное мастерство" и "шоу", то сейчас трем полевым игрокам от 
каждой команды давалась только одна попытка. Победителя определяли 
болельщики путем голосования в интернете.  
В первом конкурсе на скорость победил питерский армеец Владимир Алистров, 
который с результатом 14,115 секунды опередил Даниила Гутика из "Адмирала". 
Конкурс буллитов запомнился тем, что Кэмерон Ли из "Амура", принявший 
российское гражданство, бросал в ворота банку с икрой, а также тем, что Никита 
Коростелев посвятил свой бросок травмированному одноклубнику по 
"Северстали" Даниилу Аймурзину, надев его свитер. Оригинально выступил 
Владимир Михалев, который скопировал буллит Никиты Гусева, исполненный в 
2015 году. Тот тогда эффектно исполнил его не за счет каких-то нехоккейных 
вещей, а только с помощью рук и техники, а сейчас передал свою клюшку 
Михалеву.  
Исполнение Ли понравилось другому североамериканцу - нападающему сборной 
дивизиона Чернышева Райли Барберу. "Было здорово посмотреть, как парень из 
Северной Америки бросает икру в сетку в меховой шапке. Это было, пожалуй, 
самое крутое", - сказал Барбер.  
К конкурсам готовились больше, чем к матчу  
Чемпион России 2004 года по футболу Дмитрий Сычев с помощью Владимира 
Ткачева в буллитном конкурсе забил в ворота головой. Угодить зрителям хотел 
и американец Бреннан Менелл, который принял российское гражданство перед 
сезоном. Московский динамовец вышел на лед в русской национальной рубахе 
и фуражке, угостил вратаря чак-чаком, забил, а потом станцевал на льду 
вприсядку.  
Магнитогорец Никита Гребенкин же попытался скопировать бросок главного 
тренера своего клуба Андрея Разина, надев его свитер. "Я специально бил 
буллит под Разина, пересматривал то, как он это делает. Хотел не то чтобы 
спародировать, скорее просто показать этот бросок", - сказал Гребенкин.  
Показать еще 
Лучшим исполнителем буллитов был признан форвард сборной дивизиона 
Боброва и "Торпедо" Василий Атанасов, который в своем клубе имеет созвучное 
фамилии прозвище "Ананас". С маской ананаса на голове он исполнил свою 
попытку, кинув настоящий ананас на скамейку запасных.  
"Мальчик подарил ананас, болельщики меня выручили. Другие варианты не 
рассматривали, знали, что будем делать. Маску заказывали", - сказал Атанасов 
после мастер-шоу.  



 

 

Вратарь "Лады" и команды дивизиона Харламова Владислав Подъяпольский 
стал победителем в конкурсе "Надежная защита", отразив все броски и буллит. 
Таким образом, большинство конкурсов осталось за дивизионом Боброва.  
"Мы готовились к конкурсам больше, чем к матчу, поэтому я очень доволен 
своими ребятами. Пять из шести взяли, все красавчики, кубки свои взяли и 
поехали домой, - сказал ТАСС Николай Голдобин. - Конечно, конкурсы намного 
веселее, а мы все-таки сегодня здесь ради хорошего настроения, ради 
болельщиков".  
Обновление рекорда посещаемости  
Футбольные звезды, которые ассистировали тренерам дивизионов, приняли 
участие в оставшихся встречах мини-турнира, сыграв с лучшими игроками КХЛ. 
Александр Мостовой помог команде дивизиона Боброва выиграть матч за третье 
место (7:4) у сборной дивизиона Чернышева. В конце игры побежал забивать и 
вратарь "Сочи" Михаил Бердин.  
"В конце уже просто решил побаловаться немножко, судьи позволили - я 
побежал. Классно поребячились, такие детские эмоции, - сказал Бердин ТАСС. - 
В реальных играх ведь нельзя заходить за синюю линию, но иногда очень 
хочется поиграть с шайбой".  
Показать еще 
В финале футбольные легенды сумели и забить - у команды дивизиона 
Тарасова, который усилил бывший партнер Романа Широкова и Андрея 
Аршавина по сборной России Владимир Быстров, отличился Широков. Счет же 
открыл Аршавин из команды Харламова. В основное время команда дивизиона 
Тарасова победу не удержала - на последней минуте счет сравнял у сборной 
дивизиона Харламова Ярослав Лихачев, причем "харламовцы" отыгрались, 
уступая в три гола. В серии буллитов победу одержали "харламовцы" - 8:7.  
"По поводу итогов, я думаю, что самое главное, что болельщикам понравилось. 
Открыли новый шикарный дворец, отличная атмосфера, много забитых голов, 
буллиты в конце. Я думаю, зрители получили удовольствие", - сказал Разин 
ТАСС.  
"Радует, что в этом году приняли участие много молодых игроков, которые в 
своем возрасте уже выходят на лидирующие позиции в клубах и во всей лиге. 
Приятно было видеть на тренерских скамейках команд легенд нашего футбола - 
они "на ты" с клюшкой и шайбой, что и показали во второй день", - сказал 
президент КХЛ Алексей Морозов.  
Установленный в субботу рекорд посещаемости Матчей звезд КХЛ (19 682 
болельщика) был обновлен в воскресенье - 20 384. Предыдущий рекорд был 
установлен в 2010 году на Матче звезд в Минске, 15-тысячная арена которого 
тогда собрала аншлаг.  

https://tass.ru/sport/19502351 

К заголовкам сообщений 

Матч звезд нужен ради буллитов! Футболист Сычев забил головой с паса 
Ткачева, канадец Ли - банкой икры (Sports.ru/tribuna, Москва, 10 декабря 
2023) 
Победили дефицитные ананасы!  
Ежегодно хоккейные лиги проводят Матчи звезд - и ежегодно возникают 
дискуссии, насколько нужны такие праздники, в которых нет нерва и спортивной 
составляющей. С каждым сезоном эти мероприятия все больше напоминают 
чужой корпоратив со зрителями и под камерами.  

https://tass.ru/sport/19502351


 

 

Но Матч звезд КХЛ-2023, завершившийся в Санкт-Петербурге, получился 
действительно душевным и ярким - даже для болельщиков. И главный хайлайт 
этих выходных - конкурс буллитов, где почти все участники подошли к 
исполнению максимально творчески. 
Владимир Ткачев отошел от правил - и исполнил буллит вместе с футболистом 
Дмитрием Сычевым, тренером дивизиона Чернышева на в этот уикэнд. Они 
устроили одновременный перепас шайбой и мячом, после чего Сычев завершил 
обе атаки - вторую в падении головой! Просто вау! 
Кэмерон Ли из хабаровского "Амура" совсем недавно получил российский 
паспорт и отметил это походом в баню. Буллит он тоже исполнил в русском 
стиле: шапка-ушанка, а вместо шайбы - банка красной икры, которая как раз в 
тему - на носу Новый год. 
Не только канадец русифицирован, но и американский игрок "Динамо" Бреннан 
Менелл. Форвард вышел в косоворотке, сапогах и козырьке с цветком. Буллит он 
реализовал хитростью: подъехал к Смиту, достал из пакета чак-чак и угостил 
вратаря, который тут же уехал наслаждаться лакомством. Менелл спокойно 
забросил шайбу и станцевал вприсядку. 
"Мы с Гусем поработали с командой и вместе придумали идеи на конкурсы. 
Немного переживал за танец, пришлось специально разминаться. Но заранее 
знал, что мне предстоит станцевать, и тренировался", - признался Бреннан 
после. 
Форвард "Магнитки" Никита Гребенкин устроил косплей на своего тренера, 
который присутствовал и на Матче звезд, но ничего не знал. Вместо волос у 
игрока появилась лысина, олдскульное игровое джерси и даже клюшку нашли со 
вставным крюком! Еще и буллит забил одной рукой - как любит Андрей Разин! 
Как подсказал телеграм-канал "Хоккейные детали", этот буллит и все 
празднование после - отсылка к голу Андрея Разина на групповом этапе Кубке 
Шпенглера-99 против "Кельна". Гол принес победу "Металлургу". Найдите 10 
отличий: 
"Егор Яковлев предложил образ без волос - я согласился, - рассказывал Никита. 
-. Все было засекречено, Андрей Разин не знал об этой задумке и немного 
застеснялся". 
Лучший буллит в плане чистого исполнения - у Владимира Михалева, который 
вообще не был заявлен на этот конкурс Но капитан его дивизиона Никита Гусев 
уступил молодому свое место - и Михалев повторил тот самый легендарный 
бросок с разворота с шайбой на крюке. 
Так Гусев забивал на Матче звезд-2015. Разница лишь в хвате клюшки. 
Самая душевная попытка из неудавшихся бросков - у Никиты Коростелева. Его 
партнер по "Северстали" Данил Аймурзин должен был сыграть на Матче звезд, 
но получил травму в последней игре. Коростелев взял микрофон и посвятил свой 
буллит Данилу. Но что-то пошло не так. 
После матча Аймурзин встретил Коростелева: "Ну кто так буллиты-то бьет?" - 
"Ты!". 
Победителем конкурса буллитов стал Василий Атанасов - игрок, привнесший в 
хоккей любовь к ананасам. Форвард "Торпедо" вышел в головном уборе в виде 
фрукта, а сопровождали его дети - Даниил Серебряков, сын вратаря СКА, Риана 
Хамидуллина, дочь защитника "Сибири", и Василиса, юная болельщица из 
Нижнего Новгорода. Они вместе вручили соперникам ананасы (Богдан Конюшков 
помогал), а потом Василий побежал на бросок, который, кстати, не реализовал. 
Но даже это не повлияло на результат - болельщики выбрали именно его 
победителем.  



 

 

Оказалось, что в Питере была проблема с ананасами - их нигде не было. Сам 
Василий ответил, где нашел фрукт: "Сегодня меня позвал мальчик, сказал, что 
увидел видео, что у меня нет ананасов, и подарил мне его. Болельщики 
выручили! Маску ананаса заказала наша smm-служба - можно сказать, все 
сделали для меня. Других вариантов, кроме буллитов с ананасами не было. 
Знал, что буду делать". 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/knivesout/3208856.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Ткачев высказался о соперничестве с Голдобиным в бомбардирской 
гонке в текущем сезоне КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 
декабря 2023) 
Нападающий омского "Авангарда" Владимир Ткачев высказался о 
соперничестве с форвардом московского "Спартака" Николаем Голдобиным в 
бомбардирской гонке в текущем регулярном чемпионате КХЛ.  
"Еще пол сезона играть. Все впереди. Играем, как играли. Надеюсь, у него все 
будет получаться". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/tkachev-vyskazalsya-o-
sopernichestve-s-goldobinym-v-bombardirskoy-gonke-v-tekuschem-sezone-khl-
2155832/ 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Трактора": "Мы за возвращение прежнего лимита в пять 
легионеров. Считаем, что это оптимально" (Sports.ru, Москва, 11 декабря 
2023) 
Генеральный директор "Трактора" выступил к за смягчение лимита на 
легионеров.  
- Что обсуждали на совещании руководителей клубов КХЛ?  
- Обсуждали реализацию стратегии КХЛ, вопросы финансовой стабильности, 
сроки проведения следующего чемпионата и итоги заседаний рабочей группы по 
изменению юридических вопросов, связанных с профессиональной 
деятельностью хоккеистов. 
- Сроки чемпионата КХЛ могут быть сдвинуты?  
- Один из вариантов, предложенных КХЛ, - добавить десять игровых дней и 
заканчивать плей-офф в середине мая. Те аргументы, которые привела лига, на 
первый взгляд, убедительны. Здравое зерно есть. 
- Какая позиция у "Трактора" по поводу лимита на легионеров?  
- Мы за возвращение прежнего лимита в пять легионеров. Считаем, что это 
оптимально, - сказал Иван Савин.  

https://www.sports.ru/hockey/1115699105-gendirektor-traktora-my-za-
vozvrashhenie-prezhnego-limita-v-pyat-legio.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ увеличит лимит на легионеров. Качество россиян уже не устраивает 
(Советский спорт, Москва, 10 декабря 2023) 
На прошедшем совещании руководителей клубов затронули острые хоккейные 
темы.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/knivesout/3208856.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/tkachev-vyskazalsya-o-sopernichestve-s-goldobinym-v-bombardirskoy-gonke-v-tekuschem-sezone-khl-2155832/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/tkachev-vyskazalsya-o-sopernichestve-s-goldobinym-v-bombardirskoy-gonke-v-tekuschem-sezone-khl-2155832/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/tkachev-vyskazalsya-o-sopernichestve-s-goldobinym-v-bombardirskoy-gonke-v-tekuschem-sezone-khl-2155832/
https://www.sports.ru/hockey/1115699105-gendirektor-traktora-my-za-vozvrashhenie-prezhnego-limita-v-pyat-legio.html
https://www.sports.ru/hockey/1115699105-gendirektor-traktora-my-za-vozvrashhenie-prezhnego-limita-v-pyat-legio.html


 

 

В Санкт-Петербурге прошло совещание руководителей клубов, на котором был 
обсужден ряд очень важных вопросов. Правда, этот орган - совсем не Совет 
директоров. Никаких решений там не принимают, а собираются просто для 
обсуждения насущных вопросов клубного хоккея. Но то, что определенные темы 
обговариваются - это уже что-то, да значит. И есть вероятность, что часть 
мыслей серьезных хоккейных людей будут иметь продолжение.  
Наверное, один из самых важных вопросов, если не самый главный - увеличение 
продолжительности сезона. Предварительно, есть вариант, что хоккеисты будут 
выходить из отпуска не ранее 1 августа; регулярка начнется 5 сентября и 
завершится 15 марта, а финальная серия за Кубок Гагарина сместится с конца 
апреля на две первые недели мая.  
На голосование будет вынесен проект изменения структуры календаря, который 
подразумевает старт регулярного чемпионата 5 сентября, его окончание 15 
марта, и проведение финальной серии Кубка Гагарина в начале мая. Эта 
структура продлит регулярный чемпионат на десять игровых дней, позволив 
сделать календарь более ритмичным при сохранении 68 матчей для каждой 
команды. Проведение Матча Звезд КХЛ будет перенесено на начало февраля, - 
говорится на сайте КХЛ.  
Но это все приятные, можно сказать, мелочи, потому что кулуарно, хоккеисты и 
болельщики в этом случае выигрывают больше всех. Любителям хоккея 
перепадает возможность не прощаться с любимым видом спорта еще в апреле 
и аж до осени, а растянуть удовольствие почти до самого лета. А у хоккеистов - 
на неделю увеличивается отпуск. В этом плане, будут очень довольны семьи 
спортсменов. Дополнительная неделя отдыха - большое подспорье.  
Более щепетильный вопрос с неожиданно возникшей темой лимита на 
легионеров. Совсем недавно эту спорную тему буквально вымыли из медиа-
пространства под тем соусом, что нужно больше мест освобождать под своих 
собственников воспитанников. Дескать, дорогу молодым, надо дать шанс 
талантливым россиянам проявить себя на высоком уровне КХЛ. В итоге, 
пресловутый лимит резко сократили, оставив в заявке лишь трех хоккеистов из 
дальнего зарубежья.  
Также на обсуждение вынесен вопрос по количеству легионеров. В текущем 
сезоне оно было сокращено с пяти до трех. Сейчас в 20 российских командах на 
контрактах находится 58 легионеров, в прошлом сезоне, при лимите в пять 
человек, в 19 командах после окончания периода дозаявок было 54 легионера. 
По итогам совещания будет проведено голосование, в случае поддержки со 
стороны клубов Лига проработает этот вопрос с Министерством спорта, - 
говорится на сайте КХЛ.  
Нынче, некоторые клубы решили продавить вопрос с тем, чтобы вернуть все как 
было. Пять легионеров в заявке - и дело в шляпе. О молодых, да ранних - никто 
уже не волнуется. Это при том, что качество иностранных хоккеистов, которые 
приезжают в нашу лигу сильно не повысилось. А, если учитывать отток финнов, 
шведов, чехов и т.д., то уровень этот серьезно упал. АХЛ не может возместить 
те потери, которые КХЛ понес по неспортивным причинам. Однако, собственные 
школы не в состоянии выдать на гора сразу множество готовых юных мастеров, 
поэтому видна просадка по качеству основных составов даже у признанных 
десятилетиями фаворитов.  
Лишь несколько клубов, у которых, кстати, ситуация с деньгами - не ахти, 
стараются постоянно привлекать к составу молодых представителей 
собственных школ. Удивительно, но почему-то в системе нижегородского 
"Торпедо" с этим все в порядке. Вот уже второй сезон на льду появляются 



 

 

вчерашние юниоры и делают разницу. Может быть не легионеры должны спасать 
наш хоккей, а спортивные школы?  
Тот же ЦСКА в этом сезоне дал дорогу паре молодых и неизвестных доселе 
хоккеистов. Почему бы не продолжить эту тенденцию? К чему эти чертыхания и 
барахтанья с лимитами. Наш хоккей находится в ситуации, когда иного выхода, 
кроме воспитания своих кадров, у него нет и не будет. Прекрасная возможность 
сделать вклад в будущее, когда нас все-таки вернут на международную арену.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/kkhl-uvelichit-limit-na-legionerov-kachestvo-
rossiyan-uzhe-ne-ustraivaet 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

КХЛ угрожает размаху СКА. Между клюшками (Спорт уик-энд (sport-
weekend.com), Санкт-Петербург, 10 декабря 2023) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонирующие хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 
Прощай, неофициальные фарм-клубы? 
В минувшую пятницу после совещания руководителей клубов КХЛ, президент 
лиги Алексей Морозов анонсировал изменения в регламенте, которые могут 
больно ударить по СКА в следующем сезоне.  
Первое и важное - теперь обмены между клубами КХЛ в течение сезона не более 
трех человек. То есть, создание большого количества неофициальных фарм-
клубов должно быть исключено. Соответственно, массовых обменов больше не 
будет, хотя мы привыкли, что по маршруту Петербург - Сочи/ Балашиха, а с 
нынешнего сезона еще и Тольятти, и в обратном направление хоккеисты снуют 
чуть ли не десятками.  
Есть и второй пункт, способный помешать армейцам, жить с прежним размахом. 
Теперь переподписывать за сезон на большие или меньшие зарплаты можно 
будет не более двух игроков. А именно этот фокус позволил питерскому клубу 
вписаться перед началом нынешнего чемпионата в потолок зарплат (900 
миллионов рублей). Тогда большая часть игроков в августе внезапно 
согласилась умерить свои финансовые аппетиты и снизить суммы зарплат.  
Как теперь СКА будет выходить из патовой ситуации, пока предсказать трудно. 
Но наверняка какие-то ходы надо искать уже сейчас. 
Ротенберг обошел всех 
Роман Ротенберг оказался самым побеждающим тренером в эпоху... 
Ротенберга. Наставник СКА первым из тренеров лиги одержал 100 побед в КХЛ, 
если считать с 4 января 2022 года - с момента официального заступления 
Романа Борисовича на свою новую должность.  
Для того, чтобы выбить "соточку", главному тренеру армейцев понадобилось 148 
матчей с учетом плей-офф. Интересно, что никто из его коллег в КХЛ такой 
статистикой похвастаться не может.  
Даже два Кубка Гагарина не позволили главному тренеру ЦСКА Сергею 
Федорову показать лучший результат - у него 98 побед. В первую пятерку также 
входят Игорь Никитин (71), Алексей Кудашов и Игорь Ларионов (по 69). 
Впрочем, мы помним, что успехи в регулярном чемпионате ничего не значат, 
если команда не подтверждает свой класс в плей-офф. А с этим пока у СКА в 
последние сезоны проблемы. 
Вслед за академией у Овечкина появится и свой стадион 
Александр Овечкин проводит свой худший сезон в заокеанской карьере. 
Девятиматчевая серия без забитых голов - у него вторая по продолжительности 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/kkhl-uvelichit-limit-na-legionerov-kachestvo-rossiyan-uzhe-ne-ustraivaet
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за 19 лет, проведенных за океаном. Но на популярности Ови это пока никак не 
сказывается. Вскоре в США должен появиться стадион его имени.  
Сам Овечкин, "Вашингтон", компания Monumental Sports и фонд Entertainment 
Foundation проведут благотворительный аукцион, после которого вырученные 
средства пойдут на строительство катка в рамках проекта "Наследие Алекса 
Овечкина". Там пустят в продажу 26 тренировочных "джерси" игроков "Кэпиталз", 
именные таблички и шайбы с автографами.  
Аукцион называется Gr802 - он посвящен тому, что Овечкин забил 802-й гол в 
прошлом сезоне НХЛ, обогнал Горди Хоу и вышел на второе место в списке 
лучших снайперов в истории лиги. Каток может быть открыт в одном из трех 
штатов - Вирджинии, Мэриленде или Вашингтоне. 
Впрочем, до российской столицы Америке далеко. В московском районе 
Хорошево-Мневники собираются строить Международную хоккейную академию 
имени Овечкина. 
"Индейский" шлем Флери ушел за 35 тысяч долларов 
Шлем канадского вратаря "Миннесоты" Марка-Андре Флери - олимпийского 
чемпиона и трехкратного обладателя Кубка Стэнли - был продан на аукционе. 
Особая маска, подготовленная в честь Ночи наследия коренных американцев, 
ушла за 35,1 тысяч долларов. 
25 ноября Флери вышел на раскатку перед матчем с "Колорадо" в этом 
специальном шлеме, несмотря на запрет со стороны НХЛ. Маска была 
подготовлена специально для жены Марка-Андре - Вероники, являющейся 
зарегистрированным членом племени в Канаде, и была раскрашена 
традиционными цветочными узорами Дакоты.  
Так создатель дизайна шлема, член индейской общины острова Прейри и 
художник Коул Редхорс Тейлор сделал отсылку на прозвище Флери - "Цветок". 
Кроме того, на маске есть надпись на языке индейцев племени Дакота: "Mni sota 
makoce", что означает земля мутных или туманных вод. 
Все деньги с продажи шлема будут направлены в Фонд дикой природы 
Миннесоты и Семейный центр американских индейцев. 
Десять минут - за выброшенный наггетс 
Одно из самых нелепых удалений в хоккейной истории заработал на минувшей 
неделе российский форвард Кирилл Тютяев, выступающей за "Толедо" в 
североамериканской лиге ECHL.  
Во втором периоде матча его команды с "Каламатау" перед вбрасыванием какой-
то ребенок бросил на лед куриный наггетс. Тютяеву это не понравилось, и он 
клюшкой сильно метнул кусок курицы обратно на трибуны. 
Такой шаг, в свою очередь, не оценили судьи. Они выписали россиянину 
дисциплинарный 10-минутный штраф.  
Курьезный момент произошел при счете 2:1 в пользу "Толедо", после чего 
команда пропустила пять шайб подряд и потерпела поражение 2:6. Может, 
наггетс был заколдованный и не потерпел такого унижения? 
В Словакии уголовника поменяли на уголовника 
Не только в России рискуют приобретать хоккеистов со сложной судьбой и 
криминальным прошлым. Грешат этим и словацкие клубы.  
На прошлой неделе клуб элитного дивизиона "Липтовски-Микулаш" подписал 
контракт с финским форвардом Севери Лахтиненом. На родине 24-летний 
хоккеист, выступающий за "Ювяскюля", был приговорен судом к двум годам 
тюрьмы за изнасилование.  
После оглашения приговора клуб выпустил заявление, в котором сообщил, что 
отстранил игрока от любой деятельности, связанной с командой. Позже контракт 



 

 

с ним был расторгнут. Сам Лахтинен заявил о своей невиновности и подал 
апелляцию на обвинительный вердикт. 
Забавно, что за несколько дней до этого "Липтовски-Микулаш" объявил об уходе 
из команды американского защитника Митчелла Миллера (он уже подписал 
контракт с "Ак Барсом"). Миллер тоже игрок с запятнанной репутацией.  
В возрасте 14 лет его осудили в США за издевательство в школе над темнокожим 
инвалидом. Реальный срок он тогда не получил, но когда эта история всплыла в 
печати, то "Аризона", выбравшая игрока на драфте-2020, вынуждена была от 
него отказаться.  
Да и вообще в Северной Америке, Миллер получил "волчий билет" на 
выступления за профессиональные команды. Поэтому перебрался в Словакию, 
а теперь в Казань.  

https://www.sport-weekend.com/home/chitajte-v-svezhem-nomere/228250-kkhl-
ugrozhaet-razmakhu-ska-mezhdu-klyushkami 

К заголовкам сообщений 

Вайсфельд о Билялетдинове: "В таком возрасте тренировать не стоит. В 
"Ак Барсе" не очень здоровая обстановка. Ситуация с Жафяровым 
непонятна" (Sports.ru, Москва, 10 декабря 2023) 
Леонид Вайсфельд считает, что в "Ак Барсе" не очень здоровая обстановка.  
- Заметно в ноябре просел записной фаворит восточной конференции "Ак Барс". 
Что происходит с казанцами, у которых к тому же травму получил один из 
лидеров Дмитрий Яшкин, выбывший на неопределенный срок?  
- Сложно, конечно, сказать, что в Казани происходит. Скажу банальную фразу - 
чтобы понимать процессы, происходящие в "Ак Барсе", нужно находиться внутри 
и понимать, что происходит там на самом деле. 
Мне кажется, что там не очень здоровая обстановка. Вот ситуация с Дамиром 
Жафяровым мне очень непонятна. Это элитный хоккеист по меркам нашего 
чемпионата, и он в Казани не играет и даже в поездки с командой не ездит. Зачем 
вы его маринуете в запасе?! Поменяйте его тогда на кого-нибудь. Я думаю, там 
очередь из желающих выстроится, когда станет известно, что Жафяров на 
рынке. 
А там, в Казани какие-то вещи непонятные происходят. Что касается Зинэтулы 
Билялетдинова - я с огромным уважением к нему отношусь, но мне почему-то 
кажется, что в таком возрасте уже тренировать не стоит. Я вспоминаю Милоша 
Ржигу, так он говорил мне: "Леонид, в КХЛ дольше 10 лет тренером работать 
нельзя". Это сумасшедшее, колоссальное напряжение, которое испытывают 
тренеры.  
У меня такое впечатление, что в "Ак Барсе" потеряли нити управления командой. 
Опять же - я могу ошибаться. Говорю то, что вижу со стороны. Искренне желаю 
казанцам успеха, и чтобы они хорошо выступили. Может быть, и это вполне 
вероятно, что в конце сезона они привычно выстрелят и в плей-офф сыграют 
очень хорошо, - сказал бывший генеральный менеджер клубов Фонбет 
Чемпионата КХЛ Леонид Вайсфельд.  

https://www.sports.ru/hockey/1115697653-vajsfeld-o-bilyaletdinove-v-takom-
vozraste-trenirovat-ne-stoit-v-ak-ba.html 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

https://www.sport-weekend.com/home/chitajte-v-svezhem-nomere/228250-kkhl-ugrozhaet-razmakhu-ska-mezhdu-klyushkami
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https://www.sports.ru/hockey/1115697653-vajsfeld-o-bilyaletdinove-v-takom-vozraste-trenirovat-ne-stoit-v-ak-ba.html
https://sport.business-gazeta.ru/article/290030


 

 

В "Авангарде" рассказали о ходе переговоров о переходе Жафярова из 
"Ак Барса" (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
Омский хоккейный клуб "Авангард" продолжает вести работу по трансферу 
нападающего казанского "Ак Барса" Дамира Жафярова. Об этом "Спорт-
Экспрессу" сообщил генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов.  
В текущем сезоне на счету 29-летнего Жафярова два очка (заброшенная шайба 
+ результативная передача) в 16 матчах Фонбет - Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ).  
"Мы над этим работаем. В наших списках присутствуют фамилии, которые вы 
назвали. Есть и другие. По Жафярову "Ак Барс" знает нашу позицию, - сказал 
Курьянов. - Здесь получается такой пинг-понг. Наша задача - вытащить игроков, 
которые нам нужны, с наименьшими потерями. Вопрос не закрыт. Иногда для 
совершения сделки нужно месяц потратить. В паузу будет проще решать 
вопросы".  
"Авангард" занимает второе место в турнирной таблице Восточной конференции 
с 55 очками в 38 матчах. Омичи уступают лидеру конференции магнитогорскому 
"Металлургу" по дополнительным показателям. В следующем матче 19 декабря 
команда сыграет с "Ак Барсом".  

https://tass.ru/sport/19501045 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Авангарда" Курьянов - о главном тренере: "Будущее 
Кравца в клубе решится позднее" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 10 декабря 2023) 
Генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов рассказал "СЭ" о 
возможном продлении контракта с главным тренером Михаилом Кравцом.  
 - Правда, что в сентябре Кравец находился в шаге от увольнения?  
 - Паники не было. Как и момента, когда можно было сказать, что мы прощаемся 
и ищем нового тренера. Надо отдать должное нашим руководителям, которые 
каждый день находятся с командой, погружаются и вникают в суть проблем. Мы 
и с тренером отдельно разговаривали, и со всем штабом искали причины 
неудачных результатов. И, наверное, в тот момент больше была озабоченность 
тем, почему "Авангард" чередует очень хорошие матчи против топовых 
соперников с откровенно провальными с командами, которые находятся в 
нижней части. Все шло в рабочем режиме - никакой паники. Нельзя сказать, что 
у нас был какой-то дедлайн для принятия решений. 
 - Как вы оцениваете его работу сейчас и есть понимание, стоит ли предлагать 
Кравцу новый контракт?  
 - Во-первых, хотелось бы сказать Михаилу Григорьевичу спасибо за то, что 
летом, оказавшись в ситуации, которая со стороны смотрится не очень красиво, 
он повел себя достойно. Человек выиграл с командой медали, а началось - нужен 
Боб Хартли, рассматривается один кандидат, другой. Мы рады и довольны, что 
Кравец остался. 
Во-вторых, наше видение и философия дальнейшего развития клуба 
подразумевают, чтобы тренер был подписан на два-три года. Нет смысла 
каждый год строить новую команду. Мне просто нужно сесть и обсудить с 
тренером наши видение, план развития игроков, кого и где видим в ближайшее 
время. Необходимо, чтобы мы понимали роль каждого - меня, тренерского 

https://tass.ru/sport/19501045
https://allhockey.ru/news/show/499608-Genmenedzher_Avangarda_po_Zhafyarovu_Ak_Bars_znaet_nashu_poziciju


 

 

штаба, наших руководителей. Этот вопрос не сегодняшнего и не завтрашнего 
дня. Будем встречаться, общаться и решать чуть позже.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/genmenedzher-avangarda-kuryanov-
rasskazal-o-buduschem-glavnogo-trenera-komandy-2155864/ 

К заголовкам сообщений 

Антон Курьянов: "Авангард" и Буше заинтересованы в продлении 
контракта" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов сообщил "СЭ", что 
вероятность подписания нового соглашения с американским форвардом Ридом 
Буше высока.  
 - Рид Буше и Райан Спунер проводят отличный сезон. У вас было общение с их 
агентом Алешей Пилко о продлении контрактов?  
 - По Буше нам все понятно. Мы не хотим, чтобы он уезжал, а он не хочет уезжать 
от нас. В ближайшее время, надеюсь, этот вопрос закроем. Что касается 
Спунера, то, наверное, мы посмотрим, как проявит себя в плей-офф.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/genmenedzher-avangarda-kuryanov-
zayavil-chto-klub-mozhet-prodlit-kontrakt-s-bushe-2155867/ 

К заголовкам сообщений 

Крикунов: "Спартак" сильно зависит от одного звена. Если они 
сломаются, то будет несчастье (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов оценил игру 
"Спартака" в нынешнем сезоне Фонбет чемпионата Континентальной хоккейной 
лиги. Специалист считает, что успешная игра красно-белых во многом зависит 
от действий первого звена команды. 
"Как мне игра "Спартака" в нынешнем сезоне? Если команда идет на первом 
месте, то, конечно, она хорошо играет. У них есть ударное звено, которое решает 
все задачи. Пока они на ходу, то у них все в порядке. Если они сломаются, то 
будет несчастье. Они сильно зависят от одного звена".  

https://www.championat.com/hockey/news-5352550-krikunov-spartak-silno-zavisit-ot-
odnogo-zvena-esli-oni-slomayutsya-to-budet-neschaste.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

"Ковальчук важен для нашей психологии". Форвард "Спартак" ждет 
дебюта суперветерана (Советский спорт, Москва, 10 декабря 2023) 
Павел Порядин рассказал о тяжелом отрезке в КХЛ.  
Павел Порядин после отличного сезона нижнекамском "Нефтехимике" перешел 
в межсезонье в столичный "Спартак", где стал одним из ключевых нападающих. 
За первые три месяца регулярного чемпионата КХЛ Порядин набрал 41 (18+23) 
очко и является одним из лидеров бомбардирской гонки. Спартаковское ударное 
звено Порядин-Морозов-Голдобин в целом считается открытием нынешнего 
сезона. Практически без притирки, хоккеисты сразу начали давать результат.  
 - Павел, эмоции от участия в Матче звезд, что это лично для вас - релакс или 
часть работы?  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/genmenedzher-avangarda-kuryanov-rasskazal-o-buduschem-glavnogo-trenera-komandy-2155864/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/genmenedzher-avangarda-kuryanov-rasskazal-o-buduschem-glavnogo-trenera-komandy-2155864/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/genmenedzher-avangarda-kuryanov-zayavil-chto-klub-mozhet-prodlit-kontrakt-s-bushe-2155867/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/genmenedzher-avangarda-kuryanov-zayavil-chto-klub-mozhet-prodlit-kontrakt-s-bushe-2155867/
https://www.championat.com/hockey/news-5352550-krikunov-spartak-silno-zavisit-ot-odnogo-zvena-esli-oni-slomayutsya-to-budet-neschaste.html
https://www.championat.com/hockey/news-5352550-krikunov-spartak-silno-zavisit-ot-odnogo-zvena-esli-oni-slomayutsya-to-budet-neschaste.html
https://allhockey.ru/news/show/499612-Krikunov_Spartak_sil_no_zavisit_ot_odnogo_zvena


 

 

 - Ну конечно, это такой своеобразный отдых, голову чуть разгрузить, с ребятами 
пообщаться, хорошо отдохнуть, провести классно время. Первая часть 
регулярки была насыщенная. В моменте - это просто перезагрузка.  
- Вызов на такие игры - это признание заслуг или дополнительная нагрузка?  
 - Приятно, когда тебя выбирают, каждому хочется попасть в число избранных, 
какой-то есть в этом престиж. Это не прямо уж нагрузка, просто хорошие эмоции.  
 - Что лучше, поехать куда-нибудь отдохнуть (как, например, ярославский 
"Локомотив" в Дубай) или радовать народ в морозном Санкт-Петербурге?  
 - Каждый отдыхает как хочет. Чемпионат был очень плотным. Хочется просто 
классно провести время. Главное компания и атмосфера. А тут это все есть. 
Плюс приехали мои родители, супруга рядом со мной. Я очень соскучился по 
моментам, когда можно отключить голову и просто отдыхать.  
 - Возвращение Ковальчука и скорый приезд Мальцева поднимут "Спартак" на 
новый уровень?  
 - Конечно. Ребята они мастеровитые. А Ковальчук - супермастер высочайшего 
уровня. Он важен и в плане командной психологии, настроения в раздевалке. 
Очень хочется вместе с Ильей выйти на лед. Мы ему поможем адаптироваться, 
а он - нам. Он давно не играл. Все мы люди, он обязательно будет где-то 
волноваться, но мы вместе сплотимся. Я надеюсь, что у нас хорошее будущее. 
Будем максимум из себя выжимать.  
В КХЛ прорабатывается вопрос возвращения к прежнему размеру лимита 
легионеров - пять игроков. Если клубы поддержат его, Лига обратится с 
соответствующим заявлением в Министерство спорта.  
 - Возможное возвращение лимита 5 легионеров в КХЛ - это дополнительная 
конкуренция или закрытая дверь для молодежи?  
 - Тяжело так сказать. Я приходил в лигу, когда лимит был - пять легионеров. Есть 
много плюсов и достаточно минусов. Есть иностранные хоккеисты, на которых 
смотришь, подмечаешь что-то для себя, пропитываешься их игрой. Но молодым 
ребятам тоже нужны практика и развитие. Нужно найти золотую середину, когда 
и легионеры будут играть, и молодые не будут зажаты. У юных хоккеистов есть 
возможность почерпнуть навыки у хороших легионеров.  
 - Тот факт, что в следующем сезоне плей-офф будет идти до 15 мая, - это 
хорошее решение или лучше раньше заканчивать?  
 - Я думаю, что это хорошее решение. Календарь все равно очень плотный. Мы 
уже сыграли 41 игру к началу декабря. Можно растянуть количество матчей. 
Будет больше времени на отдых. Даже, если посмотреть на последний наш 
выезд - усталость сильно накопилась. Устаешь даже не физически, а 
психологически. Ощущение, что выжат как лимон. Плюс, сильно влияет время 
года. Начинает продувать. Накладывается одно на другое.  
Предварительно предполагается, что хоккеисты будут выходить из отпуска не 
ранее 1 августа; регулярка начнется 5 сентября и завершится 15 марта, а 
финальная серия за кубок Гагарина сместится с конца апреля на две первые 
недели мая.  
 - Можно сказать, что первое звено - это сложившаяся "химия" в "Спартаке" или 
существуют иные варианты сочетаний с такой же сыгранностью?  
 - Мы не делим друг друга на звенья. Мы просто много забивали. Все сложилось. 
Для меня это был новый вызов, Ваня вернулся из Северной Америки (Иван 
Морозов. - Прим. "Совспорта" ), и Коля пришел (Николай Голдобин. - Прим. 
"Совспорта").  
Плюс Москва, мой родной дом. Приятно играть в родном городе. У меня 
полностью перевернулась жизнь в бытовом плане. Но и коллектив отличный, и 
вся организация в клубе. Хочется приходить, тренироваться. С персоналом где-



 

 

то приходишь пообщаться, который отвечает за восстановление игровых 
кондиций. Ну а если брать остальных ребят, то и молодые не отстают. Например, 
Филин, Беляев. Они очень голодные до побед. Хотят всем доказать, что они 
достойны играть в КХЛ. И опытные хоккеисты - - Локтионов, Цыплаков, 
постепенно выходят на лидирующие позиции. Иной раз у нас ничего не 
получается, но мы разбираем каждый эпизод, стараемся. Мы не роботы, поэтому 
все играть на одном победном уровне постоянно не могут. Однако, у нас есть 
сплоченность, некоторые матчи вытаскиваем именно за счет этого фактора.  
 - Успеваете следить за НХЛ, что скажете про русский "Коламбус"? Есть у ребят 
возможность на своих плечах вытащить клуб в плей-офф?  
 - Я больше нарезок вижу. Не особо слежу. Больше в новостных лентах удается 
информацию брать. Приятно за русское звено. Они сами получают удовольствие 
от своей игры. Они много работают и заслужили признания.  
 - Гипотетически, если бы сейчас "Спартак" сыграл с худшим клубом НХЛ, были 
бы шансы на победу?  
 - Шансы есть всегда. К сожалению, у меня нет опыта игры с 
североамериканскими хоккеистами. Это было бы очень интересно. Жаль, я не 
попадал в сборные, когда мы еще могли проводить такие игры.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/kovalchuk-vazhen-dlya-nashey-psikhologii-
forvard-spartak-zhdyot-debyuta-superveterana 

К заголовкам сообщений 

"Возраст - это всего лишь какая-то цифра". Ковальчук - о Хартли, 
Олимпиадах и знакомстве со Златаном (Sports.ru/tribuna, Москва, 10 
декабря 2023) 
Пришел в подкаст к Гончарову и Потапову.  
Илья Ковальчук официально вернулся на лед: на этой неделе он подписал 
контракт со "Спартаком" и после паузы поведет близкий ему клуб в поход за 
Кубком Гагарина. Но еще до официального возвращения в хоккей нападающий 
пришел в гости в подкаст "Полный контракт" - и по его словам легко было понять, 
что окончание карьеры, о котором он говорил в начале года, откладывается. 
Почти за полтора часа Ковальчук успел посчитать, сколько он тратил при первых 
взрослых контрактах, рассказать о Бобе Хартли и методах его работы и в 
очередной раз вспомнить локаутный "Ак Барс", а также победу сборной России 
на ЧМ-2008. 
Некоторые из его историй вы уже могли слышать (например, здесь ), поэтому для 
текстовой версии мы выбрали то, о чем Илья говорил прежде редко, и то, что уже 
позабылось в его карьере. Но полную версию разговора можно посмотреть тут : 
Интересно, что оба ведущих - Максим Гончаров и Алексей Потапов - успели 
поиграть с Ковальчуком в "Авангарда" (и, в отличие от него, уже завершить 
карьеры). С общих воспоминаний и начался этот разговор. 
Ковальчук: Давай я начну с того, как мы познакомились. Чтобы вы не терялись. 
Я собирался в Омск - с Бобом все вроде решил, переговорил, он говорит: 
"Приезжай, команда хорошая". 
Когда зашел в раздевалку, понял, что есть несколько ребят, с кем мы не 
пересекались. Это как раз вы вдвоем, ну еще со Стайзером (Андрей Стась - 
Sports.ru) я мало где играл. И как раз с вами мне и хотелось быстрее выстроить 
отношения, потому что я понимал, что костяк - это все равно взрослые, опытные 
ребята. И слава Богу, что у нас это получилось. 
И вот теперь вы такие известные, настоящие, двигаете хоккей. Наконец-то вы 
закончили и пригласили меня. Мне очень приятно. 
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Потапов: Когда ты приехал, я сидел в раздевалке - по-моему, травма была. 
Поставили баул "Кэпиталс". И я записываю видео. Сначала себя: "Пацаны, ну 
давайте, успеха вам сегодня" - и такой плавный переход на баул "Кэпиталс". 
И вот когда ты приехал, я не то что переживал, но думал: "Так, приедет звезда. 
Зазвездился - не зазвездился? С какой целью он сюда приехал?". И я прям очень 
аккуратно смотрел, наблюдал и, наверное, с первых двух тренировок понял, что 
все будет вообще охеренно. 
Гончаров: У меня такая же история, на самом деле. Всегда хотел поиграть с 
тобой - нигде же не по карьере не пресекались, получается. Ну только друг 
против друга, но по разговорам же слышал [про тебя], по отзывам пацанов. 
Поэтому было суперинтересно. 
"Авангард", Боб Хартли, молодые 
Гончаров: Как ты принял решение? Почему "Авангард"? Как так получилось? 
Ковальчук: Когда я понял, что там, куда бы я хотел поехать, куда бы мне 
хотелось, особо вариантов не было, то, я, конечно, позвонил в "Спартак". Это, 
наверное, такой эксклюзив. Не буду ни имена, ничего называть, но не получилось 
у нас договориться, по разным причинам. 
А Боб в этот момент мне постоянно писал, звонил, спрашивал, какие у меня 
планы, говорил, что хорошая команда - не хватает лишь каких-то небольших 
мелочей, которые могут привести к кубку. Он был уверен, что может это сделать. 
Он в вас очень сильно верил - говорил, что ребята пашут каждый день, слушают: 
"Понятно, что я их уже замучил". Но говорил, что по-другому нельзя. 
Я его очень хорошо знаю и сказал, что все, еду - два дня оставалось до дедлайна, 
надо было определяться. Мы с ним договорились, что приеду, неделю с 
командой потренируюсь и буду играть. Я прилетел, один день потренировался, 
он говорит: "Завтра играешь". 
Потапов: Причем я помню этот матч. Ты вышел - сразу три голевых момента. У 
меня за 10 матчей один бросок. А у тебя три голевых момента сразу же. 
Ковальчук: На самом деле, я вначале очень переживал, потому что многих ребят 
взрослых не знал в команде. Хорошо, что я Емелю [Алексея Емелина - Sports.ru] 
знал. 
К сожалению, они вы сами знаете, что сделали, когда я приехал: сразу 
капитанскую майку дали. Но мы договорились с Бобом - и сразу все переиграли. 
Я думаю, это тоже важно было. Для любого человека это неправильно - неважно, 
там кто приехал или нет. Если, тем более, выбирает команда капитана, он 
прошел с предсезонки, уважаемый парень - нельзя так делать (отдавать 
капитанскую нашивку новенькому - Sports.ru). 
Поэтому думаю, что, конечно, были какие-то притерки, но слава Богу, что все 
произошло, как произошло. И вначале мы проиграли и "Куньлуню", и Минску... 
Потом там мне sms присылали разные... 
Потапов: С гороскопом. 
Ковальчук: Да, с гороскопом. Были разные истории, но мне кажется, нас это как-
то сплотило. Потому что, когда приехал, я почувствовал, что вы наелись уже 
Бобом - вот этими его всеми накачками, видео, тренировками. 
И вот как раз таки потому, что я его очень хорошо знал, у меня получилось, мне 
кажется, его чуть-чуть расслабить, потому что его тоже сверху затюкали. Я его 
никогда таким не видел, потому что, помню, в Минске мы перед обедом сидим - 
ему позвонили, он встал, начал отчитываться: "Вот этот, этот будет играть, этот, 
этот в большинстве выходит". Что-то спорит. Я говорю: "Боб, ты же выиграл 
Кубок Стэнли, Кубок Колдера и все, что можно. Зачем [отчитываешься]? Ты же 
тренер. Выиграем - значит хорошо, не выиграем - значит, скажешь, что это твоя 
зона ответственности". 



 

 

Поэтому как-то все в совокупе и сложилось очень неплохо. 
Гончаров: А было давление на него сверху? Для нас-то не всегда видны такие 
вещи. 
Ковальчук: Да, конечно, было. У нас, к сожалению или к счастью, руководители 
очень часто любят быть вовлечены во все процессы. Вот это, наверное, самая 
большая разница между НХЛ и КХЛ. 
В НХЛ человеку дают работу, подписывают контракт, то есть его оставляют в 
покое - там уже его зона ответственности. Он набирает себе помощников, 
общается с генеральным менеджером... А у нас человек хочет быть всегда 
вовлечен - тоже неплохо, но не когда это уже перебор. 
Хорошо, конечно, что люди не безразличны. Понятно, что на эмоциях можно там 
разное подумать, но, с другой стороны, хоккей любят. Я думаю, что хоккей - это 
национальный вид спорта в России. Многие играют сейчас - не найти свободного 
льда вообще. 
Потапов: Илюх, еще хотел спросить. В российской действительности вот 
появился Боб - и для меня это был фейерверк всего - оттого, что, вот ты сказал, 
я им наелся, оттого, что он меня многому научил. Знаешь, такой диссонанс в 
голове. У тебя за карьеру, особенно в Америке, был такой тренер, от которого ты 
так: "Блин, офигеть!". 
Ковальчук: Ну это Боб. Первые, наверное, три года в "Атланте" у нас постоянно 
менялись тренеры - мы уже в ноябре месяце знали, что в плей-офф не попадем. 
Поэтому мне, молодому 18-19-летнему пацану, который много играл, у которого 
было много свободы и можно было ошибаться, в этом плане, наверное, повезло. 
Попади я в какую-то более системную команду - не знаю, как бы там карьера 
сложилась. Может, меньше доверяли бы, просили бы какие-то другие качества 
показывать - не те, которые у меня получались лучше. 
Когда пришел Боб, то... Ну я как в первый класс пошел. Каждый день у нас 
собрание. Он мне всегда говорил: "Хочешь две минуты в большинстве играть - 
ты должен в защите хорошо играть". Если я где-то только ошибся в защите - он 
меня мог посадить. 
Я помню с "Миннесотой" матч - у меня родители прилетели: папа еще живой был, 
Царствие ему небесное, мама - все на трибунах сидят. Первый период: я забил 
гол, мы 3:1 ведем, но в конце периода я шайбу или потерял, или не вывел. Все! 
Он меня посадил, я два периода не играл. Я сломал, не знаю, три клюшки. Уже 
смотрю на него, говорю: "Ты че, ###?!". Мы 3:1, 3:2, 3:3, 3:4 уже горим - он мне за 
две минуты до конца говорит: "Ну что ты? Готов? Иди". И две или даже три 
минуты до конца он меня не менял. Я вот там 6-на-5 что-то бегал, бегал, бегал. 
Он мне потом говорит: "Вот почему ты сразу так не играешь?". 
Потапов: Ты спустя время считаешь, он к тебе придирался? Или по существу? 
Ковальчук: Он мне очень много дал, на самом деле. Он вообще изменил меня, 
мою игру - я стал ее понимать по всей площадке. 
Раньше я думал, как бы убежать и забить. "Забить, главное забить - и неважно 
там". Ну я забил, а две привез. И что? Он мне говорит: "Толк-то какой? Нам надо 
расти. Ты у нас один из лидеров, ты должен быть примером. Если я тебе буду 
давать две минуты в большинстве играть, а ты будешь хер забивать на оборону. 
Как другие, тем более ветераны, что они мне скажут?". 
Конечно, когда я был молодой, я этого не понимал. Но сейчас я понимаю, что 
мне очень сильно повезло, что он пришел. Потому что он меня и мотивировал, и 
показывал мне видео с собраний с "Колорадо", когда были там Сакик, Бурк, 
Хейдук, Руа - команда моща была. Перстни свои все показывал. То есть он 
занимался, воспитывал меня, наверное, как хоккейный батя. Я думаю, что он мне 
очень много дал. 



 

 

Гончаров: Ты считаешь, что правильная у него методика? Все-таки в целом? 
Ковальчук: Для молодежи, я считаю, что нету лучше человека. Во-первых, он 
любит это делать, любит воспитывать, любит детали. Сейчас посмотри: в Омске 
у нас играл Чинах, Клим Костин, Гриц. Сейчас это совсем другие ребята, чем, 
например, когда я приехал... 
Хоть тот же Кожевников, да, [его критиковал за отсутствие молодежи], который 
ругается на Боба постоянно... Боб ко мне даже подходил, иногда говорил: "А кто 
это - Александр Кожевников? Почему он меня так не любит? Мы же даже не 
знакомы". 
На самом деле у него молодежь всегда была, всегда он привлекал, и для него 
это было самое интересное, потому что он хочет вложить свою частичку в игрока, 
чтобы потом видел прогресс и видел, что ребята добиваются успеха. 
Потапов: У меня, знаешь, какая история еще есть: мы с Ильей приехали в 
Балашиху вместе. Заходим на арену, Илюха идет такой, потягивается - и 
проходим мимо тренерской. И Боб такой: "Ilya, skola". Школа. И Илюха просто 
сидит там час, вот этот разбор игр и тренировок. Он же мало того, что игры 
показывал, он просто же с тренировок еще мог нарезать видео и показать, как на 
тренировке надо было сыграть. 
Ковальчук: Я нормально к этому относился. Я ж понимал, что он это делал иногда 
даже не для того, чтобы мне ткнуть, а чтоб другие видели, что не только одних и 
тех же ребят дергают. Там некоторые же думают, что... Ну я так же думал, когда 
был молодой. Вот 3-4-5-6 дней подряд он тебя вызывает - думаешь: "Чего он ко 
мне придирается? Чего он вот этого не [дернет]? Он же тоже..." 
Потапов: Ты прям мои мысли говоришь. 
Ковальчук: Конечно, так и есть. А если он тебя дергает - значит, видит, что он 
может помочь. Сейчас понимаю, что это на самом деле правильно. Если уже 
тренер не замечает, то вот это не очень хорошо. 
Драфт НХЛ, "Атланта", покупки 
Гончаров: Про твой отъезд. Ты, обычный тверской парень, приезжаешь в НХЛ, с 
ходу становишься большой звездой. Правильно? 
Ковальчук: Ну тогда не было никаких социальных сетей, ничего. Я про НХЛ 
вообще толком услышал, когда мне было уже лет 15-16. Конечно, помню, что в 
1994 году первый раз в России показывали финал, когда играл "Рейнджерс" с 
"Ванкувером": Паша Буре за "Ванкувер", а с другой стороны - Леха Ковалев, 
Сергей Немчинов, много наших ребят, Карповцев. И у меня за спортом папа 
очень следил, я же - помню это, но очень смутно. Помню, он постоянно покупал 
"Спорт-Экспресс", и в конце маленький раздел "Ку-ка-ре-ку", где счет был. И я 
там смотрел, кто забил - мне интересно было. Потом, когда нам в команде, по-
моему, было лет по 16, мы поехали в Канаду на турнир. Поехали как сборная 
Москвы, там были команды из Онтарио, Западной лиги, Квебека - мы всех 
обыграли, и я хорошо сыграл. Там у меня даже клюшку забрали - в Зал славы в 
Торонто. Клюшку и перчатки, по-моему, после финала. 
Потапов: Они как чувствовали, Илья. 
Ковальчук: Я бате сказал - он тоже обалдел. И после этого меня Петр Ильич 
Воробьев взял в сборную молодежную сборную, [где все были] на два года 
старше. В Москве проходил чемпионат мира - в Лужниках и в Сетуни играли, а 
один матч, по-моему, в Подольске. Тогда уже начали скауты, агенты какие-то 
появляться. Когда я в "Спартаке" играл, у многих ребят были агенты, но у меня 
папа сказал: "Зачем нам агент? Я сам пока могу тебе форму купить, коньки". Он 
занимался маленьким бизнесом, был спортивный магазин у нас в Твери, и была 
возможность поддержать [меня]. 



 

 

И вот начиная где-то с 16 лет, когда меня подписали в первую команду 
"Спартака", начали говорить, что я могу быть первым номером, что есть вот еще 
Джейсон Спецца. "Канадец vs русский" - они начали эту тему как-то раскручивать. 
Гончаров: Ты понимал на тот момент, как это важно? 
Ковальчук: На самом деле, вообще нет. Я даже внимания на это не обращал. Но 
тогда, опять же, не было такого [соцсетей, ажиотажа в медиа], как сейчас, когда 
много внимания. В молодом возрасте ты можешь по-разному отреагировать: или 
это будет как мотивация, или ты можешь чуть-чуть корону надеть, подумать, что 
уже все это рядом. 
На самом деле же, что такое драфт? Есть миллион примеров, когда драфтуют 
очень высоко - и хоккеист ни разу не сыграл в НХЛ. 
Гончаров: В этот год на драфте было много наших русских ребят 
Ковальчук: Нас было, по-моему, 6 или 7 человек в первом раунде. В первой 
пятерке - трое: я, Саня Свитов и Стас Чистов - первый, третий и пятый. 
Но когда тебя выбирают первым номером драфта, понятно, то тебе дают какой-
то карт-бланш, кредит доверия. К тому же тогда "Атланта" была, мягко говоря, 
середнячком. Поэтому, конечно, и в большинстве играл. Еще мне повезло, что 
Дэни Хитли в этот же год приехал - и мы, два молодых парня, жили вместе. Он 
мне помогал очень, потому что с языком были проблемы большие, я вообще не 
знал ничего. 
Гончаров: Ты не говорил? 
Ковальчук: Да, вообще ничего. My name is Ilya, I'm from Russia. 
Гончаров: Достаточно. 
Ковальчук: Были моменты, когда все равно я чувствовал, что издеваются, 
подкалывают. Там даже потасовки какие-то на этой почве были. 
Гончаров: В раздевалке, ты имеешь в виду? 
Ковальчук: Ну, конечно, да. Там разные ситуации были у нас. Там Рэй Ферраро 
был - капитаном у нас. Вот он постоянно: то мне шнурки порежет, то еще что-то, 
то смеется. И так меня это заводило чуть-чуть. 
А по поводу быта - наоборот, было очень просто, потому что один, без семьи. 
Приехал, агент помог квартиру снять, взял машину в аренду, и потом приехали 
родители на какое-то время. В этом смысле с адаптацией у меня вообще не было 
проблем. Ну и начал играть сразу нормально, забивать. На самом деле 
переживал вначале чуть-чуть, когда был тренировочный лагерь, выставочные 
матчи. Но там хорошо сыграли мы - я и Дэни. Помню, еще к тренеру подошел, 
набрался смелости после того, как в Нэшвилле сыграли крайнюю игру - впереди 
уже сезон. Я к нему в самолете подхожу - а у меня был пункт, что если я не 
попадаю в состав, я не в фарм-клуб еду, а назад в "Спартак", потому что он в 
Суперлигу вышел. Но тренер сказал: "Да нет, все в порядке, ты остаешься". Я 
думаю: "Ну класс!". 
Потапов: Было ли что-то такое, чего тебе не хватало там? Из того, что есть в 
России. 
Ковальчук: В первую очередь общения. Я когда уехал туда, вообще один был. 
Агент со мной побыл, может быть, первый месяц - пока лагерь был. У нас в 
команде вообще не было русских, был один массажист Айнар, латыш - и он так 
плохо говорил по-русски, он мне переводил, пытался. Вначале мне даже какого-
то переводчика давали. 
И в быту было, конечно: все равно ты привыкаешь к домашней кухне - наши 
пельмени, борщ. А туда приехал - совсем все по-другому. 
Но зато, когда зашел к администратору в его офис и увидел там количество 
разных клюшек и формы, которые лежат. Я не мог поверить! Как Диснейленд! Я 



 

 

говорю: "А что, это все можно взять?". Он говорит: "Конечно, выбирай". И я там 
начал мерить! У меня каждый день новые перчатки! 
Потапов: Ты приехал в Америку и, соответственно, у тебя и контракт, и все в 
долларах. Ты помнишь первую покупку свою, куда потратил деньги? Когда о чем-
то долго мечтал - и ты: "Вот сейчас время пришло реализовать". И сразу же 
вспомни самую дерьмовую покупку, когда: "Блин, я об этом мечтал - и такое говно 
купил". И что сейчас, спустя время, ты понимаешь, что ты бы на это деньги не 
потратил. 
Ковальчук: Когда в 16 лет в "Спартаке" я подписал контракт, у меня была 
зарплата 500 долларов - тогда 15 тысяч рублей. Я думал, что все, богаче меня 
не существует никого. 
Я отдавал 300 родителям, 200 оставлял себе, но... Тогда в Москве был ночной 
клуб, назывался он... На Большой Полянке... Вылетело из башки. 
Гончаров: "Дягилев"?  
Ковальчук: Какой "Дягилев", ты что? Не, не помню, как он назывался. 
Мы жили с Игорем Князевым в номере. У него зарплата 300 долларов, он отдавал 
родителям - наверное, оставлял половину, и у меня эти 200. Мы туда приезжали 
- и за одну ночь все сливали. И мы назад пешком, на метро - я быстро понял, 
что... Зато было что вспомнить. 
Когда приехал в Америку, во-первых, родителям купил квартиру. Но помню 
первые ощущения, когда пришел в магазин с агентом, и он мне говорит: "Купи 
себе кошелек". Мы зашли в какой-то магазин, я смотрю - кошелек за 300 
долларов. Говорю: "Ты что, с ума сошел? Не, я это не буду покупать". Потом мы 
ушли куда-то в другое место. 
А так... Вещи какие-нибудь, наверное. Знаешь, всегда же хотелось: у тебя и так 
есть пять рубашек - и еще какую-нибудь. У меня много вещей висело по три года 
с бирками. Мама говорит: "Что у тебя здесь такое? Ни разу не надевал". 
SEGA, Олимпиады, Златан 
Гончаров: А как-то общался с русскими ребятами, которые играли в лиге? 
Понятно, что сейчас проще коммуникация. А тогда как? 
Ковальчук: Приезжал, общались. Зина - Серега Зиновьев - в "Бостоне", по-моему, 
тогда был. Я помню, что у них еще правила были, что желтые шнурки не 
разрешены. Они к нам приехали - он мне говорит: "Можешь мне дать желтые 
шнурки?". Я пошел из раздевалки и взял. 
Кто еще из ребят? Взрослые ребята общались. Как раз тогда Леха Морозов был 
в "Питтсбурге". Я помню, что мы общались. 
Я же еще приехал в НХЛ - и в тот же сезон меня взяли на Олимпиаду в Солт-
Лейк-Сити. Вот это был пипец. У меня шок: я только в "Сегу" играл этими 
игроками, а потом зашел с ними в раздевалку. Там обалдеть: братья Буре, Игорь 
Ларионов, Боря Миронов, Леха Жамнов, Леха Ковалев - народу столько, что я 
обалдел. Серега Федоров. 
Гончаров: Я их всех помню, когда в McDonald's вот эти стаканы были. 
Ковальчук: Не, у меня "Сега" - только одна игра была, НХЛ там какой-то. Я этот 
картридж вставил - и все. 
Гончаров: А как приняли эти люди тебя в команде? Как относились к молодым 
пацанам? Нормально? 
Ковальчук: Не, круто. Как раз Леха Жамнов - Алексей Юрьевич - меня как бы под 
крыло взял. 
У меня еще вещи не прилетели. Я прилетел в Солт-Лейк-Сити, у меня личные 
вещи остались где-то. Я помню, там трусы с носками стирал каждый день. 
Хорошо, потом дали какие-то вещи - тогда еще не "Боско" было, не помню что. 
Потапов: А сочинская Олимпиада - больная тема? 



 

 

Ковальчук: Да, очень. Потому что тогда у финнов и команда была средняя - там 
травмированных много было. И у нас как бы настрой был такой: сейчас финнов 
точно обыграем, а следующие - шведы, надо готовиться. Потому что и Боб 
(Сергей Бобровский - Sports.ru) же не играл у нас эту игру - он тогда был 
основным вратарем, но поставили Варлама, потому что у нас было две подряд 
игры. Мы еще одну лишнюю играли, из-за того, что не с первого места вышли - с 
норвежцами. И Боб отыграл. На следующий день мы играли с финнами, а потом 
через день должен был быть полуфинал. Это очень болезненное. 
Потапов: Вернемся к тебе знакомств и общения. Видели твою фотографию с 
одним весьма знаменитым человеком - со Златаном. Были еще встречи с 
известными людьми, которые произвели на тебя впечатление?  
Ковальчук: Златан играл в Лос-Анджелесе как раз, когда и я там был. У него один 
из двух сыновей - малой, 2008 года рождения - вместе занимался в футбольной 
академии "LA Galaxy" с моим старшим сыном. И когда на их тренировки 
приходили, мы там и познакомились - он вообще простой парень, веселый. 
Потом мы еще рядом жили, поехали вот на обед - несколько раз так были. 
А про встречи... Для меня Марио Лемье всегда был в хоккейном мире какой-то 
такой загадкой, вершиной - мне Леха Морозов тоже рассказывал, что он там мог 
год или полтора пропустить, выйти и опять вхерачить, набирать кучу очков. 
И потом была история на Матче всех звезд в Атланте - по-моему, 2008 год. Лемье 
участие не принимал, но был. У меня ложа на стадионе - это в контракт входило, 
и в ней были родители. А мама мечтала с Марио сфотографироваться - слышала 
постоянно, что мы с батей о нем разговариваем. И она к нему подходит, плохо 
по-английски говорит, но он с ней сфоткался. Еще она сказал мне, что он был, 
наверное, чуть выпивший. Говорит: "Распечатаю фотографию. Наверное, завтра 
не вспомнит, а может, не будет вообще на игре". А ложи рядом. И он когда на 
следующий день маму увидел - подошел и говорит: "Вчера мы пикчер, пикчер". 
И показывает, мол, давай я подпишу. Мама мне потом рассказала - я еще больше 
его зауважал. Ну, как бы и так он... Но когда такие простые вещи делают, это 
очень круто. 
Федоров, тренировки, окончание карьеры 
Гончаров: У тебя большая игровая карьеры, ты уже попробовал себя как 
генменеджер сборной. Нет мысли как тренер себя попробовать? 
Ковальчук: Никогда не говори "никогда". Например, кто мог представить, что 
Сергей Викторович Федоров будет тем тренером, который он сейчас есть? Я 
Сергея знаю продолжительное количество времени - и никогда в жизни не 
подумал бы. Я думаю, что он сам... 
Ну мы все знаем, как назначили его неожиданно, прямо перед сезоном. И вот 
сейчас, перед Олимпиадой и на Играх, я смотрел, как он работал - я там следил, 
записывал, подслушивал, мне было очень интересно. Он уникальнейший 
человек: его игровой опыт, знания игрока, и еще теперь тренерские идеи, 
которые он сейчас придумывает. 
В сборной он за большинство отвечал. У него там миллион разных схем: кто, 
чего, что. Он там Алексею Юрьевичу приносит все - Жамнов говорит: "Е-мое, 
Серег, как я буду ее читать? Времени мало же, надо кого-то одного выпускать. 
Давай вместо восьми два варианта?". Федоров отвечает: "Хорошо, но будет 
восемь готово". 
То же самое про Алексея Юрьевича Жамнова. Он чуть-чуть поработал в 
"Атланте" в начале, потом в "Спартаке" чуть-чуть. Но сейчас мы видим, что 
"Спартак" здорово играет. Ребята получают удовольствие, атмосфера хорошая 
в команде. 



 

 

Гончаров: У тебя есть какие-то мысли по окончанию карьеры? Ты как-то 
принимаешь, что вроде возраст уже подходит, вроде... 
Ковальчук: В общем-то, понятно, что возраст подходит, но мне кажется, возраст 
- это всего лишь какая-то цифра. Ты посмотри, тот же Джо Торнтон в 45, Ягр - 
сумасшедший в 50 с чем-то играет, многие ребята. 
Все зависит от того, как ты за собой следишь, как относишься и какие задачи 
перед собой ставишь. Просто если сейчас вернуться к возобновлению моей 
игровой карьеры, то я просто понимаю, что это или сейчас надо делать, или уже 
как бы все - надо принять, что ты... И вот это у меня, конечно, в голове есть. 
И в первую очередь не хочешь не то, чтобы себя подвести - потому что в себе ты 
все равно уверен, а не хочешь подвести тот коллектив, в который придешь. 
Потому что приходит какая-то личность, а там много молодежи, например - и они 
начинают себя чуть вести по-другому, может быть, еще что-то. И вот это очень 
важно - взвесить все за и против, потому что хоккей - это ж командный вид 
спорта. А свои личные амбиции у меня всегда были на втором плане. 
Гончаров: Но ты же хочешь, если возвращаться, не просто в хоккей поиграть, а 
выигрывать, правильно? 
Ковальчук: Сто процентов. 
Гончаров: За кубком? Не просто поиграть в хоккей с пацанами. А не "Где мы там 
в плей-офф будем - ну пофиг". 
Ковальчук: Не, были такие тоже предложения, но я их сразу... Конечно, 
рассказал, что это даже несерьезно. Ну смысл какой? 
Потапов: Илья, скажи: вот ты сказал, что приехал сейчас с тренировки. Разница 
в 36-37-38-39-40 лет - по ощущениям, по подготовке? 
Ковальчук: Если честно, сейчас мне было чуть-чуть сложнее, потому что я, 
наверное, месяцев 5-6 не то чтобы мало тренировался... Тренировался - но так, 
физкультура. Потому что у меня малой переехал в Бразилию, были разные 
обстоятельства, при которых сейчас много перелетов. И не всегда удается найти 
то или иное место, где можно хорошо потренироваться. Поэтому, когда недели 
четыре назад я начал постепенно нагрузки давать, конечно, все побаливало, но 
сейчас - тьфу-тьфу-тьфу - никаких проблем. Спасибо вашему гостю в прошлом - 
Дмитрию Яшанькину. 
Гончаров: Я по себе сильно ощущаю. Каждый год, когда начинаешь готовиться - 
так тяжело становится. 
Потапов: С 15 лет, да? 
Ковальчук: Мне нравится тренироваться, поэтому, даже когда сезон 
заканчивался, у меня ну максимум неделя, чтобы я вообще ничего не делал. И 
это самое большое. Я если не потренируюсь, не сделаю активность какую-то, 
уже как-то себя не так чувствую - начинает спина что-нибудь. И думки какие-то 
начинаются. А так с утречка пошел - все сделал, и все, бодрячком весь день. 
Гончаров: А на льду ты тоже катаешься или так? 
Ковальчук: Ну сейчас катаюсь, да, три раза в неделю. А когда в Америке играл, 
то вообще не катался летом. 
Потапов: Это из-за чего? Из-за того, что наедался льдом или что? Или ты знал, 
что впереди его очень много будет? 
Ковальчук: Ну да. Да и как-то мне не мешало. Мне самое главное - нужен был 
функционал: выносливость, сила чтобы была. Чтоб чувствовал себя хорошо, 
если [тренировки] на земле. Потому что много бегаю - на песке, так. И когда уже 
чувствуешь пруху, то выходишь на лед - и там все понятно. Клюшка, шайба - это 
неделю занимает. То есть ты прилетаешь перед сборами все равно чуть раньше 
и начинаешь кататься с ребятами, входишь быстро. То есть с этим проблем не 
было никогда. 



 

 

Гончаров: Блин, вообще мне прям в самое сердце. Потому что я вхожу в сезон 7 
месяцев из этого сезона. Если я готовлюсь все лето, катаюсь... Если не катаюсь 
- то все, я вообще не могу войти в сезон. Я так завидую людям, которые вот так 
вот могут не кататься. 
Ковальчук: Сейчас, кстати, секрет вам открою. Вот Женя Малкин, да? Последние, 
по-моему, два года он не катался перед сезоном - тренировался, но не катался. 
В прошлый сезон первый раз все 82 матча провел - тьфу-тьфу-тьфу, ни травм, 
ничего. Этот сезон вышел - тоже здорово начал. Поэтому, может быть, надо было 
попробовать. 
Гончаров: Да поздно уже говорить. Где ты раньше был? Это уже все официально 
объявлено. 
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К заголовкам сообщений 

"Ларионов прививает менталитет победителей". Защитник "Торпедо" - о 
рецепте успеха команды (Советский спорт, Москва, 10 декабря 2023) 
Богдан Конюшков подпевает болельщикам в Нижнем Новгороде.  
20-летний защитник нижегородского "Торпедо" Богдан Конюшков яркой 
вспышкой ворвался в прошлом сезоне в КХЛ и стал одним из ярчайших открытий 
сезона на этой дефицитной позиции. На второй год в Нижнем Новгороде команду 
Игоря Ларионова уже сложно представить без умной и уверенной не годам игры 
Конюшкова. И совсем не удивляет его участие в звездном уик-энде КХЛ. Богдан 
поделился впечатлениями от нахождения в когорте российских звезд и выразил 
убежденность, что успехи "Торпедо" - это не эффект неожиданности.  
 - Как думаете, в чем секрет успешной игры нижегородского "Торпедо" - это 
эффект неожиданности или другие команды просто не могут подстроиться под 
хоккей Игоря Ларионова?  
 - Точно не эффект неожиданности. Это можно рассматривать в первом сезоне, 
когда все скептически относились к нашему хоккею, к нашему позднему сбору. 
Возможно, где-то на нас недонастраивались. Сейчас - второй сезон и уже нет 
недооценки. Все давно поняли, в какой хоккей мы играем. Мы просто показываем 
хорошую игру, и получается выигрывать.  
 - С каким клубом тяжелее всего играть в новом сезоне?  
 - Со всеми непросто. Все команды боевые и игры тяжелые. Отмечу московское 
"Динамо". Много игр с ними было до этой большой паузы. Все время играли с 
ними на уровне плей-офф.  
- А с ярославским "Локомотивом"?  
 - Ярославль примерно такой же тяжелый, но с ними не так много игр было.  
 - КХЛ прорабатывает вопрос возвращения к прежнему лимиту на легионеров, 
увеличив их число с трех до пяти. Как думаете, это повышает конкуренцию или 
закрывает дорогу молодым российским хоккеистам в составы клубов лиги?  
 - Спорный вопрос. Как будет, так будет. Мы не можем на это повлиять.  
 - Почему многие команды стали по примеру "Торпедо" играть в атакующий 
хоккей?  
 - Первый сезон показал, что можно играть в таком стиле. Можно добиваться 
поставленных целей, хотя мы прошли только один раунд плей-офф. Это уже 
сказалось отсутствие кубкового опыта. Это пошло на будущее. А команды стали 
играть также, когда увидели, что это дает результат. И хоккей у нас интересный. 
Это влияет на количество болельщиков на трибунах.  
 - Как думаете, возможна ли такая ситуация, что уже через пару лет все команды 
КХЛ будут играть в стилистике вашего клуба?  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/icetv/3208213.html


 

 

 - Я очень на это надеюсь.  
 - Хоккей главного тренера Игоря Ларионова можно поставить любому клубу или 
важно найти пресловутую химию между звеньями?  
 - Да, такой хоккей можно поставить абсолютно любой команде.  
- Недавно из "Сибири" уволили Дэвида Немировски. Ему поставили перед 
началом сезона задачу привить сибирякам ларионовский хоккей. Но ничего не 
получилось.  
 - Все зависит все-таки от тренера. Слава богу, что у нас Игорь Николаевич. Он 
ставит нам атакующий хоккей, а также менталитет победителей и просто учит 
нас быть людьми, как вообще проживать эту жизнь.  
 - Кто ваш кумир в мировом хоккее?  
 - Есть игрок, за которым я пристально слежу, у него похожая на мою манера игры 
- это Адам Фокс (защитник клуба НХЛ "Нью-Йорк Рейнджерс". - Прим. 
"Совспорта" ). Смотрю порой нарезки его игр, стараюсь подсмотреть некоторые 
его навыки и умения.  
 - Если сегодня "Торпедо" сыграет с вашим любимым "Монреалем", есть ли шанс 
на победу у российского клуба?  
 - Всегда есть шанс на победу. Неважно сколько будет сыграно матчей.  
 - Правда ли, что в вашей команде запрещено просто отбрасывать шайбу в 
сторону, даже если нет иных вариантов?  
 - Не сказать, что запрещено. Все равно мы играем по моменту. Если того требует 
ситуация, то можно выбросить шайбу и как-то обезопасить себя от 
неприятностей. Главное, чтобы было правильное применение этому действию.  
 - Против какого нападающего в КХЛ тяжелее всего обороняться?  
 - Омский Владимир Ткачев (нападающий "Авангарда". - Прим. "Совспорта" )  
 - Песня "Зима в сердце", которую вы недавно пели с главной исполнительницей 
этого хита (группа "Моя Мишель". - Прим. "Совспорта" ) - не хотели бы когда-
нибудь сольно исполнить эту песню на Матче звезд?  
 - Нет, у меня нет таких вокальных данных, как у Михаила Анисина.  
 - Бывает ли такое, что Игорь Ларионов именно на опыте своих игр, показывает, 
как надо играть? Смотрите ли нарезки матчей прошлого НХЛ или сборной СССР?  
 - Он просто нам показывал, какой был тогда хоккей. Как действовала "русская 
пятерка". Но, учитывая его опыт, у него невероятный бэкграунд. У него хватит 
опыта на всю нашу команду и еще маленькую тележку. Когда он рассказывает, 
как они действовали в большинстве или в меньшинстве, в других ситуациях. И 
хочется это сразу попробовать в игре.  
- Как думаете, за какие качества вас пригласили в основу клуба КХЛ, не всем 
удается так лихо дебютировать в главной лиге нашего хоккея.  
 - Не могу выделить у себя каких-то качеств. Просто спасибо клубу, что дали 
возможность проявить себя и появиться на орбите КХЛ.  
 - Когда вся нижегородская арена поет "Нижний Новгород", не хочется подпеть 
им?  
 - Да мы всей скамейкой подпеваем.  
 - В какой город приятнее всего приезжать в КХЛ?  
 - В плане атмосферы - это Омск.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/larionov-privivaet-mentalitet-pobediteley-
zaschitnik-torpedo-o-retsepte-uspekha-komandy 

К заголовкам сообщений 

 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/larionov-privivaet-mentalitet-pobediteley-zaschitnik-torpedo-o-retsepte-uspekha-komandy
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/larionov-privivaet-mentalitet-pobediteley-zaschitnik-torpedo-o-retsepte-uspekha-komandy


 

 

 
Александра Нестерова: "Включается свет, и трибуны заполнены... Это 
очень круто, заряжает" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 10 
декабря 2023) 
Нападающий "Торнадо" Александра Нестерова в новом выпуске "Алло, ЖХЛ" 
рассказала о втором для себя Матч Звезд, статусе лидера в клубе и почему 
танец под песню Кати Лель, взорвавший соцсети, на самом деле не получился.  
- Какие впечатления от прошедшего Матча Звезд?  
- Это шикарное мероприятие. Мне очень понравилось. Ездила туда уже второй 
раз, очень крутые эмоции были, много болельщиков - шикарная атмосфера.  
- Не приедается ли формат?  
- В этот раз он чуть-чуть поменялся: в конкурсах убрали бросок на точность и 
сделали вместо него круг на скорость. Девчонки придумывали новые буллиты. 
Ну и сама игра. Тут, понятное дело, было интересно.  
- Как вам атмосфера в Туле? Больше 3000 зрителей на трибунах.  
- В первый раз, когда я ездила, было тоже около 3000 болельщиков. Я тогда 
подумала: "Господи, как много людей! Откуда вы все взялись?". И в этот раз так 
много народу... Включается свет, и трибуны заполнены... Ты бежишь с шайбой, 
все что-то кричат, гудят. Это очень круто, заряжает. На ЖХЛ столько народу не 
ходит, и поэтому такое бывает только раз в год.  
- Как игралось с хоккеистками из других клубов?  
- Я езжу же еще в сборную, и там нас ставят в разные сочетания. Так получается, 
что я очень часто играю с хоккеистками из "Динамо-Невы". То есть и в сборной 
сейчас играла с ними, и на Матче Звезд, поэтому адаптируюсь нормально. Плюс 
есть, например, Аня Шохина, с которой мы вместе играли в "Торнадо" в прошлом 
сезоне, поэтому сложностей никаких нет.  
- Восток сравнял счет и в матче, и в противостоянии, за счет чего?  
- Это игра. Мы в прошлый раз выиграли, они в этот сравняли счет. Мы упустили 
инициативу. Вели по ходу матча 3:1, потом случились 3:2, 3:3, потом вроде опять 
вышли вперед 4:3. После второго периода вели. Все, надо один период 
продержаться! Но не хватило нам. Обидно, конечно, но это игра. Ничего 
страшного! В следующем году будет снова матч, там еще и посмотрим, кто 
сильнее.  
- Как придумывали танец под Катю Лель?  
- У нас в итоге не получилось станцевать. Начали включать звук раньше, а мы 
еще даже не выстроились. Все вообще должно было быть по-другому. Все 
должны были аккуратно встать по линиям и танцевать. Но не получилось. Кто 
придумал танец - не знаю. Мы перед тренировкой зашли в раздевалку, и нам 
показали сам танец, включили музыку, и мы буквально за один день движения 
разучивали. Кто запомнил, кто нет, но как-то станцевали.  
- Как переключаетесь после такого праздника на регулярный чемпионат?  
- Это всего лишь один-два дня. Наоборот, прикольно. В клубе постоянно 
играешь-играешь, а на Матче Звезд атмосфера другая. Расслабляет, отпускает 
от регулярного сезона, заряжает другими эмоциями. Тем более у нас сейчас 
перерыв, игр нет. Я вернулась, и у нас только тренировки.  
- Вам всего 18 лет, а вы уже лидер своей команды? Не тяжело ли справляться с 
такой ответственностью?  
- Ответственность, конечно, большая. Я в ЖХЛ не так давно, и сейчас получается 
так, что я лидер в "Торнадо". Но также было и в "7.62": я считалась лидером, и 
мне задавали похожие вопросы. Я играю, выполняю свою работу, стараюсь 
тянуть команду за собой, пытаюсь забивать. Но в этом сезоне не все получается. 
У нас ушли многие лидеры, мы много проигрываем. Пока не получается быть 



 

 

лидером. Я не могу, например, когда уступаем в счете, взять и забить три, и 
команда победит. В каких-то моментах я просто нахожусь в нужном месте, и у 
меня получается забросить. Но многое от партнеров зависит, сама я все сделать 
не смогу. Если посмотреть на мои голы в сезоне, то они у меня благодаря 
партнерам, которые отдают так, что мне остается только отправить шайбу в 
ворота. У нас играет вся команда.  
- "Торнадо" идет во второй половине восьмерки команд. Чего не хватает, чтобы 
подтянуться к лидерам?  
- Не хватает голов. У нас не молодые девчонки, как, например, в "7.62", где 
хоккеистки и 2008, и 2007 годов рождения. Мы старше, все есть у команды, 
просто мы не можем забить.  
- Скоро наступит второй круг чемпионата, какие задачи на него, что говорят 
тренеры?  
- Они тоже говорят про реализацию. Больше, по сути, ничего и не скажешь. Мы 
тренируемся, все проходим в тренировочном процессе. Они нам могут говорить 
только то, что мы не реализуем моменты. Все нормально, играем хорошо. Да 
есть провалы в обороне, но самое главное - голы. Они нам говорят: "Девчонки, 
забивайте побольше, потому что с одним-двумя голами матч не выиграем!".  

https://whl.khl.ru/news/20038/1046827/ 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Павел Буре пожелал удачи хоккеисту Ковальчуку в "Спартаке" (ТАСС, 
Москва, 10 декабря 2023) 
Серебряный призер Олимпиады 1998 года Павел Буре пожелал удачи 
подписавшему контракт с московским "Спартаком" Илье Ковальчуку в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). Об этом Буре рассказал ТАСС.  
6 декабря пресс-служба "Спартака" сообщила, что 40-летний Ковальчук 
подписал контракт с клубом до конца текущего сезона.  
"Мне сложно сказать, что он сможет показать в "Спартаке". Я в 32 года уже 
наигрался и закончил, - сказал Буре. - Но каждый решает сам за себя - я могу 
только пожелать Илье удачи, а дальше будем смотреть, как он заиграет".  
Буре считает, что Матч звезд КХЛ на новой "СКА-Арене" в Санкт-Петербурге 
проходит на высоком уровне. "Я не раз участвовал в Матчах звезд, это больше 
шоу, в Национальной хоккейной лиге первую пятерку выбирают зрители по всей 
стране - и меня несколько раз выбирали в первую пятерку. Это выбор всей 
общественности, мне повезло играть даже с Уэйном Гретцки в одной тройке. 
Задача - поблагодарить зрителей, чтобы было шоу, чтобы было много голов и 
красивых действий. Рад, что у нас в КХЛ тоже делают шоу", - сказал собеседник 
агентства.  
"Приятно, что у нас нашлись такие люди, которые смогли построить самую 
большую арену в мире в Петербурге. То, что это сделано в России, - вызывает 
гордость", - добавил Буре.  

https://tass.ru/sport/19501183 

К заголовкам сообщений 

ФХР объявила о заменах в командах "Россия 25" и "Звезды и ВХЛ" на 
Кубке Первого канала (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 
декабря 2023) 

https://whl.khl.ru/news/20038/1046827/
https://tass.ru/sport/19501183


 

 

Федерация Хоккея России (ФХР) сообщила о заменах в составах команд на Кубок 
Первого канала.  
За сборную "России 25" не сыграют Даниил Исаев, защитники Сергей Телегин и 
Никита Евсеев, а также нападающие Николай Коваленко, Павел Порядин и 
Николай Голдобин. Они пропустят турнир из-за повреждений и других причин.  
За команду "Звезды и ВХЛ" в турнире не примут участие Михаил Гуляев, Данил 
Мокрушев, Матвей Мичков, Михаил Ильин, Даниил Аймурзин, Михаил Кабат и 
Максим Кровяков.  
Вместо них в команду вызваны защитник Рауль Акмальдинов ("Молот"), 
нападающие Дмитрий Бучельников ("Адмирал"), Егор Соколов ("Северсталь"), 
Кирилл Танков ("СКА-Нева") и Игорь Швырев ("Югра"). Кроме того, к "Звездам и 
ВХЛ" присоединится Арсений Грицюк, ранее вызванный в команду "Россия 25".  
Кубок Первого канала пройдет с 14 по 17 декабря в Санкт-Петербурге. В нем 
примут участие сборные "России 25", Казахстана и Белоруссии. Также в турнире 
сыграет команда "Звезды и ВХЛ", заменившая в списке участников сборную 
Китая.  

https://www.sport-express.ru/hockey/kubok-pervogo-kanala/news/fhr-obyavila-o-
zamenah-v-komandah-rossiya-25-i-zvezdy-i-vhl-na-kubke-pervogo-kanala-2156036/ 

Похожие сообщения (7): 

• Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 10 декабря 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023 

• Sports.ru, Москва, 10 декабря 2023 

• Р-Спорт, Москва, 10 декабря 2023 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

 
Сборная России по хоккею 

 
Менелл рассказал, что с пониманием отнесется к невызову в сборную 
России по хоккею (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
Защитник московского "Динамо" Бреннан Менелл не огорчится, если в течение 
своей карьеры не получит вызова в сборную России по хоккею. Об этом он 
рассказал ТАСС.  
В августе 26-летний американец получил паспорт РФ и российское спортивное 
гражданство, перестав считаться в "Динамо" легионером. Он не был вызван в 
сборную на Кубок Первого канала, который пройдет с 14 по 17 декабря в Санкт-
Петербурга.  
"Расстройства по невызову я не чувствую. Было бы честью сыграть на этом 
кубке, но ничего страшного, - сказал Менелл. - Тем не менее я надеюсь в 
будущем, смогу представлять Россию. Но пойму, если этого не произойдет. 
Здесь много сильных игроков".  
В Санкт-Петербурге проходит Фонбет - Матч звезд Континентальной хоккейной 
лиги. В воскресенье в финале турнира встретятся команды дивизионов Тарасова 
и Харламова. Бреннан выступает за сборную дивизиона Тарасова.  

https://tass.ru/sport/19499897 

К заголовкам сообщений 

https://www.sport-express.ru/hockey/kubok-pervogo-kanala/news/fhr-obyavila-o-zamenah-v-komandah-rossiya-25-i-zvezdy-i-vhl-na-kubke-pervogo-kanala-2156036/
https://www.sport-express.ru/hockey/kubok-pervogo-kanala/news/fhr-obyavila-o-zamenah-v-komandah-rossiya-25-i-zvezdy-i-vhl-na-kubke-pervogo-kanala-2156036/
https://fhr.ru/news/item/104481/
https://allhockey.ru/news/show/499634-FHR_obyavila_o_zamenah_v_komandah_Rossiya_25_i_Zvezdy_i_VHL_na_KPK
https://www.sports.ru/hockey/1115698227-goldobin-poryadin-michkov-ne-sygrayut-na-kubke-pervogo-kanala.html
https://rsport.ria.ru/20231210/goldobin_poryadin-1914956238.html
https://sportrbc.ru/news/6575f9ec9a7947aca1caaad7
https://tass.ru/sport/19499897


 

 

Вайсфельд о турнире НХЛ без России: "Дело в сумасшедших европейцах. 
Лиге без разницы, кто будет играть - хоть папуасы с Луны. Главное, чтобы 
это приносило доход" (Sports.ru, Москва, 10 декабря 2023) 
Леонид Вайсфельд высказался о турнире НХЛ для сборных без России.  
Ранее о том, что НХЛ приближается к согласованию деталей турнира сборных, 
проведение которого ожидается в феврале 2025 года. 
В турнире сыграют, скорее всего, четыре команды - Канада, США, Финляндия и 
Швеция. Сборную России не пригласят на соревнование. 
- Ваше мнение, будет ли сборная России участвовать в Кубке мира-2025? 
Сначала в НХЛ говорили утвердительно, потом свою точку зрения пересмотрели. 
Кто здесь баламутит хоккейную воду?  
- Тут просто все. Дело в этих сумасшедших европейцах, которые говорят: мы не 
будем играть, если сборная России будет играть на Кубке мира. Тут надо 
понимать, что такое НХЛ? Это в первую очередь - финансы, это история денег. 
Мне кажется, им без разницы, кто будет играть - хоть папуасы с Луны. Главное, 
чтобы это приносило доход. 
Если абстрагироваться от современной мировой политической ситуации. 
Допустим, они приглашают играть сборную России, а сборные Швеции, Чехии и 
Финляндии отказываются от участия? 
Я смотрю и для меня это дико - что там с финнами случилось?! Они же просто 
стали как сумасшедшие, просто сумасшедшие! А с чехами? 
Эй, ребята, понятно, что в мире что-то происходит, но мы вообще-то в хоккей 
играем! Я просто смотрю на некоторых хоккейных людей, с кем раньше общался 
- я просто поражен, как они за последнее время очень сильно изменились! - 
сказал бывший генеральный менеджер клубов Фонбет Чемпионата КХЛ Леонид 
Вайсфельд.  

https://www.sports.ru/hockey/1115697391-vajsfeld-o-turnire-nxl-bez-rossii-delo-v-
etix-sumasshedshix-evropejcza.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Жамнов сообщил, что Голдобин и Порядин пропустят Кубок Первого 
канала из-за микротравм (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
Нападающие московского хоккейного клуба "Спартак" Николай Голдобин и 
Павел Порядин пропустят Кубок Первого канала из-за микротравм. Об этом 
ТАСС рассказал главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов.  
Ранее Федерация хоккея России сообщила, что Голдобин и Порядин не сыграют 
на Кубке Первого канала.  
"У них микротравмы - ребятам надо залечить их. Никаких конфликтных ситуаций 
не было, мы предоставили все необходимое медицинские обследование у наших 
докторов, - сказал Жамнов. - Наш доктор на контакте с доктором сборной. Тут 
нет никаких отказов".  
"Мы со своей стороны еще посмотрим - у нас есть целая неделя. Все-таки Матч 
звезд - это в большей степени шоу, ребята здесь свою задачу выполнили", - 
добавил он.  

https://tass.ru/sport/19502047 

К заголовкам сообщений 

https://www.sports.ru/hockey/1115697391-vajsfeld-o-turnire-nxl-bez-rossii-delo-v-etix-sumasshedshix-evropejcza.html
https://www.sports.ru/hockey/1115697391-vajsfeld-o-turnire-nxl-bez-rossii-delo-v-etix-sumasshedshix-evropejcza.html
https://allhockey.ru/news/show/499609-Vajsfel_d_o_turnire_NHL_bez_Rossii_delo_v_sumasshedshih_evropejcah
https://tass.ru/sport/19502047


 

 

Ротенберг принял участие в новогоднем выпуске Comedy Club 
(Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг принял участие в записи новогоднего 
выпуска шоу Comedy Club. Об этом специалист рассказал в своем телеграм-
канале. 
На фотографиях Ротенберг стоит вместе с резидентом клуба Гариком 
Харламовым и другими участниками шоу. 
"Спасибо новогоднему Comedy Club за отличный и веселый вечер! Пользуясь 
случаем, приглашаю на матчи сборной в Ледовом на следующей неделе, будет 
не менее круто", - написал Ротенберг. 
Напомним, армейский клуб в нынешнем сезоне Континентальной хоккейной лиги 
сыграл 39 матчей, в которых одержал 25 побед. С 51 результативным баллом в 
активе СКА занимает пятое место в турнирной таблице Западной конференции 
КХЛ. В следующей встрече клуб с берегов Невы сыграет дома с "Сочи".  

https://www.championat.com/hockey/news-5353220-rotenberg-prinyal-uchastie-v-
novogodnem-vypuske-comedy-club.html 

Похожие сообщения (3): 

• Советский спорт, Москва, 11 декабря 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 декабря 2023 

• Sports.ru, Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

Таратухин: странно, Голдобин и Порядин играли на МВЗ, а в сборную 
приехать не могут (Чемпионат.com, Москва, 10 декабря 2023) 
Экс-нападающий сборной России Андрей Таратухин удивлен действиями 
руководства "Спартака", которое не отпускает на Кубок Первого канала 
нападающих Павла Порядина и Николая Голдобина. 
"Для меня было всегда за честь выступать за сборную России, и я всегда с 
радостью приезжал, а мой клуб гордился тем, что его представители есть в 
национальной команде. Странно получается, сегодня оба хоккеиста играли в 
Матче звезд КХЛ, при этом за сборную на традиционном декабрьском турнире 
они выступать не могут. 
Как так? Это ведь два ведущих игрока сезона. Почему руководство "Спартака" 
может отказать в вызове игроков, в то время как другие клубы без всяких 
проблем отпускают своих хоккеистов", - сказал Таратухин "Чемпионату". 

https://www.championat.com/hockey/news-5353200-taratuhin-stranno-goldobin-i-
poryadin-igrali-na-mvz-a-v-sbornuyu-priehat-ne-mogut.html 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Леонид Вайсфельд: "Вашингтон" - заложник ситуации. Пока Овечкин не 
побьет достижение Гретцки, с командой ничего делать не могут" 
(Sports.ru, Москва, 10 декабря 2023) 
Леонид Вайсфельд высказался о результативности Александра Овечкина.  
Капитан "Вашингтона" остался без голов в. 

https://www.championat.com/hockey/news-5353220-rotenberg-prinyal-uchastie-v-novogodnem-vypuske-comedy-club.html
https://www.championat.com/hockey/news-5353220-rotenberg-prinyal-uchastie-v-novogodnem-vypuske-comedy-club.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/roman-rotenberg-stal-gostem-novogodnego-vypuska-comedy-club
https://allhockey.ru/news/show/499677-Rotenberg_prinyal_uchastie_v_novogodnem_vypuske_Comedy_Club
https://www.sports.ru/hockey/1115699000-rotenberg-posetil-semki-comedy-club-spasibo-za-otlichnyj-i-veselyj-vec.html
https://www.championat.com/hockey/news-5353200-taratuhin-stranno-goldobin-i-poryadin-igrali-na-mvz-a-v-sbornuyu-priehat-ne-mogut.html
https://www.championat.com/hockey/news-5353200-taratuhin-stranno-goldobin-i-poryadin-igrali-na-mvz-a-v-sbornuyu-priehat-ne-mogut.html


 

 

- Ваше мнение, что случилось в этом сезоне с лидером и капитаном 
"Вашингтона" Александром Овечкиным? Неужели русская машина по 
производству голов сломалась или ее еще можно починить?  
- Что касается Овечкина, то я всегда говорю - здесь речь не о какой-то одной 
причине, а существует целый комплекс. Во-первых, сейчас у "Вашингтона" 
команда не такая сильная, как раньше. 
Во-вторых, кажется, что хоккеисты, которые уже выигрывали Кубок Стэнли в 
2018 году, выиграют сейчас еще раз, но они моложе не стали и команда-то 
постарела. Тот же Никлас Бэкстрем был одним из важнейших игроков "Кэпиталс", 
а он сейчас вроде как в команде, но в этом сезоне не играет, и чуть ли уже и не 
завершил карьеру. 
Что касается самого Овечкина? То с ветеранами есть одна проблема - ты 
никогда не знаешь, когда у них наступит спад. Вот Яромир Ягр до сих пор играет 
- он, наверное, до 70 лет будет играть, а некоторые уже в 30 лет становятся 
стариками в хоккейном плане. Возможно, у Александра наступил какой-то 
функциональный спад. Может, это связано с его командой, о чем я говорил 
ранее. Но мы видим, что его результативность упала резко по сравнению с 
прошлым годом. 
Конечно, все мы болеем за Овечкина и хотим, чтобы он побил рекорд Уэйна 
Гретцки. Мне кажется и в Северной Америке все этого хотят. "Вашингтон" сейчас 
просто - заложники ситуации. Пока Овечкин не побьет достижение Гретцки, с 
этой командой ничего делать не могут. Это сложная ситуация. 
Очень интересно наблюдать, чем эта ситуация в конечном итоге закончится", - 
сказал бывший генеральный менеджер клубов Фонбет Чемпионата КХЛ Леонид 
Вайсфельд.  

https://www.sports.ru/hockey/1115697085-leonid-vajsfeld-vashington-zalozhnik-
situaczii-poka-ovechkin-ne-pobet-.html 

К заголовкам сообщений 

Голкипер "Сочи" Бердин: российские вратари сильнее 
североамериканских физически и духом (Meta Ratings (metaratings.ru), 
Москва, 10 декабря 2023) 
Голкипер "Сочи" Михаил Бердин в эксклюзивном интервью Metaratings.ru 
поделился мнением о причинах успешной игры российских вратарей в 
Национальной хоккейной лиге (НХЛ). 
 - В чем феномен российских вратарей в НХЛ? С чем можно связать прогресс 
российской вратарской школы?  
 - Я думаю, у нас очень сильные тренеры вратарей. Я работал с тренерами и 
здесь, и там - это небо и земля. У нас в детских школах очень плотно работают 
с вратарями, там этого вообще нет. Там один-два тренера на команду и все. Там 
с вратарями очень слабо работают. 
Еще один фактор - там вратари все отдельно делают от игроков: в зале, на льду. 
Мы всегда все делали вместе с командой на сборах: тренируемся, бегаем. Я 
думаю, мы физически посильнее них. И у нас в СДЮСШОР дух закаляется. Успех 
вратаря - это по большей части психология, а затем техническая подготовка. У 
нас духом посильнее ребята, - сказал Бердин. 

https://metaratings.ru/news/golkiper-sochi-berdin-rossiiskie-vratari-silnee-
severoamerikanskikh-fizicheski-i-dukhom-313720/ 

Похожие сообщения (4): 

• News.sportbox.ru, Москва, 10 декабря 2023 

https://www.sports.ru/hockey/1115697085-leonid-vajsfeld-vashington-zalozhnik-situaczii-poka-ovechkin-ne-pobet-.html
https://www.sports.ru/hockey/1115697085-leonid-vajsfeld-vashington-zalozhnik-situaczii-poka-ovechkin-ne-pobet-.html
https://metaratings.ru/news/golkiper-sochi-berdin-rossiiskie-vratari-silnee-severoamerikanskikh-fizicheski-i-dukhom-313720/
https://metaratings.ru/news/golkiper-sochi-berdin-rossiiskie-vratari-silnee-severoamerikanskikh-fizicheski-i-dukhom-313720/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI1992254_Rossijskije_vratari_v_NKhL_silneje_severoamerikanskih_fizicheski_i_duhom__Berdin


 

 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 декабря 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

В Америке предложили дать прозвище тройке Марченко - Воронков - 
Чинахов (Вечерняя Казань (evening-kazan.ru), Казань, 10 декабря 2023) 
Журналист издания The Athletic предложил, что тройка "Коламбуса" Кирилл 
Марченко - Дмитрий Воронков - Егор Чинахов должна будет получить 
собственное прозвище, если сочетание не изменится. 
"Одно из наших разочарований в современной НХЛ заключается в том, что линии 
нападения не остаются вместе достаточно долго, чтобы получить остроумные 
прозвища - такие, например, как "Конвейер" (Горди Хоу - Сид Абель - Тед 
Линдсей из "Детройта"), "Французская связка" в "Баффало" (Рик Мартин - Рене 
Робер - Жильбер Перро) или "Легион смерти" в "Филадельфии" (звено Джон 
Леклер - Микаэль Ренберг - Эрик Линдрос). Если тренер сохранит русских вместе 
хотя бы на 10 игр, им понадобится прозвище", - написал The Athletic. 
Бывший форвард "Ак Барса" Дмитрий Воронков в этом сезоне за 23 матча 
набрал 14 (5+9) очков.  

https://www.evening-kazan.ru/news/v-ameriki-predlozhili-dat-prozvishche-troyke-
marchenko-voronkov-chinahov.html 

К заголовкам сообщений 

Игорь Руденков: "Белов ставит агрессивный, атакующий хоккей, который 
развивает молодежь" (Russia-hockey.ru, Москва, 10 декабря 2023) 
28-летний форвард-дебютант новокузнецкого "Металлурга", который отыграл 
311 матчей в КХЛ и начинал этот сезон в "Витязе", - о неожиданном повороте 
своей карьеры и планах на сезон, для Russia-Hockey.ru  
ЗА СЕМЬ ЛЕТ ВХЛ ПОМОЛОДЕЛА И СТАЛА БЫСТРЕЕ  
- Игорь, мало кто из болельщиков ожидал увидеть вас в ВХЛ.  
- Не вижу смысла вспоминать старт сезона, закрыл эту страницу. В конце осени 
остался без клуба, рынок КХЛ был не активен, но возникло несколько 
предложений из ВХЛ. Выбрал Новокузнецк.  
- Почему именно "Металлург"?  
- Новокузнецк - один из самых хоккейных городов России, здесь отличные 
традиции, хорошая школа. Плюс клуб возглавил Валерий Белов, тренер, который 
многое выиграл в КХЛ и развивает игроков, это тоже стало фактором.  
- После многих сезонов выступлений в КХЛ интересны ваши впечатления от ВХЛ.  
- Лет семь-восемь назад немного поиграл в этой лиге, в красноярском "Соколе", 
фарм-клубе "Амура". Мне показалось, что с тех пор ВХЛ помолодела, здесь 
стали играть в более скоростной хоккей, все команды подравнялись.  
ДАЖЕ НА ДАЛЬНЕМ ВОСТОКЕ КХЛ ЛОГИСТИКА ПРОЩЕ, ЧЕМ У НАС  
- Что скажете о хоккее "Металлурга"?  
- Тренерский штаб Белова ставит агрессивный, атакующий хоккей. Мы хотим 
диктовать свои условия соперникам, чтобы не мы, а они подстраивались под 
предложенную систему. Играть в такой хоккей интересно - и полезно для 
развитии молодежи.  
- В Новокузнецке видите новых Орловых и Капризовых?  
- Стараемся поддерживать молодежь, да и тренеры ей доверяют. На мой взгляд, 
в системе "Металлурга" есть несколько хоккеистов, у которых при большой 
работе - хорошее будущее.  
- После сезонов в "Амуре" тяжелой логистикой ВХЛ вас, наверное, не удивить?  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1992254_Rossijskije_vratari_v_NKhL_silneje_severoamerikanskih_fizicheski_i_duhom__Berdin
https://allhockey.ru/news/show/499570-Berdin_u_nas_ochen_sil_nye_trenery_vratarej_v_Amerike_slabo_rabotajut
https://www.evening-kazan.ru/news/v-ameriki-predlozhili-dat-prozvishche-troyke-marchenko-voronkov-chinahov.html
https://www.evening-kazan.ru/news/v-ameriki-predlozhili-dat-prozvishche-troyke-marchenko-voronkov-chinahov.html


 

 

- Насколько знаю, сейчас у дальневосточных клубов КХЛ все в порядке с 
перелетами, все активно используют чартеры, есть время на восстановление. 
Никакого сравнения с теми сезонами, когда "Адмирал", а иногда и "Амур" летали 
рейсовыми самолетами.  
Знаете, в ВХЛ логистика очень непростая. У нас нет чартеров, а большинство 
рейсов из Москвы в Новокузецк - ночные. Из-за этого есть проблемы с 
восстановлением, особенно на длинных сериях.  
Честно говоря, это главный момент, с которым сталкиваешься в ВХЛ в плане 
перелетов. Надо адаптироваться.  
ХОТЕЛ БЫ ВЕРНУТЬСЯ В КХЛ. ПОЧЕМУ БЫ НЕ ВМЕСТЕ С "МЕТАЛЛУРГОМ"?  
- С этим связано то, что "Металлург" пока находится на границе кубковой группы?  
- Мы будем прибавлять. Потенциал у команды высокий. Надо выходить в плей-
офф с преимуществом своего поля и бороться за Кубок Петрова. Только такая 
задача ставится тренерским штабом, руководством.  
- В чем резервы команды?  
- Их много. В частности было бы здорово начать играть на главной арене города 
- "Кузнецких Металлургов". Болельщики всегда были шестым игроком 
"Металлурга". Так и будет, когда перейдем с малой арены на большую.  
- ВХЛ - это шаг назад в вашей карьере?  
- Нет, это хорошая мотивация. Получил возможность много играть и где-то, 
скажем так, перезагрузить свою карьеру.  
- Ваши планы на сезон.  
- Помогать команде, выигрывать в плей-офф, возвращаться в КХЛ. Почему бы 
не вместе с "Металлургом"?  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/rudenkov_belov_stavit_agressivny_hockey_polezny_dlya_m
olodezhi_/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

В составе сборной Казахстана на чемпионате мира - 17 игроков МХЛ 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 10 декабря 2023) 
Окончательный состав команды.  
Стал известен окончательный состав молодежной сборной Казахстана на 
чемпионат мира в группе "А" первого дивизиона.  
Вызов в расположение национальной команды получили 23 игрока, у 17 есть 
опыт выступлений в Молодежной хоккейной лиге.  
Вратари  
 Владимир Никитин ("Чилливак", BCHL, Канада), Владимир Истомин ("АКМ-
Юниор"), Артем Шестаков ("Снежные Барсы")  
Защитники  
 Артем Авдеенко, Бейбарыс Оразов, Глеб Решетько, Мстислав Шипилин (все - 
"Снежные Барсы"), Дмитрий Бреус ("Чайка"), Кирилл Хан ("Торпедо" Усть-
Каменогорск), Даниал Шакшакбаев ("Номад")  
Нападающие  
 Адиль Бейсембаев, Артур Гросс, Роман Ермак, Кирилл Ляпунов, Александр 
Мигунов, Асанали Русланулы, Семен Симонов, Никита Ситников, Егор 
Смольянинов (все - "Снежные Барсы"), Александр Ким, Давлат Нуркенов (оба - 
"Эссят", Финляндия), Всеволод Логвин, Руслан Оспанов (оба - "Барыс")  

http://russia-hockey.ru/articles/stars/rudenkov_belov_stavit_agressivny_hockey_polezny_dlya_molodezhi_/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/rudenkov_belov_stavit_agressivny_hockey_polezny_dlya_molodezhi_/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/rudenkov_belov_stavit_agressivny_hockey_polezny_dlya_molodezhi_/


 

 

Турнир пройдет с 10 по 16 декабря в Будапеште. Сборная Казахстана поборется 
за выход в элитный дивизион чемпионата мира с командами Австрии, Венгрии, 
Франции, Японии и Дании.  

https://mhl.khl.ru/news/20028/1048944/ 

К заголовкам сообщений 

Команда Верховного суда РТ выиграла хоккейный "Кубок звезд" в 
Кукморе (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 10 декабря 2023) 
В субботу в кукморском Ледовом дворце "Олимп" завершился традиционный 
турнир по хоккею "Кубок звезд". Турнир проводится 7-й год подряд. 
Участие в соревнованиях приняли пять команд: ХК адвокатов Татарстана 
"Чайка", ХК "Прокуратура РТ", ХК Верховного суда РТ "Фемида", ХК "Витязь" из 
Кировской области и ХК "Ветераны кукморского хоккея", в составе которого 
сыграл глава района Сергей Димитриев. 
Победу в турнире одержала и забрала "Кубок звезд" команда Верховного суда 
РТ "Фемида" под руководством заместителя председателя Верховного суда РТ 
Максима Беляева.  

https://www.business-gazeta.ru/news/616470 

К заголовкам сообщений 

"Заявка на звание отморозка года сделана". Экс-хоккеист "Сочи" и 
"Спартака" искупался в проруби в -31 (News.sportbox.ru, Москва, 10 
декабря 2023) 
Бывший защитник нескольких клубов КХЛ Никита Щитов в Telegram-канале 
опубликовал видео, на котором окунулся в прорубь. 
 - Всем привет. На улице минус 31 градус, это мой рекорд. В такой лютый мороз 
в проруби я еще не был. Я очень рад. Заявка на звание отморозка года сделана. 
Всем желаю хорошего настроения и здоровья, - сказал 39-летний хоккеист. 
https://t.me/nikitashchitov42/1841  
Щитов в 2021 году рассказывал, что занимается плаванием в проруби. 
Щитов в КХЛ выступал за московский "Спартак", нижнекамский "Нефтехимик", 
уфимский "Салават Юлаев", "Сочи", екатеринбургский "Автомобилист", всего в 
лиге провел 561 матч, набрал 156 очков (45 голов и 111 результативных 
передач).  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1992239_Zajavka_na_
zvanije_otmorozka_goda_sdelana_Ekskhokkeist_Sochi_i_Spartaka_iskupalsa_v_pro
rubi_v__31 

К заголовкам сообщений 

Аршавин рассказал об идее использовать в футболе опыт Матча звезд 
КХЛ (ТАСС, Москва, 10 декабря 2023) 
Можно провести Матч звезд Мир - Российской премьер-лиги, опираясь на опыт 
организации Фонбет - Матча звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Такое 
мнение ТАСС высказал бронзовый призер чемпионата Европы по футболу 
Андрей Аршавин, который входит в тренерский штаб команды дивизиона 
Харламова на Матче звезд КХЛ текущего сезона.  
Матч звезд КХЛ проходит в Санкт-Петербурге. 10 декабря в финале турнира 
встретятся команды дивизионов Тарасова и Харламова. Вместе с Аршавиным в 
Матче звезд принимают участие бывшие футболисты сборной России Александр 
Мостовой, Роман Широков и Дмитрий Сычев.  

https://mhl.khl.ru/news/20028/1048944/
https://www.business-gazeta.ru/news/616470
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1992239_Zajavka_na_zvanije_otmorozka_goda_sdelana_Ekskhokkeist_Sochi_i_Spartaka_iskupalsa_v_prorubi_v__31
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1992239_Zajavka_na_zvanije_otmorozka_goda_sdelana_Ekskhokkeist_Sochi_i_Spartaka_iskupalsa_v_prorubi_v__31
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1992239_Zajavka_na_zvanije_otmorozka_goda_sdelana_Ekskhokkeist_Sochi_i_Spartaka_iskupalsa_v_prorubi_v__31


 

 

"Такие идеи есть, чтобы сыграть сборной России против звезд премьер-лиги или 
российским звездам лиги против иностранцев. Когда-нибудь в нынешних 
условиях и проведут такой матч. Что касается конкурсов - с центра поля попасть 
в ворота или в перекладину или хотя бы с линии штрафной", - сказал Аршавин.  
Собеседник агентства поделился впечатлениями от участия в Матче звезд КХЛ. 
"Ощущения такие, что стоишь у хоккейного льда, сзади тебя 20 тыс. человек 
смотрит. Понятно, что в целом я наблюдал, как ребята играют, и все, - отметил 
он. - Когда мы "горели" в счете, я все ждал, пока Андрей Разин (главный тренер 
магнитогорского "Металлурга", наставник команды дивизиона Харламова на 
Матче звезд КХЛ - прим. ТАСС) скажет, меняем ли вратаря, Радулов 
расписывался на атрибутике у пацанов, я ему говорил: да не бойся, выходи на 
лед".  
"В целом и три конкурса не были затянутыми, все было понятно. Единственное, 
что система не сработала в конкурсе на силу броска. Понятно, что ребята не 40-
50 км/ч бросают", - добавил Аршавин.  

https://tass.ru/sport/19499833 

Похожие сообщения (1): 

• 78.ru, Санкт-Петербург, 10 декабря 2023 

К заголовкам сообщений 

https://tass.ru/sport/19499833
https://78.ru/news/2023-12-10/arshavin-schitaet-chto-v-futbole-mozhno-ispolzovat-opit-matcha-zvezd-khl

